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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Respuestas a preguntas formuladas  

11L/PE-2933. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
está adoptando el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
para solucionar la falta de pediatras en La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6447 

11L/PE-2934. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
está adoptando el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
ante el aumento de inseguridad en La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6447 

11L/PE-2935. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
motivo concreto por el que el Gobierno de La Rioja no ha 
publicado en la página web los datos relativos al expediente 
número 15-4-9.01-0032/2024. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6447 

11L/PE-2936. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo se 
prevé la apertura y puesta en funcionamiento del Centro Crisis 
La Rioja, dedicado a la atención integral de mujeres víctimas de 
violencia sexual. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6448 

11L/PE-2937. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
actuaciones está llevando a cabo la Consejería de Salud y Políticas 
Sociales para la incorporación de profesionales de la salud mental 
en nuestro sistema público de salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6448 
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11L/PE-2938. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo la Consejería de Salud y 
Políticas Sociales para la incorporación de más profesionales de la 
salud mental en nuestro sistema público de salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 
 
 

6449 

11L/PE-2939. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas nuevas 
plazas de psicólogos/as se han convocado en el último año en las 
ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6449 

11L/PE-2940. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas nuevas 
plazas de psiquiatría se han convocado en el último año en las 
ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6449 

11L/PE-2941. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas nuevas 
plazas de enfermero/a especialista en salud mental se han 
convocado en el último año en las ofertas de empleo público del 
Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6449 

11L/PE-2942. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de crear en esta legislatura el 
Consejo LGTBI de La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6449 

11L/PE-2943. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo prevé el 
Gobierno de La Rioja aprobar el Plan Riojano de Adaptación al 
Cambio Climático elaborado en la anterior legislatura. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6450 

11L/PE-2944. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos municipios 
de más de 5.000 habitantes de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
han adoptado, una vez finalizado el plazo máximo de dieciocho meses 
desde la entrada en vigor de la ley riojana de biodiversidad y patrimonio 
natural, sus planes de infraestructura verde, biodiversidad y 
renaturalización urbana que mandata la ley en su artículo 15. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6450 
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11L/PE-2945. Pregunta con respuesta escrita sobre qué municipios 
de más de 5.000 habitantes de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
han adoptado, una vez finalizado el plazo máximo de dieciocho 
meses desde la entrada en vigor de la ley riojana de biodiversidad y 
patrimonio natural, sus planes de infraestructura verde, 
biodiversidad y renaturalización urbana que mandata la ley en su 
artículo 15. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6450 

11L/PE-2946. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va 
a tomar el Gobierno de La Rioja para asegurar que todos los 
municipios de más de 5.000 habitantes de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja adopten, una vez finalizado el plazo máximo de 
dieciocho meses desde la entrada en vigor de la ley riojana de 
biodiversidad y patrimonio natural, sus planes de infraestructura 
verde, biodiversidad y renaturalización urbana como mandata la ley 
en su artículo 15. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6451 

11L/PE-2947. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo ha 
previsto el Gobierno de La Rioja distribuir los fondos asignados a 
La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a pacientes con 
enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia (PERTE), acordados en 
la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6451 

11L/PE-2948. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha 
ha presentado el Gobierno de La Rioja los proyectos para la 
ejecución de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la 
atención sanitaria a pacientes con enfermedades raras (EE. RR.) y 
ELA en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PERTE), acordados en la reunión del Consejo 
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud celebrada el 
pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6451 

11L/PE-2949. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
denominación del proyecto que, dentro del objetivo específico 
"humanización y accesibilidad de espacios", ha presentado el 
Gobierno para la distribución de los fondos asignados a La Rioja 
para la mejora de la atención sanitaria a pacientes con 
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enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia (PERTE), acordada en 
la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

6451 

11L/PE-2950. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
denominación del proyecto que, dentro del objetivo específico 
"sistemas de comunicación para pacientes con enfermedades 
neuromusculares graves", ha presentado el Gobierno para la 
distribución de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la 
atención sanitaria a pacientes con enfermedades raras (EE. RR.) y 
ELA en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PERTE), acordada en la reunión del Consejo 
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud celebrada el 
pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6452 

11L/PE-2951. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
denominación del proyecto que, dentro del objetivo específico 
"tratamiento rehabilitador mediante ortoprótesis", ha presentado el 
Gobierno para la distribución de los fondos asignados a La Rioja 
para la mejora de la atención sanitaria a pacientes con 
enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia (PERTE), acordada en 
la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6452 

11L/PE-2952. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántas 
ocasiones, durante el año 2023, se ha dirigido el Consejo de 
Transparencia y Buen Gobierno al Gobierno de La Rioja en 
demanda de información o respuestas por solicitudes de 
información, reclamaciones y comunicaciones recibidas en el 
mismo. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6452 

11L/PE-2953. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántas 
ocasiones, durante el año 2024, se ha dirigido el Consejo de 
Transparencia y Buen Gobierno al Gobierno de La Rioja en 
demanda de información o respuestas por solicitudes de 
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información, reclamaciones y comunicaciones recibidas en el 
mismo. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

6452 

11L/PE-2955. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fase 
concreta se encuentra actualmente la construcción de los nuevos 
centros de día y centro de participación activa del municipio de Haro. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6453 

11L/PE-2956. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto 
el Gobierno de La Rioja reducir el número de trabajadores que 
atienden el Programa de Atención Social Urgente conveniado con la 
entidad Cruz Roja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6453 

11L/PE-2957. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha procedido 
el Gobierno de La Rioja a reducir el número de trabajadores que 
atienden el Programa de Atención Social Urgente conveniado con la 
entidad Cruz Roja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6453 

11L/PE-2958. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha revertido 
ya el Gobierno de La Rioja al Ayuntamiento de Haro la cesión del 
inmueble de la antigua Cruz Roja, tras el desistimiento del Gobierno 
de construir en dichas dependencias el nuevo centro de día y de 
participación activa del municipio. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6453 

11L/PE-2959. Pregunta con respuesta escrita sobre qué proyectos y 
actuaciones concretas va a promover o ejecutar el Gobierno de La Rioja 
en materia de vivienda de promoción pública durante el año 2025. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6454 

11L/PE-2960. Pregunta con respuesta escrita sobre qué proyectos y 
actuaciones concretas ha promovido o ejecutado el Gobierno de 
La Rioja en materia de vivienda de promoción pública durante el 
año 2024. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6454 

11L/PE-2961. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que existe en este momento algún barrio, zona 
o municipio de nuestra comunidad autónoma que reúna las 
características de zona tensionada conforme a lo establecido en la 
Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el derecho a la vivienda. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6454 
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11L/PE-2962. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja la nueva convocatoria del Bono Alquiler Joven 
puesto en marcha por el Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana del 
Gobierno de España para ayudar a los jóvenes en el pago del 
alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6455 

11L/PE-2963. Pregunta con respuesta escrita sobre qué razones 
han llevado al Gobierno de La Rioja a paralizar por completo el 
proyecto de construcción de una pasarela peatonal en el municipio 
de Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6455 

11L/PE-2964. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas se están poniendo en marcha por el Gobierno de La Rioja 
desde el comienzo de la presente legislatura para revertir la 
creciente tendencia negativa en la tasa de natalidad, que nos sitúa 
como la región con peores datos de toda España. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6455 

11L/PE-2965. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
denominación del proyecto que, dentro del objetivo específico 
"diagnóstico precoz", ha presentado el Gobierno para la distribución 
de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención 
sanitaria a pacientes con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el 
marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PERTE), acordada en la reunión del Consejo 
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud celebrada el 
pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6455 

11L/PE-2966. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración 
hace el Gobierno de La Rioja sobre que en el Centro de Salud 
Joaquín Elizalde los pacientes tengan que esperar veinte días para 
ser atendidos en Atención Primaria. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6456 

11L/PE-2967. Pregunta con respuesta escrita sobre si se plantea el 
Gobierno de La Rioja la modificación del Decreto por el que se regula 
la carrera horizontal del personal funcionario de la Administración 
general de la CAR y sus organismos autónomos (Decreto 20/2022, 
de 18 de mayo) en el sentido de flexibilizar el requisito de cinco años de 
permanencia en La Rioja, sin tener en cuenta los años de trabajo en 
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otras comunidades autónomas, para evitar situaciones de 
discriminación con funcionariado que accedió a la carrera profesional 
sin este requisito, en base a normativa anterior. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 
 

6456 

11L/PE-2968. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto 
el Gobierno de La Rioja en el año 2025 algún tipo de intervención de 
conservación en las ruinas del monasterio de San Prudencio de 
Monte Laturce y, en caso afirmativo, qué tipo de intervención y en 
qué fecha. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6457 

11L/PE-2969. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha requerido 
el Gobierno de La Rioja al exgerente del CEIS Rioja, Sr. David Sainz, 
el reintegro de la cantidad abonada en concepto de indemnización 
por despido tras la revocación por el Tribunal Supremo de la 
sentencia que consideró improcedente tal despido. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6457 

11L/PE-2971. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va 
a adoptar el Gobierno de La Rioja para paliar los efectos de las 
crecidas extraordinarias del río Ebro a su paso por nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6458 

11L/PE-2972. Pregunta con respuesta escrita sobre si valora el 
Gobierno de La Rioja la posibilidad de una adaptación y 
actualización de la cartera de servicios ortoprotésicos en la 
Comunidad Autónoma para atender a situaciones no contempladas 
en la misma por su antigüedad, como la facilitación de financiación 
para la adquisición de sillas de ruedas eléctricas para personas con 
parálisis cerebral. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6458 

11L/PE-2973. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones va 
a llevar a cabo el Gobierno de La Rioja para impedir el deterioro de 
la iglesia de Santa María de Turruncún. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6458 

11L/PE-2974. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de Santa María de 
Turruncún en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6458 
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11L/PE-2975. Pregunta con respuesta escrita sobre qué razones 
justifican el incumplimiento del compromiso del Gobierno de aprobación 
del decreto de modificación del Decreto 21/2006, de 7 de abril, por el 
que se regula la organización y funcionamiento de la Dirección 
General de los Servicios Jurídicos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6459 

11L/PE-2976. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué situación 
se encuentra el proceso de digitalización del Registro Civil de 
La Rioja iniciado en el mes de marzo de 2023, a fecha de respuesta 
a esta pregunta. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6459 

11L/PE-2977. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas en materia de vivienda se están desarrollando de las 
contempladas en la Ley 14/2022, de 23 de diciembre, de Juventud 
de La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6459 

11L/PE-2978. Pregunta con respuesta escrita sobre qué opinión le 
merece al Gobierno de La Rioja que, en el municipio de Soto en 
Cameros, los vecinos y vecinas tengan que sufrir continuos cortes 
en el alumbrado público o incluso hayan tenido que estar hasta 
cuatro días sin luz en sus calles. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6460 

11L/PE-2979. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha tomado 
alguna medida por parte del Gobierno de La Rioja a instancia del 
Ayuntamiento de Soto en Cameros para solucionar problemas en el 
alumbrado público del municipio. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6460 

11L/PE-2980. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas va a adoptar en 2025 el Gobierno de La Rioja frente al 
alza continuada del precio del alquiler en La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6460 

11L/PE-2981. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas está adoptando el Gobierno de La Rioja frente al alza 
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continuada del precio del alquiler en La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
6461 

11L/PE-2982. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
motivos por los que el Gobierno de La Rioja ha incumplido los 
objetivos fijados en su Plan Normativo de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6461 

11L/PE-2983. Pregunta con respuesta escrita sobre cuánto tiempo 
van a tener que seguir soportando los riojanos el incremento de días 
en listas de espera para conseguir una consulta especializada. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6461 

11L/PE-2984. Pregunta con respuesta escrita sobre qué opinión le 
merecen al Gobierno de La Rioja los resultados del XIV Informe 
sobre el Estado de la Pobreza, basado en los resultados de la tasa 
Arope, relativos a la población riojana. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6462 

11L/PE-2985. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
motivos por los que sigue aumentando el número de accidentes 
mortales en las carreteras riojanas, pese a las medidas del Gobierno 
de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6462 

11L/PE-2986. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones va 
a realizar el Gobierno de La Rioja de lucha contra el racismo y la 
xenofobia en el deporte hasta el final de la legislatura. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6463 

11L/PE-2987. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones 
ha realizado el Gobierno de La Rioja de lucha contra el racismo y la 
xenofobia en el deporte a lo largo de la legislatura. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6463 

11L/PE-2988. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
deportistas riojanos de alto rendimiento matriculados en la 
Universidad de La Rioja cuentan con apoyo de un tutor académico 
deportivo, según el convenio suscrito entre el Gobierno de La Rioja 
y la Universidad de La Rioja para la actividad de promoción y 
fomento del deporte universitario. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6463 

11L/PE-2989. Pregunta con respuesta escrita sobre qué municipios  
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forman parte del Plan autonómico de ampliación y modernización de 
las infraestructuras deportivas en 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6463 

11L/PE-2990. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
partida presupuestaria con la que se van a financiar los 13,1 millones 
de euros del Plan autonómico de ampliación y modernización de las 
infraestructuras deportivas en 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6464 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Nuevas preguntas formuladas  

11L/PE-2997. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor 
escolar a fecha de 1 de octubre de 2023. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6464 

11L/PE-2998. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor 
escolar a fecha de 1 de febrero de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6465 

11L/PE-2999. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor 
escolar a fecha de 31 de mayo de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6465 

11L/PE-3000. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor 
escolar a fecha de 30 de octubre de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6465 

11L/PE-3001. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor 
escolar a fecha de 3 de diciembre de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6466 

11L/PE-3002. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
grado de ejecución presupuestaria, de los presupuestos generales 
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de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 2024, de la 
partida 08.00.3225.449.03. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6466 

11L/PE-3003. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
grado de ejecución presupuestaria, de los presupuestos generales 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 2024, de la 
partida 08.00.3225.749.01. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6466 

11L/PE-3004. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
identidad de las expertas y los expertos que dijeron al Gobierno de 
La Rioja que lo mejor sería tener la Facultad de Ciencias de la Salud 
en el entorno del Hospital San Pedro. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6467 

11L/PE-3005. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
reuniones ha mantenido la comisión específica para la implantación 
del Grado de Medicina en la Universidad de La Rioja desde su 
creación hasta la fecha de contestación a esta iniciativa. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6467 

11L/PE-3006. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué 
ubicación se va a construir la futura Facultad de Ciencias de 
la Salud. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6467 

11L/PE-3007. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de patrocinios que ha impulsado el Gobierno de La Rioja 
durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6468 

11L/PE-3008. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
peticiones de patrocinio ha recibido el Gobierno de La Rioja durante 
el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6468 

11L/PE-3009. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de acuerdos aprobados por el Consejo de Gobierno durante 
el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6468 

  



 
 
 
Página 6332 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-3010. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
asuntos de urgencia se han presentado en la Comisión de 
Coordinación preparatoria del Consejo de Gobierno durante el 
año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6468 

11L/PE-3012. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
acuerdos del Consejo de Gobierno se han trasladado al Parlamento 
de La Rioja durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6469 

11L/PE-3013. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
porcentaje que representan los acuerdos aprobados por el Consejo 
de Gobierno que se han trasladado al Parlamento de La Rioja sobre 
el total de acuerdos aprobados durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6469 

11L/PE-3014. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
acuerdos ha aprobado el Consejo de Gobierno durante el 
año 2024 que hayan resuelto discrepancias. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6469 

11L/PE-3015. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos 
ha aprobado el Consejo de Gobierno, durante el año 2024, que hayan 
supuesto un reconocimiento de obligaciones económicas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6470 

11L/PE-3016. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos 
ha aprobado el Consejo de Gobierno, durante el año 2024, en los que 
haya habido previamente una formulación de reparos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6470 

11L/PE-3017. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos 
ha aprobado el Consejo de Gobierno, durante el año 2024, en los que, 
previamente, haya habido una omisión de fiscalización. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6470 

11L/PE-3018. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el  
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número de respuestas facilitadas por el Gobierno de La Rioja a los 
ciudadanos que han ejercido el derecho de acceso a la información 
pública durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 

6470 

11L/PE-3019. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de respuestas facilitadas por el Gobierno de La Rioja a 
los ciudadanos que han ejercido el derecho de acceso a la 
información pública durante el año 2024 que han sido 
expresamente resueltas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6471 

11L/PE-3020. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de respuestas facilitadas por el Gobierno de La Rioja a los 
ciudadanos que han ejercido el derecho de acceso a la información 
pública durante el año 2024 que no han sido expresamente 
resueltas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6471 

11L/PE-3023. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de respuestas pendientes de resolución a los ciudadanos 
que han ejercido el derecho de acceso a la información pública 
durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6471 

11L/PE-3024. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
facultativos especialistas del área de Medicina Intensiva se han 
contratado por el Seris durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6472 

11L/PE-3025. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas TAC a pacientes del Servicio de Urgencias del Hospital 
San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6472 

11L/PE-3026. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas TAC a pacientes del Servicio de Urgencias del Hospital 
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de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

6472 

11L/PE-3027. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas de resonancia magnética a pacientes del Servicio de 
Urgencias del Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6473 

11L/PE-3028. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas de resonancia magnética a pacientes del Servicio de 
Urgencias del Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6473 

11L/PE-3029. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas TAC a pacientes ingresados en el Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6473 

11L/PE-3030. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas TAC a pacientes ingresados en el Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6474 

11L/PE-3031. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas de resonancia magnética a pacientes ingresados en el 
Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6474 

11L/PE-3032. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la 
demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las 
pruebas de resonancia magnética a pacientes ingresados en el 
Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6474 
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11L/PE-3033. Pregunta con respuesta escrita sobre qué planes 
tiene previstos la Consejería de Educación para el edificio de la plaza 
de España, una vez que terminen las obras de ampliación del colegio 
Hermosilla de Santo Domingo de la Calzada (edificio en la carretera 
de Gallinero) y quede desocupado el colegio Hermosilla (edificio en 
la plaza de España). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 
 
 
 

6475 

11L/PE-3035. Pregunta con respuesta escrita sobre qué requisitos 
hay que cumplir para optar a una vivienda de la bolsa de alquiler del 
Instituto de la Vivienda de La Rioja (IRVI). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6475 

11L/PE-3036. Pregunta con respuesta escrita sobre de cuántos pisos 
dispone el Instituto de la Vivienda de La Rioja (IRVI) para el alquiler 
de jóvenes en situación de precariedad laboral u otros colectivos 
especialmente vulnerables a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6475 

11L/PE-3037. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene la 
Dirección General de Urbanismo y Vivienda algún plan para facilitar 
el acceso a la vivienda para perceptores de pensiones medias o 
bajas basado en la propiedad colectiva en cesión de uso. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6476 

11L/PE-3038. Pregunta con respuesta escrita sobre si se va a crear 
una fiscalidad específica en nuestra comunidad autónoma para 
cooperativas de vivienda colaborativas, sin ánimo de lucro y en 
cesión de uso. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6476 

11L/PE-3039. Pregunta con respuesta escrita sobre de cuántas 
viviendas de protección oficial (VPO) dispone el Instituto de la 
Vivienda de La Rioja, SA (IRVI), tanto para compra como para 
alquiler a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6476 

11L/PE-3042. Pregunta con respuesta escrita sobre si están siendo 
ocupadas todas las viviendas disponibles de la bolsa de alquiler de 
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vivienda social a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

6477 

11L/PE-3043. Pregunta con respuesta escrita sobre si está 
garantizando el IRVI el acceso a la vivienda a las personas en 
situación de vulnerabilidad. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6477 

11L/PE-3044. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué forma 
garantiza el IRVI el acceso a la vivienda a las personas en situación 
de vulnerabilidad. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6477 

11L/PE-3045. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas, a 
fecha de respuesta a esta iniciativa, tiene en marcha el Gobierno en 
materia de acceso a la vivienda. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6477 

11L/PE-3046. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
tiene en marcha o va a tomar el Gobierno de La Rioja, ante el 
desorbitado aumento de los precios del alquiler en los últimos años, 
para asegurar el acceso a una vivienda digna a todas las personas 
que residen en nuestra comunidad. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6478 

11L/PE-3047. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
tiene implementadas o va a tomar el Gobierno de La Rioja para evitar 
la especulación en el mercado de la vivienda riojano, que ha llevado 
a un aumento desorbitado del precio del alquiler. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6478 

11L/PE-3048. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo está 
resolviendo o va a resolver el problema de las familias que teniendo 
empleo no pueden acceder a una vivienda. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6478 

11L/PE-3050. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
está tomando el Gobierno de La Rioja de protección social para 
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personas mayores en cuanto a vivienda. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

6479 

11L/PE-3051. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
extraordinarias va a adoptar el Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja ante la posible asunción por el sistema público de salud 
de La Rioja de más de 6.600 funcionarios de Muface, según los 
últimos datos publicados por la propia mutualidad. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6464 

11L/PE-3052. Pregunta con respuesta escrita sobre qué destino 
tiene previsto dar el Gobierno al inmueble situado en la avenida de 
Madrid, en la ciudad de Logroño, en el que se ubicaba la Residencia 
Iregua. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6479 

11L/PE-3053. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
estado de mantenimiento y conservación actual del inmueble situado 
en la avenida de Madrid, en la ciudad de Logroño, en el que se 
ubicaba la Residencia Iregua. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6480 

11L/PE-3054. Pregunta con respuesta escrita sobre quién ostenta 
actualmente la titularidad del edificio en el que se ubicaba la antigua 
Escuela de Enfermería situado en la esquina de la calle Duquesa de 
la Victoria con la calle Donantes de Sangre de Logroño. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6480 

11L/PE-3055. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medios 
se ha divulgado y promocionado la celebración del festival 
Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6480 

11L/PE-3056. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han 
realizado vídeos promocionales del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6481 

11L/PE-3057. Pregunta con respuesta escrita sobre qué empresa ha 
realizado los vídeos promocionales del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6481 



 
 
 
Página 6338 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

 
11L/PE-3058. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
coste de los vídeos promocionales del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6481 

11L/PE-3059. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
participación ha tenido La Rioja 360 Grados Avanza en la 
organización y celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6482 

11L/PE-3060. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
coste de la participación de La Rioja 360 Grados Avanza en la 
organización y celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6482 

11L/PE-3061. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
importe total de los pagos relacionados con la organización y 
celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6482 

11L/PE-3062. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
importe total de los ingresos relacionados con la organización y 
celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6482 

11L/PE-3063. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
importe total de los ingresos recibidos por la venta de entradas a 
cada uno de los eventos relacionados con la celebración del 
festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6483 

11L/PE-3064. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles han sido 
las empresas que han participado en la organización y celebración 
del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6483 

11L/PE-3065. Pregunta con respuesta escrita sobre quién es la 
persona que ha ostentado la dirección de la programación de las 
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actividades que se han desarrollado en el festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

6483 

11L/PE-3066. Pregunta con respuesta escrita sobre quiénes son las 
personas que han formado el equipo de organización en la 
celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6484 

11L/PE-3068. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
está tomando el Gobierno de La Rioja para dar cumplimiento a las 
disposiciones sobre accesibilidad en los edificios de uso público 
recogidos en la Ley 1/2023, de 31 de enero, de accesibilidad 
universal de La Rioja. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6484 

11L/PE-3069. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene el 
Gobierno de La Rioja elaborado algún tipo de registro de edificios de 
uso público que no cumplen con la normativa sobre de accesibilidad 
universal. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6484 

11L/PE-3070. Pregunta con respuesta escrita sobre si, en el caso de 
que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, financia el Gobierno de La Rioja o el Seris 
de alguna forma este "refuerzo" extraordinario que se está prestando 
en Autol. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6485 

11L/PE-3071. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
especialidad médica tiene el facultativo contratado por el 
Ayuntamiento de Autol, en el caso de que la prestación del servicio 
de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes 
a la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6485 

11L/PE-3072. Pregunta con respuesta escrita sobre si es mir el 
facultativo contratado por el Ayuntamiento de Autol, en el caso de 
que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
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consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

6486 

11L/PE-3073. Pregunta con respuesta escrita sobre si, en el caso de 
que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, el facultativo que presta este refuerzo 
extraordinario en Autol es de nueva contratación o presta también 
sus servicios en otro centro de salud. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6486 

11L/PE-3074. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué otros 
centros de salud o consultorio presta sus servicios el facultativo de 
refuerzo en Autol, en el caso de que la prestación del servicio de 
refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a 
la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6487 

11L/PE-3075. Pregunta con respuesta escrita sobre si es siempre el 
mismo facultativo el que presta sus servicios de refuerzo en Autol, 
en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo 
extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la 
semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6487 

11L/PE-3076. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
facultativos diferentes están prestando sus servicios de refuerzo en 
Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo 
extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la 
semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6487 

11L/PE-3077. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el coste 
económico de la prestación extraordinaria del refuerzo médico en el 
municipio de Autol, en el caso de que la prestación del servicio de 
refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a 
la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6488 
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11L/PE-3078. Pregunta con respuesta escrita sobre con cargo a qué 
partida presupuestaria se financia la prestación del refuerzo médico 
en Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo 
extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la 
semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6488 

11L/PE-3079. Pregunta con respuesta escrita sobre qué otros 
ayuntamientos de La Rioja ofrecen a sus vecinos este tipo de 
refuerzos médicos para atender consultas de medicina de familia, en 
el caso de que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario 
para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo 
proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6489 

11L/PE-3080. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún 
tipo de convenio o acuerdo con el Ayuntamiento de Autol para la 
prestación del refuerzo médico, en el caso de que la prestación del 
servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante 
dos tardes a la semana esté siendo proporcionado directamente por 
el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6489 

11L/PE-3081. Pregunta con respuesta escrita sobre qué otros 
acuerdos o convenios se mantienen con otros ayuntamientos para 
la prestación de refuerzos médicos como el que se mantiene en el 
municipio de Autol, en el caso de que la prestación del servicio de 
refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a 
la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6490 

11L/PE-3082. Pregunta con respuesta escrita sobre desde qué 
fecha mantiene el Ayuntamiento de Autol el servicio de refuerzo 
médico para sus consultas de atención primaria, en el caso de que 
la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6490 
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11L/PE-3083. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la media 
de pacientes que son atendidos por el médico de refuerzo cada una 
de las dos tardes que presta sus servicios en Autol, en el caso de 
que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6491 

11L/PE-3084. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el 
tiempo medio para conseguir cita con el médico de familia antes de 
que el Ayuntamiento de Autol "consiguiera" el refuerzo médico, si el 
tiempo de espera medio para conseguir cita con el médico de familia 
es actualmente entre diez y doce días, en el caso de que la 
prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6491 

11L/PE-3085. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tipo de 
supervisión realiza el Seris sobre la actividad extraordinaria de 
refuerzo que realiza el facultativo en Autol, en el caso de que la 
prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6492 

11L/PE-3086. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha 
tiene previsto el Gobierno que podrá dotarse de pediatra, de manera 
definitiva, al municipio de Autol. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6492 

11L/PE-3087. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración 
hace el Gobierno de La Rioja de la atención sanitaria prestada 
durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025 en el 
Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6493 

11L/PE-3088. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración 
hace el Gobierno de La Rioja de la atención sanitaria prestada 
durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025 en el 
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Servicio de Urgencias del Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

6493 

11L/PE-3089. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración 
hace el Gobierno de La Rioja de la atención sanitaria prestada 
durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025 en 
el Servicio de Urgencias del Carpa (Centro de Alta Resolución de 
Procesos Asistenciales). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6493 

11L/PE-3090. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que la plantilla de personal en el Servicio 
de Urgencias del Carpa (Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales) ha sido la adecuada a la demanda ciudadana durante 
los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6494 

11L/PE-3091. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que la plantilla de personal en el Servicio de 
Urgencias del Hospital de Calahorra ha sido la adecuada a la 
demanda ciudadana durante los meses de diciembre de 2024 y 
enero de 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6494 

11L/PE-3092. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que la plantilla de personal en el Servicio de 
Urgencias del Hospital de San Pedro ha sido la adecuada a la 
demanda ciudadana durante los meses de diciembre de 2024 y 
enero de 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6494 

11L/PE-3093. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
tiempo de duración previsto para la ejecución de las obras de 
reforma para la implantación de una unidad de investigación clínica 
en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6495 

11L/PE-3094. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha 
van a iniciarse las obras de reforma para la implantación de una 
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unidad de investigación clínica en el Centro de Investigación 
Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

6495 

11L/PE-3095. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo van a 
afectar las obras de reforma para la implantación de una unidad de 
investigación clínica en el Centro de Investigación Biomédica de 
La Rioja (Cibir) al funcionamiento ordinario del mismo. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6495 

11L/PE-3096. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el coste 
económico que, para La Rioja, va a suponer la puesta en marcha del 
acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y 
The START Center for Cancer Research para el establecimiento de 
una nueva unidad de ensayos clínicos en fases tempranas en el 
Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6496 

11L/PE-3097. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el coste 
económico anual que, para La Rioja, va a suponer el acuerdo de 
colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START  
Center for Cancer Research para el establecimiento de una nueva 
unidad de ensayos clínicos en fases tempranas en el Centro de 
Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6496 

11L/PE-3098. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál va a ser el 
incremento de personal que, con cargo al Gobierno de La Rioja o la 
Fundación Rioja Salud, va a suponer el acuerdo de colaboración 
alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center for 
Cancer Research para el establecimiento de una nueva unidad de 
ensayos clínicos en fases tempranas en el Centro de Investigación 
Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6496 

11L/PE-3099. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos nuevos 
profesionales investigadores van a incorporarse a la nueva unidad 
de ensayos clínicos en fases tempranas que va a instalarse en el 
Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir) como 
consecuencia del acuerdo de colaboración alcanzado entre 
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Fundación Rioja Salud y The START Center for Cancer Research. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

6497 

11L/PE-3100. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos nuevos 
profesionales sanitarios (facultativos, enfermeros, TCAES...) van a 
incorporarse a la nueva unidad de ensayos clínicos en fases 
tempranas que va a instalarse en el Centro de Investigación 
Biomédica de La Rioja (Cibir) como consecuencia del acuerdo de 
colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START 
Center for Cancer Research. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6497 

11L/PE-3101. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
nuevos profesionales de administración y servicios van a 
incorporarse a la nueva unidad de ensayos clínicos en fases 
tempranas que va a instalarse en el Centro de Investigación 
Biomédica de La Rioja (Cibir) como consecuencia del acuerdo de 
colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START 
Center for Cancer Research. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6498 

11L/PE-3102. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha realizado 
o está realizando el Gobierno de La Rioja algún estudio sobre la 
incidencia que podría tener en el funcionamiento del Seris la posible 
incorporación de los ciudadanos que, eventualmente, podrían dejar 
de ser atendidos por Muface. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6498 

11L/PE-3103. Pregunta con respuesta escrita sobre qué previsiones 
tiene el Gobierno de La Rioja ante la posibilidad de que se produzca 
una migración de los mutualistas de Muface a la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6498 

11L/PE-3104. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de funcionarios de nueva incorporación que, durante el 
ejercicio de 2024, han optado por recibir asistencia sanitaria por 
parte de la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6499 
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11L/PE-3105. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de funcionarios de nueva incorporación que, durante el 
ejercicio de 2024, han optado por recibir asistencia sanitaria por 
parte de las aseguradoras privadas que mantienen concierto con 
Muface. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6499 

11L/PE-3106. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de funcionarios que, durante el mes de diciembre de 2024, han 
solicitado el cambio de prestación de asistencia sanitaria de Muface 
a la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6499 

11L/PE-3107. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de funcionarios que, durante el mes de enero de 2025, han 
solicitado el cambio de prestación de asistencia sanitaria de Muface 
a la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6500 

11L/PE-3108. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de funcionarios, de cualquier Administración o cuerpo, que, 
a fecha 31 de diciembre de 2024, recibe prestación de asistencia 
sanitaria en la sanidad pública de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6500 

11L/PE-3109. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja la repercusión que tiene en nuestra región el 
incremento en la renta garantizada por el ingreso mínimo vital. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6501 

11L/PE-3110. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja la repercusión en la región del incremento del 
salario mínimo interprofesional. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6501 

11L/PE-3111. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja la repercusión en la región del incremento de 
la pensión media de jubilación a 734 euros anuales. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6501 
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11L/PE-3112. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja celebrar algún evento a lo largo del año 2025 para 
conmemorar la llegada de la democracia a nuestra región tras la 
finalización de la dictadura de Francisco Franco en nuestro país. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6502 

11L/PE-3113. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones 
tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja con motivo de la 
conmemoración de los cincuenta años en libertad en España, tras el 
fallecimiento del dictador Francisco Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6502 

11L/PE-3114. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
consideración que hace el Gobierno de La Rioja sobre los cincuenta 
años en libertad en nuestra región, respecto a los derechos y libertades 
fundamentales, tras el fallecimiento del dictador Francisco Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6502 

11L/PE-3115. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
consideración que hace el Gobierno de La Rioja de los cincuenta 
años transcurridos en libertad en nuestro país, tras el fallecimiento 
del dictador Francisco Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6503 

11L/PE-3116. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
consideración que hace el Gobierno de La Rioja de los actos 
programados para conmemorar los cincuenta años transcurridos en 
libertad en nuestro país, tras el fallecimiento del dictador Francisco 
Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6503 

11L/PE-3117. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
investigaciones biomédicas se llevan a cabo desde el Gobierno de 
La Rioja con relación a las resistencias a los antibióticos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6503 

11L/PE-3118. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
investigaciones biomédicas se llevan a cabo desde el Gobierno de 
La Rioja en relación con las enfermedades raras. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6504 
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11L/PE-3119. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha 
adoptado el Gobierno de La Rioja, durante la actual legislatura, para 
aumentar el número de proyectos concedidos a las investigaciones 
biomédicas que se realizan en nuestra región. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6504 

11L/PE-3120. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha 
adoptado el Gobierno de La Rioja, durante la actual legislatura, para 
incrementar la financiación de proyectos concedidos a las 
investigaciones biomédicas que se realizan en nuestra región. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6504 

11L/PE-3121. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué los 
Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
para el año 2025 no incluyen ninguna partida destinada a financiar 
la construcción de una pasarela peatonal en el municipio de 
Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6505 

11L/PE-3122. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe alguna 
partida en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el año 2025 destinada a financiar la construcción 
de una pasarela peatonal en el municipio de Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6505 

11L/PE-3123. Pregunta con respuesta escrita sobre si contemplan 
los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
para el año 2025 alguna partida destinada a modificar el proyecto 
constructivo de la pasarela peatonal del municipio de Villanueva 
de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6505 

11L/PE-3124. Pregunta con respuesta escrita sobre si hay alguna 
partida en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el año 2025 destinada a redactar un nuevo proyecto 
constructivo para la pasarela peatonal del municipio de Villanueva 
de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6506 

11L/PE-3125. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha 
mantenido el Gobierno de La Rioja alguna reunión con el 
Ayuntamiento de Villanueva de Cameros para informarle de que 
los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de 
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La Rioja para el año 2025 no contemplan ninguna partida 
destinada a financiar la construcción de la pasarela peatonal de su 
localidad. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6506 

11L/PE-3126. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha mantenido 
el Gobierno de La Rioja alguna reunión con el Ayuntamiento de 
Villanueva de Cameros para informarle de sus intenciones respecto 
a la construcción de una pasarela peatonal en su localidad que dé 
respuesta a los problemas de seguridad y de movilidad de sus 
vecinos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6506 

11L/PE-3127. Pregunta con respuesta escrita sobre si pretende el 
Gobierno de La Rioja realizar alguna gestión o dar algún paso 
durante el año 2025 para la construcción de una pasarela peatonal 
en Villanueva de Cameros que dé respuesta a los problemas de 
seguridad y de movilidad de sus vecinos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6507 

11L/PE-3128. Pregunta con respuesta escrita sobre si descarta el 
Gobierno de La Rioja construir durante esta legislatura una pasarela 
peatonal en Villanueva de Cameros que dé respuesta a los 
problemas de seguridad y de movilidad de sus vecinos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6507 

11L/PE-3129. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones o 
medidas concretas ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja 
durante esta legislatura para que la construcción de una pasarela 
peatonal en el municipio de Villanueva de Cameros sea una realidad. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6507 

11L/PE-3130. Pregunta con respuesta escrita sobre si descarta el 
Gobierno de La Rioja la creación del Consorcio de la Legalidad 
Urbanística durante esta legislatura. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6508 

11L/PE-3131. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera 
necesario el Gobierno de La Rioja la creación del Consorcio de la 
Legalidad Urbanística de La Rioja, retomando así la iniciativa 
aprobada por unanimidad en el Parlamento de La Rioja en el 
año 2019. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6508 
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11L/PE-3132. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas va a adoptar el Gobierno de La Rioja durante el 
año 2025 para frenar y amortiguar el riesgo de exclusión financiera 
de los habitantes de mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6508 

11L/PE-3133. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas se han adoptado por la Agencia de Desarrollo Económico 
de La Rioja desde el inicio de la presente legislatura en apoyo de los 
negocios asentados en los pequeños municipios de nuestra 
comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6508 

11L/PE-3134. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo va a 
garantizar el Gobierno de La Rioja el cumplimiento de los requisitos 
relativos a la residencia habitual y permanente de las personas 
beneficiarias de las ayudas derivadas del Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6509 

11L/PE-3135. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué 
instrumentos cuenta el Gobierno de La Rioja para garantizar el 
cumplimiento de los requisitos relativos a la residencia habitual y 
permanente de las personas beneficiarias de las ayudas derivadas 
del Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6509 

11L/PE-3136. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo pretende 
el Gobierno de La Rioja garantizar el cumplimiento de los requisitos 
establecidos en la orden de convocatoria relativos a la residencia 
habitual y permanente de las personas beneficiarias de las ayudas 
derivadas del Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6509 

11L/PE-3137. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que el Plan Revive cumplirá, a medio y largo 
plazo, los objetivos de lucha contra la despoblación, así como el de 
fijar población en los municipios del medio rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6510 

11L/PE-3138. Pregunta con respuesta escrita sobre si, atendiendo a 
las cifras conocidas hasta el momento, cree el Gobierno de La Rioja 
que el Plan Revive está cumpliendo los objetivos de preservar el 
valor patrimonial de La Rioja, revertir el deterioro del parque 
residencial rural, así como fomentar su rehabilitación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6510 
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11L/PE-3139. Pregunta con respuesta escrita sobre si cuenta el 
Plan Revive, puesto en marcha por el Gobierno de La Rioja, con 
algún tipo de financiación estatal. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6510 

11L/PE-3140. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importe 
y porcentaje de la financiación del Plan Revive durante el 
año 2024 procede de fondos estatales. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6511 

11L/PE-3141. Pregunta con respuesta escrita sobre si cree el 
Gobierno de La Rioja que el hecho de contar con mayores ingresos 
derivados del actual sistema de financiación autonómica para el 
año 2024 ha permitido financiar adecuadamente el Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6511 

11L/PE-3142. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas y específicas está tomando el Gobierno de La Rioja para 
facilitar el acceso a la vivienda de los jóvenes en los municipios de 
más de 5.000 habitantes de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6511 

11L/PE-3143. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas está adoptando el Gobierno de La Rioja para facilitar el 
acceso a la vivienda en los municipios de más de 5.000 habitantes 
de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6512 

11L/PE-3144. Pregunta con respuesta escrita sobre si cree el 
Gobierno de La Rioja que el fenómeno de la ocupación de viviendas 
es un grave problema en el ámbito de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6512 

11L/PE-3145. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún 
informe técnico que avalara la idoneidad de construir el edificio del 
nuevo Grado de Medicina en el aparcamiento anexo al Cibir, tal y 
como anunció el presidente de La Rioja en septiembre del año 2023. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6512 

11L/PE-3146. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún 
informe técnico que desaconseje o invalide la opción de construir el 
edificio que albergará el nuevo Grado de Medicina en el 
aparcamiento anexo al Cibir, tal y como anunció el presidente de 
La Rioja en septiembre del año 2023. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6513 
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11L/PE-3147. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué criterios 
técnicos se basó el Gobierno de La Rioja para anunciar, en el acto 
de apertura del Campus Iberus en septiembre de 2023, que la 
construcción del edificio del nuevo Grado de Medicina se realizaría 
en el aparcamiento anexo al Cibir. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6513 

11L/PE-3148. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún 
problema de carácter técnico que impida o desaconseje la 
construcción del edificio del nuevo Grado de Medicina en el 
aparcamiento del Cibir, tal y como se anunció por el Gobierno de 
La Rioja en el año 2023. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6513 

11L/PE-3149. Pregunta con respuesta escrita sobre qué motivos 
han llevado al Gobierno de La Rioja a plantear la construcción del 
edificio del nuevo Grado de Medicina en un espacio diferente al 
aparcamiento anexo al Cibir. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6514 

11L/PE-3150. Pregunta con respuesta escrita sobre, tras barajar 
diversas opciones, dónde pretende el Gobierno de La Rioja ubicar 
finalmente el nuevo Grado de Medicina. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6514 

11L/PE-3151. Pregunta con respuesta escrita sobre qué criterios 
está utilizando el Gobierno de La Rioja para decidir la ubicación del 
edificio del nuevo Grado de Medicina. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6514 

11L/PE-3152. Pregunta con respuesta escrita sobre si no considera 
el Gobierno de La Rioja una improvisación los cambios de criterio 
respecto a la ubicación del nuevo edificio que albergará el Grado de 
Medicina. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6515 

11L/PE-3153. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
servicios de transporte sanitario se han realizado en la zona básica 
de salud del Camero Nuevo durante el año 2024. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6515 

11L/PE-3154. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
servicios de transporte sanitario se han realizado en la zona básica 
de salud del Camero Viejo durante el año 2024. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6515 
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11L/PE-3155. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos cajeros 
automáticos prevé el Gobierno de La Rioja que se instalen en 
municipios de nuestra comunidad autónoma acogiéndose a la línea 
de subvención prevista en los presupuestos generales de 2025. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6516 

11L/PE-3156. Pregunta con respuesta escrita sobre para qué fecha 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja publicar la orden para la 
instalación de cajeros automáticos en municipios del mundo rural y cuyo 
importe aparece consignado en los presupuestos generales de 2025. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6516 

11L/PE-3157. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
registrado desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023.  
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6516 

11L/PE-3158. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) estaban 
pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6517 

11L/PE-3159. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
concedido desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio 
de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6517 

11L/PE-3160. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos sobre 
cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de 
programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) 
se han denegado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de 
junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6517 

11L/PE-3161. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
abonado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio 
de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6518 



 
 
 
Página 6354 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-3162. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, se han registrado desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta 
el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6518 

11L/PE-3163. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, estaban pendientes de resolver a 1 de junio 
de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6518 

11L/PE-3164. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, se han concedido desde el inicio de la 
convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6519 

11L/PE-3165. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, se han denegado desde el inicio de la 
convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6519 

11L/PE-3166. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, se han abonado desde el inicio de la 
convocatoria hasta el 1 de junio 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6519 

11L/PE-3167. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
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eléctricos, se han registrado desde el inicio de la convocatoria 
publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio 
de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3168. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6520 

11L/PE-3169. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han concedido desde el inicio de 
la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6521 

11L/PE-3170. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han denegado desde el inicio de 
la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6521 

11L/PE-3171. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han abonado desde el inicio de 
la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6521 

11L/PE-3172. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
registrado desde el 1 de junio de 2023 al 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6522 

11L/PE-3173. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
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resuelto entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
6522 

11L/PE-3174. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) estaban 
pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6522 

11L/PE-3175. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
concedido entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6523 

11L/PE-3176. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
denegado entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6523 

11L/PE-3177. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han 
abonado entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6523 

11L/PE-3178. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y 
de pila de combustible, se han registrado desde el 1 de junio 
de 2023 al 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6524 

11L/PE-3179. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, se han resuelto entre el 1 de junio de 2023 y 
el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6524 

11L/PE-3180. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
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de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, estaban pendientes de resolver a 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6525 

11L/PE-3181. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y 
de pila de combustible, se han concedido desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6525 

11L/PE-3182. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables 
y de pila de combustible, se han denegado desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6525 

11L/PE-3183. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, se han abonado entre el 1 de junio de 2023 y 
el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6526 

11L/PE-3184. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, se han registrado desde el 1 de junio de 2023 al 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6526 

11L/PE-3185. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, se han resuelto entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3186. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, estaban pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6527 

11L/PE-3187. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han concedido desde el 1 de 
junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6527 

11L/PE-3188. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han denegado desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6528 

11L/PE-3189. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, se han abonado entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6528 

11L/PE-3190. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban registrados 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6528 

11L/PE-3191. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban pendientes 
de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3192. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han concedido 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6529 

11L/PE-3193. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han denegado 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6529 

11L/PE-3194. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han abonado 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6530 

11L/PE-3195. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que estaban registrados desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta 
el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6530 

11L/PE-3196. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que estaban pendientes de resolver a 1 de junio 
de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 
 

6531 

11L/PE-3197. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes  
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relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han concedido desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta 
el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3198. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han denegado desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta 
el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6531 

11L/PE-3199. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han abonado desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta 
el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6532 

11L/PE-3200. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, 
que estaban registrados desde el inicio de la convocatoria publicada 
en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6532 

11L/PE-3201. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de 
incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, que estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3202. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a 
las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de 
infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han 
concedido desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6533 

11L/PE-3203. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a 
las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de 
infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han 
denegado desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6534 

11L/PE-3204. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de 
incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, que se han abonado desde el inicio de la convocatoria 
publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio 
de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6534 

11L/PE-3205. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban registrados 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6534 

11L/PE-3206. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban pendientes 
de resolver desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6535 

11L/PE-3207. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
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ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han concedido 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3208. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han denegado 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6535 

11L/PE-3209. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han abonado 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6536 

11L/PE-3210. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de 
incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que estaban registrados desde 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6536 

11L/PE-3211. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de 
incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que estaban pendientes de resolver desde 1 de 
junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6537 

11L/PE-3212. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de 
vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que se han 
concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3213. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han denegado desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6537 

11L/PE-3214. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han abonado desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6538 

11L/PE-3215. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, que estaban registrados desde el 1 de junio de 2023 hasta 
el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6538 

11L/PE-3216. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos 
ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, que estaban pendientes de resolver desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6539 

11L/PE-3217. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las ayudas para la ejecución de programas de 
incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, que se han concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta 
el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3218. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a 
las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de 
infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han 
denegado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6540 

11L/PE-3219. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de 
infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han abonado 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6540 

11L/PE-3220. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil se han 
registrado desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6540 

11L/PE-3221. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil estaban 
pendientes de resolver desde el inicio de la convocatoria publicada 
en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6541 

11L/PE-3222. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil se han 
concedido desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6541 

11L/PE-3223. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización 
de las ventas del comercio del automóvil se han denegado desde 
el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3224. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil se han 
abonado desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6542 

11L/PE-3225. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil que estaban registrados desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6542 

11L/PE-3226. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las 
subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio 
del automóvil que estaban pendientes de resolver desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta 
el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6543 

11L/PE-3227. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil que se han concedido desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6543 

11L/PE-3228. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil que se han denegado desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6543 

11L/PE-3229. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil que se han abonado desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3230. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
coches vendidos se han incluido en los expedientes registrados 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de 
octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil, hasta el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6544 

11L/PE-3231. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
coches vendidos se han incluido en las propuestas de concesión 
de la subvención desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6544 

11L/PE-3232. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
coches vendidos se han incluido en las propuestas de denegación 
de la subvención desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6545 

11L/PE-3233. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
coches vendidos se han incluido en las propuestas de abono de 
la subvención desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6545 

11L/PE-3234. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos coches 
vendidos incluidos en las solicitudes registradas de subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil están pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6546 

11L/PE-3235. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil que estaban registrados desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6546 
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11L/PE-3236. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las 
subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio 
del automóvil que estaban pendientes de resolver desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta 
el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6546 

11L/PE-3237. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil que se han concedido desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6547 

11L/PE-3238. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes 
relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil que se han denegado desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6547 

11L/PE-3239. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe abonado de la convocatoria relativa a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6548 

11L/PE-3240. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
crédito retenido por las propuestas de resolución concedidas de la 
convocatoria relativa a las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6548 

11L/PE-3241. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
crédito disponible de la convocatoria relativa a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6548 
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11L/PE-3242. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
personas físicas que han comprado un vehículo, y empadronadas 
en La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6549 

11L/PE-3243. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
personas físicas que han comprado un vehículo, y no empadronadas 
en La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6549 

11L/PE-3244. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
empresas que han comprado un vehículo, y con domicilio fiscal en 
La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6549 

11L/PE-3245. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
empresas que han comprado un vehículo, y que no tienen domicilio 
fiscal en La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6550 

11L/PE-3246. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4211, Apoyo empresarial en 
general de la ADER, a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6550 

11L/PE-3247. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4611, Investigación y 
Desarrollo de la ADER, a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6550 

11L/PE-3248. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4211, Apoyo empresarial 
en general, del servicio 01 (Secretaría General Técnica) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6551 
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11L/PE-3249. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4212, Reindustrialización, 
del servicio 01 (Secretaría General Técnica) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6551 

11L/PE-3250. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4215, Comercio, del 
servicio01 (Secretaría General Técnica) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6551 

11L/PE-3251. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4611, Investigación y 
Desarrollo, del servicio 01 (Secretaría General Técnica) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6552 

11L/PE-3252. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 42141, Relaciones y 
prevención de riesgos laborales, del servicio 03 (Dirección General 
de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6552 

11L/PE-3253. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4215, Comercio, del servicio 
Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización y de 
la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6553 

11L/PE-3254. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4221, Regulación de 
propiedad y calidad y seguridad industrial, del servicio 03 (Dirección 
General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3255. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4611, Investigación y 
Desarrollo, del centro 01 (Servicios generales), del servicio 03 
(Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y 
de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3256. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4612, Innovación, del 
centro 01 (Servicios generales), del servicio 03 (Dirección General 
de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6554 

11L/PE-3257. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4715, Eficiencia energética 
y cambio climático, del servicio 03 (Dirección General de Empresa, 
Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de 
Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6554 

11L/PE-3258. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4716, Actuaciones 
energéticas y climáticas, del servicio 03 (Dirección General de 
Empresa, Energías e Internacionalización) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6554 

11L/PE-3259. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria del programa 4612, Innovación, del 
centro 02 (Centro Nacional de Formación en Nuevas Tecnologías), 
del servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e 
Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, 
Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del 
ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6555 

11L/PE-3260. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración 
realiza la Subdirección General de Emergencias y Protección Civil 
del emplazamiento elegido para la construcción de un campo de 
fútbol y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6555 
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11L/PE-3261. Pregunta con respuesta escrita sobre si le parece 
adecuada al Gobierno de La Rioja la ubicación elegida para la 
construcción de un campo de fútbol y una pista polideportiva en 
Nájera tal y como refleja la nota de prensa facilitada por el propio 
Gobierno de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6556 

11L/PE-3262. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han 
solicitado informes para realizar la instalación de un campo de fútbol 
y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera al Servicio de 
Emergencias del Gobierno de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6556 

11L/PE-3263. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han 
solicitado informes para realizar la instalación de un campo de fútbol 
y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera a la 
Confederación Hidrográfica del Ebro. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6556 

11L/PE-3264. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han 
solicitado informes para realizar la instalación de un campo de fútbol 
y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera a la Dirección 
General de Calidad Ambiental, Cambio Climático y Agua. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6557 

11L/PE-3265. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han 
solicitado informes para realizar la instalación de un campo de fútbol 
y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera a la Dirección 
General de Medio Natural y Paisaje. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6557 

11L/PE-3266. Pregunta con respuesta escrita sobre si van a 
convocar urgentemente subvenciones destinadas a la contratación 
de personal técnico en gestión de desarrollo local en entidades 
locales y mancomunidades para acoger aquellas peticiones no 
concedidas por falta de presupuesto. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6558 

11L/PE-3267. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no se 
ha concedido subvención a ninguna mancomunidad de municipios, 
existiendo partida finalista para subvenciones destinadas a la 
contratación de personal técnico en gestión de desarrollo local en 
mancomunidades. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6558 
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11L/PE-3268. Pregunta con respuesta escrita sobre si les parecen 
suficientes las partidas presupuestarias para subvenciones 
destinadas a la contratación de personal técnico en gestión de 
desarrollo local en entidades locales y mancomunidades. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6558 

11L/PE-3269. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.01.4211.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6559 

11L/PE-3270. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.01.4211.632.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6559 

11L/PE-3271. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.42141.227.30 a 
fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6559 

11L/PE-3272. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4215.227.06 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6559 

11L/PE-3273. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4221.227.06 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6560 

11L/PE-3274. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.470.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6560 

11L/PE-3275. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.470.01 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3276. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.471.01 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6561 
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11L/PE-3277. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.480.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6561 

11L/PE-3278. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.481.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6561 

11L/PE-3279. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.481.01 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6562 

11L/PE-3280. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.227.06 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6562 

11L/PE-3281. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.227.07 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6562 

11L/PE-3282. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.470.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6563 

11L/PE-3283. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.471.01 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6563 

11L/PE-3284. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.480.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6563 

11L/PE-3285. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.481.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6563 
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11L/PE-3286. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.227.06 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6564 

11L/PE-3287. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.761.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6564 

11L/PE-3288. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.771.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6564 

11L/PE-3289. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.780.01 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6565 

11L/PE-3290. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.02.4612.627.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6565 

11L/PE-3291. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.02 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6565 

11L/PE-3292. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.03 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6566 

11L/PE-3293. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3294. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.07 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6566 
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11L/PE-3295. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.10 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6567 

11L/PE-3296. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.99 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6567 

11L/PE-3297. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6567 

11L/PE-3298. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.07 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6567 

11L/PE-3299. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.53 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6568 

11L/PE-3300. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.99 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6568 

11L/PE-3301. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.461.02 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6568 

11L/PE-3302. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.61 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3303. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.773.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6569 
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11L/PE-3304. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.471.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6569 

11L/PE-3305. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.781.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6569 

11L/PE-3306. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.474.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6570 

11L/PE-3307. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.441.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6570 

11L/PE-3308. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.441.53 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6570 

11L/PE-3309. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.480.02 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6571 

11L/PE-3310. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.481.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6571 

11L/PE-3311. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.480.04 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3312. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.482.53 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6571 
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11L/PE-3313. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.485.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6572 

11L/PE-3314. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6572 

11L/PE-3315. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.741.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6572 

11L/PE-3316. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.02 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6573 

11L/PE-3317. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.741.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6573 

11L/PE-3318. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.741.50 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6573 

11L/PE-3319. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.03 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6573 

11L/PE-3320. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.749.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3321. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.04 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6574 
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11L/PE-3322. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.09 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6574 

11L/PE-3323. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.749.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6575 

11L/PE-3324. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.11 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6575 

11L/PE-3325. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.749.50 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6575 

11L/PE-3326. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.13 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6575 

11L/PE-3327. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.14 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6576 

11L/PE-3328. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.482.53 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6576 

11L/PE-3329. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.771.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-3330. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.626.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6577 
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11L/PE-3331. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.771.50 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6577 

11L/PE-3332. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.772.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6577 

11L/PE-3333. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6577 

11L/PE-3334. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.772.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6578 

11L/PE-3335. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.772.50 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6578 

11L/PE-3336. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6578 

11L/PE-3337. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.782.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6579 

11L/PE-3338. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.782.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6579 

11L/PE-3339. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.723.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6579 
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11L/PE-3340. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.741.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6579 

11L/PE-3341. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.741.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6580 

11L/PE-3342. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6580 

11L/PE-3343. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6580 

11L/PE-3344. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.50 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6581 

11L/PE-3345. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.51 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6581 

11L/PE-3346. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.60 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6581 

11L/PE-3347. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.780.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6581 

11L/PE-3348. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué proyectos 
concretos ha derivado el Gobierno de La Rioja el remanente económico 
del objetivo específico "diagnóstico precoz", de la distribución de los 
fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a 
pacientes con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del 
Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PERTE) 
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acordada en la reunión del Consejo lnterterritorial del Sistema Nacional 
de Salud celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

6582 

11L/PE-3349. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de enero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6582 

11L/PE-3350. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de febrero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6582 

11L/PE-3351. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de marzo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6583 

11L/PE-3352. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de abril de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6583 

11L/PE-3353. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de mayo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6583 

11L/PE-3354. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de junio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6584 

11L/PE-3355. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de julio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6584 
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11L/PE-3356. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de agosto de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6584 

11L/PE-3357. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6585 

11L/PE-3358. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de octubre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6585 

11L/PE-3359. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6585 

11L/PE-3360. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes 
de diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6586 

11L/PE-3361. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de enero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

6586 

11L/PE-3362. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de febrero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6586 
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11L/PE-3363. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de marzo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

6587 

11L/PE-3364. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de abril de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6587 

11L/PE-3365. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de mayo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6587 

11L/PE-3366. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de junio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6588 

11L/PE-3367. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de julio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6588 

11L/PE-3368. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de agosto de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6588 

11L/PE-3369. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
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el mes de septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

6589 

11L/PE-3370. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de octubre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6589 

11L/PE-3371. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6589 

11L/PE-3372. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante 
el mes de diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6590 

11L/PE-3373. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de enero de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6590 

11L/PE-3374. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de febrero de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

6590 

11L/PE-3375. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de marzo de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6591 
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11L/PE-3376. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de abril de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6591 

11L/PE-3377. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de mayo de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6591 

11L/PE-3378. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de junio de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6591 

11L/PE-3379. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de julio de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6592 

11L/PE-3380. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de agosto de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6592 

11L/PE-3381. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de septiembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6592 

11L/PE-3382. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
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San Pedro, durante el mes de octubre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

6593 

11L/PE-3383. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de noviembre de 2024, por médicos 
sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6593 

11L/PE-3384. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital 
San Pedro, durante el mes de diciembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6593 

11L/PE-3385. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de enero de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6594 

11L/PE-3386. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de febrero de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6594 

11L/PE-3387. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de marzo de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

6594 

11L/PE-3388. Pregunta con respuesta escrita sobre sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de abril de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6595 
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11L/PE-3389. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de mayo de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6595 

11L/PE-3390. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de junio de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6595 

11L/PE-3391. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de julio de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6596 

11L/PE-3392. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de agosto de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6596 

11L/PE-3393. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de septiembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6596 

11L/PE-3394. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de octubre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6597 

11L/PE-3395. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
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Calahorra, durante el mes de noviembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

6597 

11L/PE-3396. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de 
Calahorra, durante el mes de diciembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6597 

11L/PE-3397. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6598 

11L/PE-3398. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.440.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6598 

11L/PE-3399. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.440.02 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6598 

11L/PE-3400. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.632.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6598 

11L/PE-3401. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.632.03 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6599 

11L/PE-3402. Pregunta con respuesta escrita sobre sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.633.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6599 

11L/PE-3403. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.633.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6599 
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11L/PE-3404. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.635.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6600 

11L/PE-3405. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.644.03 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6600 

11L/PE-3406. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6600 

11L/PE-3407. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.622.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6600 

11L/PE-3408. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.623.03 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6601 

11L/PE-3409. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.624.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6601 

11L/PE-3410. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.632.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6601 

11L/PE-3411. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.632.03 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6602 

11L/PE-3412. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.633.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6602 
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11L/PE-3413. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.02.9251.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6602 

11L/PE-3414. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.03.9241.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6602 

11L/PE-3415. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.03.9241.632.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6603 

11L/PE-3416. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.226.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6603 

11L/PE-3417. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.226.13 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6603 

11L/PE-3418. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6604 

11L/PE-3419. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.07 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6604 

11L/PE-3420. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.08 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6604 

11L/PE-3421. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.31 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6604 
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11L/PE-3422. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.342.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6605 

11L/PE-3423. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.644.03 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6605 

11L/PE-3424. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.05.1411.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6605 

11L/PE-3425. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.05.1411.227.07 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6606 

11L/PE-3426. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.162.04 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6606 

11L/PE-3427. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.163.04 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6606 

11L/PE-3428. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.171.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6606 

11L/PE-3429. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.226.09 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6607 

11L/PE-3430. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6607 
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11L/PE-3431. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.227.32 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6607 

11L/PE-3432. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.830.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6608 

11L/PE-3433. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.226.06 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6608 

11L/PE-3434. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.04 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6608 

11L/PE-3435. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.06 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6608 

11L/PE-3436. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.07 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6609 

11L/PE-3437. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.31 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6609 

11L/PE-3438. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.480.03 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6609 

11L/PE-3439. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.623.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6610 
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11L/PE-3440. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.626.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6610 

11L/PE-3441. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.636.00 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6610 

11L/PE-3442. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.644.03 a fecha 
de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6610 

11L/PE-3443. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.100.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6611 

11L/PE-3444. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.110.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6611 

11L/PE-3445. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.110.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6611 

11L/PE-3446. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.120.05 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6612 

11L/PE-3447. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.160.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6612 

11L/PE-3448. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.220.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6612 
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11L/PE-3449. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6612 

11L/PE-3450. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.02 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6613 

11L/PE-3451. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6613 

11L/PE-3452. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.10 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6613 

11L/PE-3453. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.15 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6614 

11L/PE-3454. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.99 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6614 

11L/PE-3455. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.227.06 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6614 

11L/PE-3456. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.227.33 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6614 

11L/PE-3457. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.227.99 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6615 
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11L/PE-3458. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.230.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6615 

11L/PE-3459. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.231.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6615 

11L/PE-3460. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.233.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6616 

11L/PE-3461. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.470.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6616 

11L/PE-3462. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.486.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6616 

11L/PE-3463. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.486.01 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6616 

11L/PE-3464. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1814.447.00 a fecha de 
cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6617 

11L/PE-3465. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
entidades públicas empresariales han solicitado las ayudas del 
programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6617 

11L/PE-3466. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
fundaciones han solicitado las ayudas del programa de apoyo a 
mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6617 
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11L/PE-3467. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
ayuntamientos han solicitado las ayudas del programa de apoyo a 
mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6618 

11L/PE-3468. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
mancomunidades de municipios han solicitado las ayudas del 
programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6618 

11L/PE-3469. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
entidades locales han solicitado las ayudas del programa de apoyo 
a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6618 

11L/PE-3470. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
entidades sin fin de lucro han solicitado las ayudas del programa de 
apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6619 

11L/PE-3471. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han 
solicitado desde la Universidad de La Rioja las ayudas del programa 
de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6619 

11L/PE-3472. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha tenido 
lugar alguna reunión del Consejo Social del Centro de Orientación, 
Emprendimiento, Acompañamiento e Innovación creado por la 
Resolución 3/2024, de 1 de octubre, de la Dirección General 
de Empleo. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6619 

11L/PE-3473. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué 
personal cuenta el Gobierno de La Rioja destinado a tramitar en el 
año 2025 las ayudas del Plan Corresponsables dirigidas a 
municipios y mancomunidades de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6620 

11L/PE-3474. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué partida 
presupuestaria cuenta el Gobierno de La Rioja para convocar en el 
año 2025 las ayudas del Plan Corresponsables dirigidas a 
municipios y mancomunidades de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6620 
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11L/PE-3475. Pregunta con respuesta escrita sobre el número de 
familias monoparentales beneficiarias de las ayudas al ejercicio del 
derecho de excedencia de personas trabajadoras para el cuidado de 
hijos durante el año 2024. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6620 

11L/PE-3476. Pregunta con respuesta escrita sobre el número de 
familias numerosas beneficiarias de las ayudas al ejercicio del 
derecho de excedencia de personas trabajadoras para el cuidado de 
hijos durante el año 2024. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6620 

11L/PE-3477. Pregunta con respuesta escrita sobre el número de 
personas beneficiarias de las ayudas al ejercicio del derecho de 
excedencia de personas trabajadoras para el cuidado de hijos 
durante el año 2024. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6621 

11L/PE-3478. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha 
manifestado el Gobierno de La Rioja, en reunión del Consejo 
Territorial de Servicios Sociales, su interés por la celebración en 
nuestra comunidad del congreso estatal de voluntariado social en el 
año 2024 o siguientes. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6621 

11L/PE-3479. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
médicos de Atención Primaria se han incorporado como nuevas 
contrataciones al centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6621 

11L/PE-3480. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
médicos de Atención Primaria se han trasladado de otros centros de 
salud de La Rioja a la prestación de sus servicios en el nuevo centro 
de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6622 

11L/PE-3481. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
trabajadores, sanitarios y no sanitarios se han trasladado de otros 
centros de salud de La Rioja a la prestación de sus servicios en el 
nuevo centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6622 

11L/PE-3482. Pregunta con respuesta escrita sobre qué nuevos 
servicios se añaden en el centro de salud de La Villanueva que no 
se prestaban en el centro de salud de Rodríguez Paterna. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6622 
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11L/PE-3483. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
médicos de Atención Primaria prestan servicios en el centro de salud 
de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6623 

11L/PE-3484. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
enfermeros/as de Atención Primaria prestan servicios en el centro 
de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6623 

11L/PE-3485. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
enfermeros/as de Atención Primaria se han incorporado como 
nuevas contrataciones al centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6623 

11L/PE-3486. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas ha adoptado el Gobierno de La Rioja desde el inicio de 
esta legislatura en apoyo de los emprendedores riojanos en los 
municipios del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6624 

11L/PE-3487. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas va a adoptar el Gobierno de La Rioja en los próximos 
meses en apoyo de los emprendedores riojanos asentados en los 
municipios del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6624 

11L/PE-3488. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene pensado 
el Gobierno de La Rioja poner en marcha alguna medida concreta y 
específica en apoyo de los emprendedores riojanos de los 
municipios del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6624 

11L/PE-3489. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo piensa el 
Gobierno de La Rioja incentivar y fomentar el emprendimiento desde 
los municipios del mundo rural de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6625 

11L/PE-3490. Pregunta con respuesta escrita sobre si se va a 
articular alguna medida desde la Agencia de Desarrollo Económico 
de La Rioja en apoyo de los emprendedores asentados en los 
municipios del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6625 
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11L/PE-3491. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera 
necesario el Gobierno de La Rioja la puesta en marcha de un plan 
específico que incentive, apoye y fomente el emprendimiento en el 
mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6625 

11L/PE-3492. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que desde la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja se está apoyando e incentivando a los 
emprendedores del mundo rural de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6625 

11L/PE-3493. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas se están adoptando por el Gobierno de La Rioja desde el 
inicio de esta legislatura para apoyar a las mujeres emprendedoras 
en el mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6626 

11L/PE-3494. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
concretas se están adoptando por el Gobierno de La Rioja desde el 
inicio de esta legislatura en apoyo de los jóvenes emprendedores 
asentados en los municipios del mundo rural de nuestra comunidad 
autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6626 

11L/PE-3495. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera la 
consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo 
una prioridad el apoyo a los emprendedores asentados en el medio 
rural de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6626 

11L/PE-3498. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo justifica el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja el aumento del 
gasto en extranjeros en situación irregular, en un contexto en el que 
otros sectores prioritarios, como la sanidad pública o la educación, 
enfrentan recortes o carencias presupuestarias. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 
 

6627 

11L/PE-3499. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2019 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6627 
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11L/PE-3500. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2019 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6628 

11L/PE-3501. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2020 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6628 

11L/PE-3502. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2020 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6628 

11L/PE-3503. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2021 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6629 

11L/PE-3504. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2021 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6629 

11L/PE-3505. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2022 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6629 

11L/PE-3506. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2022 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6630 

11L/PE-3507. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de 
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subvención aprobadas por la ADER durante el año 2023 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6630 

11L/PE-3508. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2023 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6630 

11L/PE-3509. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2024 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6631 

11L/PE-3510. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER durante el año 2024 a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6631 

11L/PE-3511. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6631 

11L/PE-3512. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6632 

11L/PE-3513. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6632 

11L/PE-3514. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6632 

11L/PE-3515. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6632 
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11L/PE-3516. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6633 

11L/PE-3517. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6633 

11L/PE-3518. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2019 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6633 

11L/PE-3519. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2020 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6634 

11L/PE-3520. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2020 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6634 

11L/PE-3521. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la 
ADER en 2020 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6634 

11L/PE-3522. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2020 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6635 

11L/PE-3523. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2020 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6635 

11L/PE-3524. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2020 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6635 
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11L/PE-3525. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2020 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6636 

11L/PE-3526. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2020 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6636 

11L/PE-3527. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6636 

11L/PE-3528. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6637 

11L/PE-3529. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6637 

11L/PE-3530. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6637 

11L/PE-3531. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6637 

11L/PE-3532. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6638 

11L/PE-3533. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han aprobado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6638 
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11L/PE-3534. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2021 se han aprobado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6638 

11L/PE-3535. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2022 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6639 

11L/PE-3536. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2022 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6639 

11L/PE-3537. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2022 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6639 

11L/PE-3538. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2022 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6640 

11L/PE-3539. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la 
ADER en 2022 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6640 

11L/PE-3540. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2022 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6640 

11L/PE-3541. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2022 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6641 

11L/PE-3542. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2022 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6641 
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11L/PE-3543. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6641 

11L/PE-3544. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6641 

11L/PE-3545. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6642 

11L/PE-3546. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6642 

11L/PE-3547. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6642 

11L/PE-3548. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6643 

11L/PE-3549. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6643 

11L/PE-3550. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2023 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6643 

11L/PE-3551. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2024 se han registrado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6644 
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11L/PE-3552. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2024 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6644 

11L/PE-3553. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2024 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6644 

11L/PE-3554. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2024 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6645 

11L/PE-3555. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER en 2024 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6645 

11L/PE-3556. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe de las solicitudes registradas en 2024 de las convocatorias 
de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6645 

11L/PE-3557. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe de las solicitudes que se han concedido en 2024 de las 
convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6645 

11L/PE-3558. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe de las solicitudes que se han denegado en 2024 de las 
convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6646 

11L/PE-3559. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe de las solicitudes que se han abonado en 2024 de las 
convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6646 

11L/PE-3560. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe de las solicitudes que se han resuelto en 2024 de las 
convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6646 
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11L/PE-3561. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
empresas han solicitado las subvenciones del programa cheque de 
innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa 
Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre 
de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6647 

11L/PE-3562. Pregunta con respuesta escrita sobre a cuántas de las 
empresas que han solicitado las subvenciones del programa cheque 
de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa 
Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre 
de 2024, les ha resultado aprobada dicha subvención. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6647 

11L/PE-3563. Pregunta con respuesta escrita sobre a cuántas de las 
empresas que han solicitado las subvenciones del programa cheque 
de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa 
Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre 
de 2024 les ha resultado denegada dicha subvención. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6648 

11L/PE-3564. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe final que ha supuesto la aprobación de ayudas a las 
empresas solicitantes de las subvenciones del programa cheque de 
innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa 
Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre 
de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 
 

6648 

11L/PE-3565. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha resultado 
suficiente el crédito presupuestado para resolver la convocatoria de 
ayudas a las empresas solicitantes de las subvenciones del 
programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, 
"estudios o planes vinculados a la estrategia de planificación Planes 
de Igualdad" destinadas a la promoción de la innovación 
empresarial‒ Programa Cheque de Innovación‒ 2024, publicada en 
el BOR de 23 de octubre de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6648 
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11L/PE-3566. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe final que ha supuesto la denegación de ayudas a las 
empresas solicitantes de las subvenciones del programa cheque de 
innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa 
Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR de 23 de octubre 
de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6649 

11L/PE-3567. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha 
contado con crédito suficiente para distribuir todas las solicitudes 
registradas a las subvenciones del programa cheque de innovación 
empresarial de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la 
estrategia de planificación. Planes de Igualdad" destinadas a la 
promoción de la innovación empresarial ‒Programa Cheque de 
Innovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6649 

11L/PE-3568. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha tenido 
lugar alguna reunión del Consejo Social del Centro de Orientación, 
Emprendimiento, Acompañamiento e Innovación creado por la 
Resolución 3/2024, de 1 de octubre, de la Dirección General de Empleo. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6650 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Informaciones remitidas a diputados  

11L/SIDI-1136. Solicitud de información sobre datos de lista de espera 
de primera consulta del Seris del 31 de diciembre de 2023 al 31 de 
octubre de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6650 

11L/SIDI-1137. Solicitud de información sobre datos de lista de 
espera de pruebas diagnósticas/terapéuticas del Seris del 31 de 
diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6650 

11L/SIDI-1138. Solicitud de información sobre número de pacientes 
en demora estructural para primera consulta del 31 de diciembre 
de 2023 al 31 de octubre de 2024 con relación a los datos del 
registro unificado de listas de espera de primera consulta del Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6650 
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11L/SIDI-1139. Solicitud de información sobre número de pacientes en 
demora estructural para pruebas diagnósticas/terapéuticas del 31 de 
diciembre de 2023 al 3 de octubre de 2024 en relación con los datos del 
registro unificado de listas de pruebas diagnósticas/terapéuticas 
del Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6651 

11L/SIDI-1140. Solicitud de información sobre número de pacientes 
en demora estructural para intervención quirúrgica del 31 de 
diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024 en relación con los datos 
del registro unificado de listas de pruebas diagnósticas/terapéuticas 
del Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6651 

11L/SIDI-1141. Solicitud de información sobre salidas de la lista de 
espera quirúrgica, por cualquier motivo diferente al de intervención, 
del 31 de diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6651 

11L/SIDI-1142. Solicitud de información sobre salidas de la lista de 
espera de primeras consultas, por cualquier motivo diferente al de 
atención en primera consulta, del 31 de diciembre de 2023 al 31 de 
octubre de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6651 

11L/SIDI-1143. Solicitud de información sobre salidas de la lista de 
primeras pruebas diagnósticas/terapéuticas, por cualquier motivo 
diferente al de su realización, del 31 de diciembre de 2023 al 31 de 
octubre de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

6651 

11L/SIDI-1144. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes pendientes de valoración de grado de dependencia a 
fechas de 1/1/2023, 1/7/2023 y 31/12/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6651 

11L/SIDI-1145. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes pendientes de prestación o servicio de dependencia a 
fechas de 1/1/2023, 1/7/2023 y 31/12/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6651 
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11L/SIDI-1146. Solicitud de información sobre el número de plazas 
públicas de atención residencial existentes en La Rioja a fechas 
de 31/12/2022, 31/12/2023 y 31/9/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6651 

11L/SIDI-1147. Solicitud de información sobre listado de solicitudes 
pendientes de valoración de grado de dependencia a fechas 
de 1/1/2024, 1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6651 

11L/SIDI-1148. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes pendientes de prestación o servicio de dependencia a 
fechas de 1/1/2024, 1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 

11L/SIDI-1149. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes pendientes de concesión del servicio de teleasistencia a 
fechas de 1/1/2024, 1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 

11L/SIDI-1150. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes pendientes de concesión del servicio de teleasistencia a 
fechas de 1/1/2023, 1/7/2023 y 1/10/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 

11L/SIDI-1151. Solicitud de información sobre el número de 
dispositivos instalados de teleasistencia a fechas de 1/1/2023, 
1/7/2023 y 31/12/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 

11L/SIDI-1152. Solicitud de información sobre el número de 
dispositivos instalados de teleasistencia a fechas de 1/1/2024, 
1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6652 

11L/SIDI-1153. Solicitud de información sobre el tiempo medio de 
espera entre la solicitud y traslado de resolución al ciudadano de 
solicitud de servicio de teleasistencia, desglosado por meses y 
correspondientes al año 2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 

11L/SIDI-1154. Solicitud de información sobre el tiempo medio de 
espera entre la solicitud y traslado de resolución al ciudadano de 
solicitud de servicio de teleasistencia, desglosado por meses y 
correspondientes al año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 
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11L/SIDI-1155. Solicitud de información sobre cuántas nuevas 
plazas públicas se han incorporado en el año 2023 al servicio de 
atención residencial para personas con discapacidad del Sistema 
Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con 
indicación, en su caso, de la entidad o recurso concreto en el que se 
han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 

11L/SIDI-1156. Solicitud de información sobre cuántas nuevas 
plazas públicas se han incorporado en el año 2024 al servicio de 
atención residencial para personas con discapacidad del Sistema 
Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con 
indicación, en su caso, de la entidad o recurso concreto en el que se 
han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6652 

11L/SIDI-1158. Solicitud de información sobre el porcentaje de 
reducción de la lista de espera de personas con discapacidad y 
dependencia para plazas del servicio de centro de día en el 
año 2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 

11L/SIDI-1159. Solicitud de información sobre cuántas nuevas 
plazas públicas se han incorporado en el año 2023 al servicio de 
atención de centro de día para personas con discapacidad del 
Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con 
indicación, en su caso, de la entidad o recurso concreto en el que se 
han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 

11L/SIDI-1160. Solicitud de información sobre cuántas nuevas 
plazas públicas se han incorporado en el año 2024 al servicio de 
atención de centro de día para personas con discapacidad del 
Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con 
indicación, en su caso, de la entidad o recurso concreto en el que se 
han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 

11L/SIDI-1161. Solicitud de información sobre cuántas nuevas 
plazas públicas se han incorporado en el año 2024 al servicio de 
atención de centro ocupacional para personas con discapacidad del 
Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con 
indicación, en su caso, de la entidad o recurso concreto en el que se 
han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 
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11L/SIDI-1162. Solicitud de información sobre cuántas nuevas 
plazas públicas se han incorporado en el año 2023 al servicio de 
atención de centro ocupacional para personas con discapacidad del 
Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con 
indicación, en su caso, de la entidad o recurso concreto en el que se 
han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 

11L/SIDI-1163. Solicitud de información sobre el porcentaje de 
reducción de la lista de espera de personas con discapacidad y 
dependencia para plazas del servicio de atención residencial en el 
año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 

11L/SIDI-1164. Solicitud de información sobre el porcentaje de 
reducción de la lista de espera de personas con discapacidad y 
dependencia para plazas del servicio de centro de día en el 
año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 

11L/SIDI-1165. Solicitud de información sobre el porcentaje de 
reducción de la lista de espera de personas con discapacidad y 
dependencia para plazas del servicio de centro ocupacional en el 
año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6653 

11L/SIDI-1166. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de personas con discapacidad y dependencia para 
plazas del servicio de centro ocupacional en el año 2024, con 
indicación de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6653 

11L/SIDI-1167. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de personas con discapacidad y dependencia para 
plazas del servicio de centro ocupacional en el año 2023, con 
indicación de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1168. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de personas con discapacidad y dependencia para 
plazas del servicio de centro de día en el año 2024, con indicación 
de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 
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11L/SIDI-1169. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de personas con discapacidad y dependencia para 
plazas del servicio de centro de día en el año 2023, con indicación 
de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1170. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de personas con discapacidad y dependencia para 
plazas del servicio de atención residencial en el año 2024, con 
indicación de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1171. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de personas con discapacidad y dependencia para 
plazas del servicio de atención residencial en el año 2023, con 
indicación de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1172. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de reconocimiento de grado de discapacidad 
correspondientes al año 2023, con indicación del número de estas 
resueltas en el mismo año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1173. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes de reconocimiento de grado de discapacidad 
correspondientes al año 2024, con indicación del número de las 
mismas resueltas en el mismo año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1174. Solicitud de información sobre el número de 
resoluciones de reconocimiento de grado de discapacidad emitidas en 
el año 2024, con indicación de las respectivas fechas de registro de la 
solicitud. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1175. Solicitud de información sobre el número de 
resoluciones de reconocimiento de grado de discapacidad emitidas 
en el año 2023, con indicación de las respectivas fechas de registro 
de la solicitud. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6654 

11L/SIDI-1176. Solicitud de información sobre el tiempo medio 
transcurrido desde la solicitud de valoración de grado de discapacidad 
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hasta la emisión de dictamen y resolución de dicho grado, a fechas 
de 1/1/2023, 1/7/2023, 31/12/2023, 1/7/2024 y 31/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6655 

11L/SIDI-1177. Solicitud de información sobre detalle del número y 
composición de los equipos de valoración de la discapacidad del 
Centro de Valoración de la Discapacidad y Dependencia de La Rioja, 
con indicación de la titulación profesional de los componentes de los 
mismos. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1179. Solicitud de información sobre el expediente 
administrativo completo relativo al futuro centro terapéutico de 
menores en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1180. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones del Consejo Riojano de Servicios Sociales de los 
años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1181. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones del Consejo Sectorial de las Personas con Discapacidad 
de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1182. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones del Consejo Sectorial de las Personas Mayores de los 
años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1183. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones del Consejo Sectorial de Infancia y Adolescencia de los 
años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1184. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones del Consejo Sectorial de Exclusión Social de los 
años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1185. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones del Consejo Sectorial de Inmigración de los 
años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6415
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/SIDI-1186. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones de la Comisión de adopción, acogimiento y tutela de los 
años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6655 

11L/SIDI-1187. Solicitud de información sobre las actas de las 
reuniones de la Comisión Interinstitucional de Bienestar Social de 
los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6656 

11L/SIDI-1188. Solicitud de información sobre el número de hectáreas 
dedicadas al cultivo de trufa en La Rioja, con indicación del volumen 
de producción anual, ubicación territorial de las mismas y número de 
productores, desglosadas por años, desde 2014 hasta 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6656 

11L/SIDI-1189. Solicitud de información sobre el número de 
expediente de los profesionales sanitarios, fijos y eventuales, 
adscritos a cada centro de salud de atención primaria y PAC, con 
indicación de fecha de nacimiento, categoría y puesto. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6656 

11L/SIDI-1190. Solicitud de información sobre el tipo de contrato de 
los profesionales sanitarios fijos y eventuales adscritos a cada centro 
de salud de atención primaria y PAC, con indicación de fecha 
estimada de fin de contrato en el caso de los eventuales. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6656 

11L/SIDI-1191. Solicitud de información sobre los centros de salud 
o PAC a los que están adscritos los profesionales sanitarios fijos y 
eventuales. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6656 

11L/SIDI-1193. Solicitud de información sobre características, 
denominación, modelos y marcas de todas las prótesis 
implantadas en los centros hospitalarios públicos riojanos, desde 
el año 2023 hasta la fecha de respuesta a esta solicitud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6656 
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11L/SIDI-1194. Solicitud de información sobre características, 
denominación, modelos y marcas de todas las prótesis implantadas 
en el Hospital Viamed Los Manzanos, desde el año 2023 hasta la 
fecha de respuesta a esta solicitud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6656 

11L/SIDI-1196. Solicitud de información sobre los datos de 
reticencia vacunal en la Comunidad Autónoma de La Rioja durante 
los años 2022, 2023 y 2024 hasta la fecha de respuesta a esta 
información, desglosados por ejercicios y meses. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6656 

11L/SIDI-1199. Solicitud de información sobre relación de 
contrataciones temporales realizadas en las fundaciones públicas de 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, especificando duración del 
contrato y funciones desarrolladas, con detalle del número de 
jornadas anualizadas y el coste de las mismas durante los ejercicios 
de 2023 y 2024, hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6656 

11L/SIDI-1200. Solicitud de información sobre relación de 
contrataciones temporales realizadas en los consorcios de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, especificando duración del 
contrato y funciones desarrolladas, con detalle del número de 
jornadas anualizadas y el coste de estas durante los ejercicios 
de 2023 y 2024, hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6657 

11L/SIDI-1201. Solicitud de información sobre el número de becas 
de ayuda al comedor que han sido rechazadas en el curso 
escolar 2024-2025 en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6657 

11L/SIDI-1202. Solicitud de información sobre el número de becas 
de ayuda al comedor solicitadas para el curso escolar 2024-2025 en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6657 

11L/SIDI-1203. Solicitud de información sobre relación de 
comisiones de servicio de médicos de atención primaria en vigor a 
fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 6657 
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11L/SIDI-1204. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas de Segundo Ciclo de Educación Infantil escolarizados en 
centros educativos públicos de La Rioja, curso 2024/25, 
relacionados por localidad, centro educativo y curso. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6657 

11L/SIDI-1205. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas de Segundo Ciclo de Educación Infantil escolarizados en 
centros educativos privados y/o concertados de La Rioja, 
curso 2024/25, relacionados por localidad, centro educativo y curso. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6657 

11L/SIDI-1206. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas de Bachillerato matriculados en centros educativos 
privados y/o concertados de La Rioja, curso 2024/25, detallado por 
localidad, centro, curso y modalidad de Bachillerato. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6657 

11L/SIDI-1207. Solicitud de información sobre cuáles son los 
aspectos necesarios, a juicio de la Consejería de Educación, para 
garantizar un centro de calidad y adaptado a las necesidades 
actuales del futuro Instituto de Formación Profesional Integrada 
de Calahorra. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6657 

11L/SIDI-1208. Solicitud de información sobre el estado actual del 
proyecto del Centro de Formación Profesional Integrada de 
Calahorra. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6657 

11L/SIDI-1209. Solicitud de información sobre informe de 
necesidades para la futura construcción del Instituto de Formación 
Profesional Integrado de Calahorra, recogidas tras las reuniones 
mantenidas con los equipos directivos del IES, directores 
generales, jefes de departamento e inspectores. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6658 

11L/SIDI-1210. Solicitud de información sobre el programa de 
necesidades precisas que se ha alcanzado tras el diálogo 
constructivo mantenido con los equipos directivos para la 
construcción del futuro Instituto de Formación Profesional Integrada 
de La Laboral, en Lardero, La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6658 
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11L/SIDI-1212. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ábalos 
en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número 
de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6658 

11L/SIDI-1213. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Agoncillo 
en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número 
de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6658 

11L/SIDI-1214. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Aguilar 
en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número 
de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6658 

11L/SIDI-1215. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ajamil 
en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número 
de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6658 

11L/SIDI-1216. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Albelda 
en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número 
de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6658 

11L/SIDI-1217. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Alcanadre 
en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 
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11L/SIDI-1218. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Aldealobos en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle 
del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 

11L/SIDI-1219. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Alesanco en los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 

11L/SIDI-1220. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Alesón los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 

11L/SIDI-1221. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Almarza 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 

11L/SIDI-1222. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Anguciana los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 

11L/SIDI-1223. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Anguiano los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 
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11L/SIDI-1224. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Arenzana de Abajo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6659 

11L/SIDI-1225. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Arenzana de Arriba los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6660 

11L/SIDI-1226. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Arnedillo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6660 

11L/SIDI-1227. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Arrúbal 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6660 

11L/SIDI-1228. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ausejo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6660 

11L/SIDI-1229. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Autol los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas 
de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6660 
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11L/SIDI-1230. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Azofra 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6660 

11L/SIDI-1231. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Badarán 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6660 

11L/SIDI-1232. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Bañares 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6661 

11L/SIDI-1233. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Baños 
de Río Tobía los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6661 

11L/SIDI-1234. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Baños 
de Rioja los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6661 

11L/SIDI-1235. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Berceo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6661 
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11L/SIDI-1236. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Bergasa 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6661 

11L/SIDI-1237. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Bergasillas los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6661 

11L/SIDI-1238. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Briñas 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6661 

11L/SIDI-1239. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Briones 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6661 

11L/SIDI-1240. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Cabretón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6662 

11L/SIDI-1241. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Camprovín los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6662 
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11L/SIDI-1242. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Canales 
de la Sierra los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6662 

11L/SIDI-1243. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Canillas 
de Río Tuerto los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6662 

11L/SIDI-1244. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cañas 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6662 

11L/SIDI-1245. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Cárdenas los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6662 

11L/SIDI-1246. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Casalarreina los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6662 

11L/SIDI-1247. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Castañares los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6663 
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11L/SIDI-1248. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Castroviejo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6663 

11L/SIDI-1249. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cellorigo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6663 

11L/SIDI-1250. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Cihuri los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6663 

11L/SIDI-1251. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cirueña 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6663 

11L/SIDI-1252. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Clavijo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6663 

11L/SIDI-1253. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cordovín 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6663 

11L/SIDI-1254. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
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previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Corera 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6663 

11L/SIDI-1255. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cornago 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas.
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6664 

11L/SIDI-1256. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Corporales los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de 
consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6664 

11L/SIDI-1257. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Cuzcurrita de Río Tirón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6664 

11L/SIDI-1258. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Brieva 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6664 

11L/SIDI-1259. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Daroca 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6664 

11L/SIDI-1260. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de El Cortijo 
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los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6664 

11L/SIDI-1261. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de El Rasillo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6664 

11L/SIDI-1262. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de El Redal 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 

11L/SIDI-1263. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Entrena 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 

11L/SIDI-1264. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ezcaray 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 

11L/SIDI-1265. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Foncea los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 

11L/SIDI-1266. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Fonzaleche los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 
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11L/SIDI-1267. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Fuenmayor los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 

11L/SIDI-1268. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Galbárruli los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 

11L/SIDI-1269. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Galilea 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6665 

11L/SIDI-1270. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Gallinero 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6666 

11L/SIDI-1271. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Gimileo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6666 

11L/SIDI-1272. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Grañón 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6666 
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11L/SIDI-1273. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Grávalos 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6666 

11L/SIDI-1274. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Herce 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6666 

11L/SIDI-1275. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Herramélluri los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6666 

11L/SIDI-1276. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Hervías 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6666 

11L/SIDI-1277. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Hormilla los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6667 

11L/SIDI-1278. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Hormilleja los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6667 
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11L/SIDI-1279. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Hornos 
de Moncalvillo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle 
del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6667 

11L/SIDI-1280. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Huércanos los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6667 

11L/SIDI-1281. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Igea los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas 
de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6667 

11L/SIDI-1282. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Inestrillas los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6667 

11L/SIDI-1283. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Islallana los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6667 

11L/SIDI-1284. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Jalón de 
Cameros los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6667 
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11L/SIDI-1285. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Jubera 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6668 

11L/SIDI-1286. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
La Estrella los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6668 

11L/SIDI-1287. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de La Villa 
de Ocón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6668 

11L/SIDI-1289. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Lagunilla 
de Cameros los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6668 

11L/SIDI-1290. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Lardero 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6668 

11L/SIDI-1291. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Las Ruedas de Ocón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6668 
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11L/SIDI-1292. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Ledesma de la Cogolla los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6668 

11L/SIDI-1293. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Leiva los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas 
de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 

11L/SIDI-1294. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Leza de Río Leza los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de 
consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 

11L/SIDI-1295. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Los Molinos de Ocón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 

11L/SIDI-1296. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Lumbreras los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 

11L/SIDI-1297. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Manjarrés los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 
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11L/SIDI-1298. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Mansilla 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 

11L/SIDI-1299. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Manzanares de Rioja los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 

11L/SIDI-1300. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Matute 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6669 

11L/SIDI-1301. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Medrano 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6670 

11L/SIDI-1302. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Morales 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6670 

11L/SIDI-1303. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en calendario 
realizar en el consultorio médico de Munilla los meses de junio, julio y 
agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6670 

11L/SIDI-1304. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
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previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Muro de 
Aguas los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6670 

11L/SIDI-1305. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Nalda 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6670 

11L/SIDI-1306. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Nestares 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6670 

11L/SIDI-1307. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Nieva 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6670 

11L/SIDI-1308. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Ochánduri los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6671 

11L/SIDI-1309. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Ojacastro los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6671 

11L/SIDI-1310. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
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previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ollauri 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6671 

11L/SIDI-1311. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ortigosa 
de Cameros los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6671 

11L/SIDI-1312. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Pazuengos los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6671 

11L/SIDI-1313. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pedroso 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6671 

11L/SIDI-1314. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pipaona 
de Ocón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6671 

11L/SIDI-1315. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pradejón 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6671 

11L/SIDI-1316. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
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previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pradillo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6672 

11L/SIDI-1317. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Préjano los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6672 

11L/SIDI-1318. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Quel los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas 
de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6672 

11L/SIDI-1319. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Quintana 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6672 

11L/SIDI-1320. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Quintanar de Rioja los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6672 

11L/SIDI-1321. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Rabanera los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6672 

11L/SIDI-1322. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Rincón 
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de Olivedo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6672 

11L/SIDI-1323. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Rincón 
de Soto los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6673 

11L/SIDI-1324. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Robres 
del Castillo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6673 

11L/SIDI-1325. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Rodezno 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6673 

11L/SIDI-1326. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Sajazarra los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6673 

11L/SIDI-1327. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
San Asensio los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6673 
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11L/SIDI-1328. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
San Millán de la Cogolla los meses de junio, julio y agosto de 2024 
y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6673 

11L/SIDI-1329. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
San Millán de Yécora los meses de junio, julio y agosto de 2024 y 
detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y 
de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6673 

11L/SIDI-1330. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
San Torcuato los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6673 

11L/SIDI-1331. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
San Vicente los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6674 

11L/SIDI-1332. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa 
Coloma los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6674 

11L/SIDI-1333. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa 
Engracia los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 

 
 
 
 



 
 
 
Página 6438 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6674 

11L/SIDI-1334. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa 
Eulalia Bajera los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle 
del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6674 

11L/SIDI-1335. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa 
Eulalia Somera los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle 
del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6674 

11L/SIDI-1336. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Santa Lucía los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6674 

11L/SIDI-1337. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santurde 
de Rioja los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 
 

6674 

11L/SIDI-1338. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Santurdejo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6675 
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11L/SIDI-1339. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Sojuela 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6675 

11L/SIDI-1340. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Sorzano 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6675 

11L/SIDI-1341. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Sotés 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6675 

11L/SIDI-1342. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Soto en 
Cameros los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6675 

11L/SIDI-1343. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Terroba 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6675 

11L/SIDI-1344. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Tobía 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6675 

11L/SIDI-1345. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en calendario 
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realizar en el consultorio médico de Tormantos los meses de junio, julio y 
agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

6676 

11L/SIDI-1346. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Torrecilla los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6676 

11L/SIDI-1347. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Treviana 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6676 

11L/SIDI-1348. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Tricio los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas 
de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6676 

11L/SIDI-1349. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Tudelilla 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6676 

11L/SIDI-1350. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Uruñuela 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6676 

11L/SIDI-1351. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Valgañón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
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número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6676 

11L/SIDI-1352. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Valverde 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6676 

11L/SIDI-1353. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Varea 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6677 

11L/SIDI-1354. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Ventas Blancas los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de 
consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6677 

11L/SIDI-1355. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Ventosa los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6677 

11L/SIDI-1356. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ventrosa 
de la Sierra los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6677 

11L/SIDI-1357. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Viguera 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6677 
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11L/SIDI-1358. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villalba 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6677 

11L/SIDI-1359. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Villalobar los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6677 

11L/SIDI-1360. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Villamediana los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 

11L/SIDI-1361. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Villanueva los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 

11L/SIDI-1362. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villar de 
Torre los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número 
de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 

11L/SIDI-1363. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villarejo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 
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11L/SIDI-1364. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones 
e incidencias acaecidas en las consultas médicas previstas en 
calendario realizar en el consultorio médico de Villarta los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta 
efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 

11L/SIDI-1365. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villaseca 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 

11L/SIDI-1366. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Villavelayo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 

11L/SIDI-1367. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Villaverde los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6678 

11L/SIDI-1368. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Villoslada los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6679 

11L/SIDI-1369. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Viniegra 
de Arriba los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6679 
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11L/SIDI-1370. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Viniegra 
de Abajo los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6679 

11L/SIDI-1371. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Yagüe 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6679 

11L/SIDI-1372. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Zarratón 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de 
horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6679 

11L/SIDI-1373. Solicitud de información sobre detalle de las 
variaciones e incidencias acaecidas en las consultas médicas 
previstas en calendario realizar en el consultorio médico de 
Zorraquín los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del 
número de horas de consulta efectivamente realizadas y las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6679 

11L/SIDI-1378. Solicitud de información sobre el número de 
contratos de alquiler firmados dentro del programa '"Habita Rioja" 
durante el año 2024, separados por mes. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6679 

11L/SIDI-1387. Solicitud de información sobre el número de 
contratos formalizados dentro del programa Habita Rioja, gestionado 
por el Instituto Riojano de la Vivienda, desde el inicio de la presente 
legislatura. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6679 

11L/SIDI-1388. Solicitud de información sobre número de contratos 
impagados dentro del programa Habita Rioja, gestionado por el 
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Instituto Riojano de la Vivienda, desde el inicio de la presente 
legislatura. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

6680 

11L/SIDI-1389. Solicitud de información sobre relación de las 
medidas concretas impulsadas desde el Gobierno de La Rioja, 
desde el inicio de esta legislatura, dirigidas a revertir los 
preocupantes datos de natalidad que presenta nuestra comunidad 
autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6680 

11L/SIDI-1392. Solicitud de información sobre el número de 
pediatras por centro de salud del Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6680 

11L/SIDI-1395. Solicitud de información sobre el número de 
"guardias de difícil cobertura", así como el importe abonado por 
estas guardias y relación de centros de salud y consultorios en los 
que se han prestado estas guardias, agrupadas por meses durante 
el año 2024. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 6680 

11L/SIDI-1445. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de los ficheros CRA remitidos a la 
Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones 
pagadas a Santiago Vitoria en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6680 

11L/SIDI-1446. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de los ficheros CRA remitidos a la 
Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones 
pagadas a Teresa Sufrate Sorzano en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6680 

11L/SIDI-1447. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de los ficheros CRA remitidos a la 
Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones 
pagadas a Jesús Álvarez Ojeda en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6680 

11L/SIDI-1448. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de los ficheros CRA remitidos a la 
Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones 
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pagadas a Gustavo Ossola Lentati en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
6680 

11L/SIDI-1449. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de los ficheros CRA remitidos a la 
Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones 
pagadas a Begoña Ganuza en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6680 

11L/SIDI-1450. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de la declaración ante la Agencia Estatal 
de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas 
a D. Santiago Vitoria en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6681 

11L/SIDI-1451. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de la declaración ante la Agencia Estatal 
de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas 
a D. Gustavo Ossola Lentati en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6681 

11L/SIDI-1452. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de la declaración ante la Agencia Estatal 
de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas 
a D.ª Teresa Sufrate Sorzano en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6681 

11L/SIDI-1453. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de la declaración ante la Agencia Estatal 
de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas a 
D.ª Begoña Ganuza en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

6681 

11L/SIDI-1454. Solicitud de información sobre justificación 
documental del contenido de la declaración ante la Agencia 
Estatal de la Administración Tributaria de las retribuciones 
pagadas a D. Jesús Álvarez Ojeda en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6681 

11L/SIDI-1457. Solicitud de información sobre el número de delitos 
cometidos por extranjeros en La Rioja durante este año 2024 y 
evolución, desglosando por años, desde 2020. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 6681 
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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Respuestas a preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 22 de enero de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas de contestación escrita y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PE-2933 - 1113212. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está adoptando el Gobierno 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja para solucionar la falta de pediatras en La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como ustedes ya saben, existe en 
España una emergencia sanitaria debida a la falta de profesionales, lo que todas las comunidades autónomas 
llevamos años denunciando al Ministerio (institución competente para dar una solución).  
 En 2024 esta emergencia se ha recrudecido por la decisión del Ministerio de no adoptar medidas para 
paliar el agravamiento de la situación al prolongarse la formación de los mir al mes de septiembre.  
 Aun así, La Rioja, tal y como reconocen las sociedades científicas, el Ministerio y los informes relativos a 
recursos humanos, es la comunidad autónoma en la que más número de pediatras por habitante hay.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2934 - 1113213. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está adoptando el Gobierno 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja ante el aumento de inseguridad en La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja trabaja 
dentro de sus competencias en el ámbito de la seguridad de los riojanos, pero es el Estado quien debe 
garantizarla y las comunidades autónomas y corporaciones locales participar en el mantenimiento de la misma. 
Es, por tanto, el Gobierno central quien debe adoptar las medidas al ser la seguridad pública competencia 
exclusiva del Estado.  
 Así lo constatan tanto el artículo 149 de la Constitución española como el artículo primero de la Ley 
Orgánica 2/1986, de 13 de marzo, de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2935 - 1113215. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el motivo concreto por el 
que el Gobierno de La Rioja no ha publicado en la página web los datos relativos al expediente 
número 15-4-9.01-0032/2024. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todos los datos relativos al 
expediente objeto de la pregunta se encuentran en el Portal de Contratación del Gobierno de La Rioja, al que 
se puede acceder desde la página web www.larioja.org. 
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2936 - 1113218. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo se prevé la apertura y puesta en 
funcionamiento del Centro Crisis La Rioja, dedicado a la atención integral de mujeres víctimas de 
violencia sexual. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el nuevo Servicio de Atención a 
Víctimas de Violencia Sexual de La Rioja, ubicado en la calle Labradores, n.º 48, de Logroño, se inauguró el 
pasado 18 de diciembre con dos nuevos protocolos de coordinación institucional. Contrasta con el hecho de 
que tan solo hayan abierto veintitrés de los cincuenta y dos centros de estas características que deberían 
haberse puesto en marcha en España antes del 31 de diciembre; motivo por el cual el Gobierno central ha 
tenido que ampliar el plazo seis meses, hasta junio de 2025. En el caso de La Rioja, destacan tanto la 
coordinación interna como interinstitucional con todas las partes implicadas para evitar la revictimización de las 
mujeres, además de la calidad de las instalaciones, lo que se contrapone a la situación en otras comunidades 
autónomas, donde este tipo de centros se han creado dentro de los hospitales e incluso en módulos 
prefabricados a modo de barracones.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2937 - 1113236. Pregunta con respuesta escrita sobre qué actuaciones está llevando a cabo la 
Consejería de Salud y Políticas Sociales para la incorporación de profesionales de la salud mental en 
nuestro sistema público de salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se están llevando a cabo 
numerosas actuaciones, entre ellas, la incorporación en 2024 (en enero y mayo) de dos facultativas 
especialistas de Área de Psicología Clínica que desempeñan su labor en el área de Salud Mental. Asimismo, 
en diciembre de 2024 se incorporó una psicóloga clínica en Salud Mental Infanto-juvenil en el Centro de 
Salud Espartero y, en enero de 2025, se han incorporado otros dos psicólogos clínicos (en Salud Mental 
Infanto-juvenil y de adultos, ambos en Calahorra/Arnedo). Está pendiente, además, de resolver el proceso 
selectivo para proceder al nombramiento de personal estatutario temporal en la categoría estatutaria de 
Facultativo Especialista de Área de Psicología Clínica y se han convocado pruebas selectivas para el acceso 
a la condición de personal estatutario fijo en plazas de esta categoría en el Servicio Riojano de Salud. A ello 
hay que sumar la puesta en marcha del Programa de Innovación en Prevención, Asistencia y Mejora de la 
Salud y Bienestar Emocional de las personas (Saludablemente+), que se centra en dos proyectos principales: 
uno de bienestar emocional en Atención Primaria, con diez profesionales, y otro para la mejora del rendimiento 
escolar en La Rioja, con otros cinco psicólogos. Así, quince psicólogos más se han incorporado a la Consejería 
de Salud y Políticas Sociales, a través de Fundación Rioja Salud para impulsar este programa.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 

http://www.larioja.org/
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11L/PE-2938 - 1113237. Pregunta con respuesta escrita sobre qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo 
la Consejería de Salud y Políticas Sociales para la incorporación de más profesionales de la salud mental 
en nuestro sistema público de salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el objetivo es continuar la senda 
marcada de avanzar en la incorporación de nuevos profesionales y lograr una estructura innovadora que haga 
posible incorporar a profesionales ilusionados que, con su aportación, permitan conseguir una cada vez mejor 
asistencia en salud mental dentro de nuestro sistema público de salud, como ya se está haciendo.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2939 - 1113238. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas nuevas plazas de psicólogos/as se 
han convocado en el último año en las ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el último año se han convocado 
nueve plazas de psicólogos (una temporal y ocho derivadas de OPE). Además, hay que mencionar los diez 
psicólogos y cinco neuropsicólogas que prestan asistencia en atención primaria.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2940 - 1113239. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas nuevas plazas de psiquiatría se 
han convocado en el último año en las ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que están pendientes de convocar tres 
plazas de Facultativo Especialista de Área de Psiquiatría.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2941 - 1113240. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas nuevas plazas de enfermero/a 
especialista en salud mental se han convocado en el último año en las ofertas de empleo público del 
Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el último año se han convocado 
dos nuevas plazas de enfermero de salud mental.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2942 - 1113241. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene intención el Gobierno de La Rioja 
de crear en esta legislatura el Consejo LGTBI de La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja, en función 
de las necesidades detectadas y siguiendo los principios de eficacia y eficiencia, desarrollará y creará los 
órganos que sean necesarios para la defensa de los derechos y la igualdad de todos los riojanos en caso de 
que los existentes no sean suficientes.  
 Logroño, 3 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2943 - 1113261. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo prevé el Gobierno de La Rioja 
aprobar el Plan Riojano de Adaptación al Cambio Climático elaborado en la anterior legislatura. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el enunciado de su pregunta no 
es correcto. En la anterior legislatura no se elaboró ningún Plan de Adaptación al Cambio Climático, 
únicamente se inició el procedimiento. Hay que recordar que fue durante la sesión del Consejo Asesor de 
Medio Ambiente celebrada en febrero de 2024 cuando el actual director general de Calidad Ambiental, 
Cambio Climático y Agua presentó la propuesta para la aprobación del Plan Riojano de Adaptación al Cambio 
Climático. Posteriormente, fue expuesta en el portal web del Gobierno de La Rioja en fase de información 
pública entre el 21 de febrero y el 26 de abril. Se ha realizado también el proceso de evaluación ambiental 
estratégica que, entre otros, fue informado en agosto de 2024 por la Oficina Española del Cambio 
Climático (OECC) favorablemente. El pasado 23 de diciembre se publicó en el Boletín Oficial de La Rioja la 
Resolución 466/2024, de 19 de diciembre, de la Dirección General de Calidad Ambiental, Cambio Climático 
y Agua, por la que se formula la Declaración Ambiental Estratégica del Plan Regional de Adaptación al 
Cambio Climático 2023-2030.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/PE-2944 - 1113262. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos municipios de más de 5.000 habitantes 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja han adoptado, una vez finalizado el plazo máximo de dieciocho meses 
desde la entrada en vigor de la ley riojana de biodiversidad y patrimonio natural, sus planes de infraestructura 
verde, biodiversidad y renaturalización urbana que mandata la ley en su artículo 15. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/PE-2945 - 1113263. Pregunta con respuesta escrita sobre qué municipios de más de 5.000 habitantes 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja han adoptado, una vez finalizado el plazo máximo de dieciocho 
meses desde la entrada en vigor de la ley riojana de biodiversidad y patrimonio natural, sus planes de 
infraestructura verde, biodiversidad y renaturalización urbana que mandata la ley en su artículo 15. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que los nueve 
municipios de La Rioja con más de 5.000 habitantes a los que puede dirigir su pregunta son: Logroño, 
Calahorra, Arnedo, Haro, Lardero, Alfaro, Villamediana de Iregua, Nájera y Santo Domingo de la Calzada. 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
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11L/PE-2946 - 1113264. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a tomar el Gobierno de 
La Rioja para asegurar que todos los municipios de más de 5.000 habitantes de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja adopten, una vez finalizado el plazo máximo de dieciocho meses desde la entrada en vigor de 
la ley riojana de biodiversidad y patrimonio natural, sus planes de infraestructura verde, biodiversidad y 
renaturalización urbana como mandata la ley en su artículo 15. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja actuará según lo 
dispuesto en la Ley 2/2023, de 31 de enero, y sus posteriores modificaciones. 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/PE-2947 - 1113316. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo ha previsto el Gobierno de La Rioja 
distribuir los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a pacientes con 
enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PERTE), acordados en la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para el uso de esos fondos el 
Gobierno de La Rioja presentó una memoria justificativa que incluye todos los proyectos presentados y el 
reparto de los mismos.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2948 - 1113317. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha ha presentado el Gobierno de 
La Rioja los proyectos para la ejecución de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención 
sanitaria a pacientes con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia (PERTE), acordados en la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esa fecha ha sido conforme a la 
memoria justificativa presentada (el 9 de agosto de 2024) y aprobada por el Ministerio de Sanidad (el 16 de 
octubre de 2024).  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2949 - 1113318. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la denominación del proyecto que, 
dentro del objetivo específico "humanización y accesibilidad de espacios", ha presentado el Gobierno 
para la distribución de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a pacientes 
con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PERTE), acordada en la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
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celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se trata de una obra para incrementar 
los espacios destinados a rehabilitación neurodegenerativa, de modo que se favorezca la integración de la 
asistencia, evitando desplazamientos y maximizando la coordinación entre los diferentes especialistas.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2950 - 1113319. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la denominación del proyecto que, 
dentro del objetivo específico "sistemas de comunicación para pacientes con enfermedades 
neuromusculares graves", ha presentado el Gobierno para la distribución de los fondos asignados a 
La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a pacientes con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el 
marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PERTE), acordada en la reunión del 
Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se trata de un proyecto consistente 
en la adquisición de lentes oculares con tablets para la comunicación.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2951 - 1113320. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la denominación del proyecto que, 
dentro del objetivo específico "tratamiento rehabilitador mediante ortoprótesis", ha presentado el Gobierno 
para la distribución de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a pacientes 
con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PERTE), acordada en la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se trata de un proyecto destinado a 
adquirir materiales y equipamiento ortoprotésico para el beneficio en el tratamiento de pacientes con patología 
neuromuscular o neurodegenerativa.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2952 - 1113350. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántas ocasiones, durante el año 2023, se 
ha dirigido el Consejo de Transparencia y Buen Gobierno al Gobierno de La Rioja en demanda de información 
o respuestas por solicitudes de información, reclamaciones y comunicaciones recibidas en el mismo. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/PE-2953 - 1113351. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántas ocasiones, durante el año 2024, se 
ha dirigido el Consejo de Transparencia y Buen Gobierno al Gobierno de La Rioja en demanda de información 
o respuestas por solicitudes de información, reclamaciones y comunicaciones recibidas en el mismo. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, me remito a la contestación 
dada con motivo de las SIDI-0650, SIDI-0651, SIDI-0652, SIDI-0653, SIDI-0715 y SIDI-0716, presentadas por 
este mismo diputado y con igual contenido.  
 Logroño, 7 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/PE-2955 - 1113353. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fase concreta se encuentra actualmente 
la construcción de los nuevos centros de día y centro de participación activa del municipio de Haro. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el centro de participación activa y 
centro de día de Haro está adjudicado a Tragsa y en estos momentos está pendiente de presentar el proyecto 
de obra para su autorización.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2956 - 1113354. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
reducir el número de trabajadores que atienden el Programa de Atención Social Urgente conveniado con 
la entidad Cruz Roja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/PE-2957 - 1113355. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha procedido el Gobierno de La Rioja a 
reducir el número de trabajadores que atienden el Programa de Atención Social Urgente conveniado con 
la entidad Cruz Roja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la respuesta 
es no para ambas preguntas. Ni se ha reducido el número de trabajadores que atienden el Programa de 
Atención Social Urgente conveniado con la entidad Cruz Roja ni se tiene previsto reducirlo.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2958 - 1113356. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha revertido ya el Gobierno de La Rioja 
al Ayuntamiento de Haro la cesión del inmueble de la antigua Cruz Roja, tras el desistimiento del Gobierno 
de construir en dichas dependencias el nuevo centro de día y de participación activa del municipio. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que está tramitada por parte del Gobierno 
de La Rioja la reversión al Ayuntamiento de Haro del inmueble objeto de la pregunta.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 



 
 
 
Página 6454 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 
 

11L/PE-2959 - 1113357. Pregunta con respuesta escrita sobre qué proyectos y actuaciones concretas va 
a promover o ejecutar el Gobierno de La Rioja en materia de vivienda de promoción pública durante el 
año 2025. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha actualizado 
en 2024 los precios máximos de venta y renta de las viviendas de protección oficial para reactivarlas tras años sin 
este tipo de promociones en nuestra comunidad. Tras esta medida, ya se han presentado y sorteado ocho viviendas 
en Badarán, a las que se sumarán otras nuevas en diferentes municipios riojanos. 
 Además, el Ejecutivo trabaja en la construcción de ciento veinticinco viviendas destinadas al alquiler asequible 
en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2960 - 1113358. Pregunta con respuesta escrita sobre qué proyectos y actuaciones concretas ha 
promovido o ejecutado el Gobierno de La Rioja en materia de vivienda de promoción pública durante el 
año 2024. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja, decidido a 
reactivar la promoción de viviendas de protección oficial, ha actualizado en 2024 los precios máximos de venta y 
renta para estas calificaciones en un 44 % atendiendo a las recomendaciones del sector de la construcción. 
Esto ha facilitado que en Badarán ya se hayan sorteado recientemente ocho nuevas viviendas, que se 
construirán en los próximos meses, y que el Ejecutivo regional, a través del IRVI, se encuentre inmerso en 
conversaciones con numerosos ayuntamientos para la promoción de nuevas viviendas en otros municipios 
riojanos.  
 Además, el Gobierno de La Rioja ha reclamado en numerosas ocasiones al Ministerio de Vivienda y Agenda 
Urbana la puesta a disposición de más de sesenta viviendas de la Sareb en nuestra comunidad, sin haber 
obtenido respuesta al respecto.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2961 - 1113359. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
existe en este momento algún barrio, zona o municipio de nuestra comunidad autónoma que reúna las 
características de zona tensionada conforme a lo establecido en la Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el 
derecho a la vivienda. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja es contrario a 
la declaración de zonas tensionadas, una medida fallida allí donde se ha aplicado, que, lejos de atajar el 
problema existente en el mercado del alquiler, lo ha agravado con consecuencias totalmente lesivas para los 
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arrendadores.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2962 - 1113360. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja la 
nueva convocatoria del Bono Alquiler Joven puesto en marcha por el Ministerio de Vivienda y Agenda 
Urbana del Gobierno de España para ayudar a los jóvenes en el pago del alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja considera que 
se requiere una mayor agilidad en la puesta a disposición de este mecanismo de ayuda a nuestros jóvenes tal 
y como ha venido solicitando en reiteradas ocasiones al Gobierno de España.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2963 - 1113361. Pregunta con respuesta escrita sobre qué razones han llevado al Gobierno de 
La Rioja a paralizar por completo el proyecto de construcción de una pasarela peatonal en el municipio de 
Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no ha 
paralizado por completo ningún proyecto de construcción de una pasarela peatonal en el municipio de 
Villanueva de Cameros.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/PE-2964 - 1113362. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas se están poniendo 
en marcha por el Gobierno de La Rioja desde el comienzo de la presente legislatura para revertir la 
creciente tendencia negativa en la tasa de natalidad, que nos sitúa como la región con peores datos de 
toda España. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presidente del Gobierno de 
La Rioja, durante el último Pleno del 26 de diciembre de 2024 en el Parlamento riojano, ya remitió a las 
numerosas medidas contempladas en su programa de gobierno en materia de natalidad y conciliación, las 
cuales se llevan a cabo desde todas las consejerías del Ejecutivo autonómico.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2965 - 1113381. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la denominación del proyecto que, 
dentro del objetivo específico "diagnóstico precoz", ha presentado el Gobierno para la distribución de los 



 
 
 
Página 6456 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a pacientes con enfermedades 
raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PERTE), 
acordada en la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud celebrada el pasado 21 de 
diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que dentro de los proyectos presentados 
este objetivo no se desarrolló específicamente, ya que alude a diagnósticos precoces perinatales que no se 
llevan a cabo en La Rioja. El remanente económico de este objetivo se derivó a otros proyectos, con el visto 
bueno del Ministerio de Salud.  
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2966 - 1113410. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración hace el Gobierno de La Rioja 
sobre que en el Centro de Salud Joaquín Elizalde los pacientes tengan que esperar veinte días para ser 
atendidos en Atención Primaria. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que La Rioja destaca a nivel nacional por 
la prontitud en atender a los pacientes de Atención Primaria. Según un informe del Ministerio de Sanidad, en 
los centros de salud de nuestra comunidad autónoma el 62,3 % de los casos son respondidos "siempre o la 
mayoría de las veces" durante las primeras 24 horas, lo que sitúa a La Rioja en la tercera mejor posición tras 
Navarra y País Vasco.  
 Con el objetivo de seguir ofreciendo un servicio de calidad, el Gobierno de La Rioja ha puesto en marcha 
la campaña "La Atención Primaria es el corazón de tu salud: cuídala" para concienciar a la población sobre que 
cada cita cuenta. Salud recuerda que, si no hay disponibilidad de cita, se puede solicitar en la misma app y 
desde Rioja Salud se pondrán en contacto con los ciudadanos para facilitársela.  
 Desde la Consejería de Salud y Políticas Sociales existe una apuesta continua por reforzar la 
Atención Primaria. Por ello, en 2024 se ha destinado la mayor cantidad presupuestaria de la historia en esta 
materia: 194 millones de euros.  
 El Gobierno de La Rioja trabaja sin pausa para seguir mejorando la sanidad riojana y descongestionar la 
tensión asistencial. Muestra de ello es la reciente inauguración del Centro de Salud La Villanueva y la inversión 
de más de 17 millones de euros para crear el nuevo Centro de Especialidades y Cirugía Mayor Ambulatoria 
Adoración Sáenz, entre otros proyectos. 
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2967 - 1113415. Pregunta con respuesta escrita sobre si se plantea el Gobierno de La Rioja la 
modificación del Decreto por el que se regula la carrera horizontal del personal funcionario de la Administración 
general de la CAR y sus organismos autónomos (Decreto 20/2022, de 18 de mayo) en el sentido de flexibilizar el 
requisito de cinco años de permanencia en La Rioja, sin tener en cuenta los años de trabajo en otras 
comunidades autónomas, para evitar situaciones de discriminación con funcionariado que accedió a la carrera 
profesional sin este requisito, en base a normativa anterior. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no está en la próxima programación 
de este Gobierno la modificación del decreto que regula la carrera horizontal del personal funcionario de esta 
Administración.  
 Logroño, 11 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/PE-2968 - 1113418. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja en 
el año 2025 algún tipo de intervención de conservación en las ruinas del monasterio de San Prudencio de 
Monte Laturce y, en caso afirmativo, qué tipo de intervención y en qué fecha. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le transmito, como ya se informó hace unos meses, 
el resumen de actuaciones programadas en Monte Laturce para 2024-2025: 
  Desbroce y acondicionamiento del camino histórico para dar acceso rodado al monasterio. 
  Desbroce y limpieza. 
  Documentación geométrica. 
  Evaluación del estado de las estructuras y determinación de los puntos críticos. 
  Vallado y señalización. 
  Intervención arqueológica. 
 Como ya recogieron de forma adecuada los medios de comunicación, la declaración de San Prudencio 
como BIC requiere de diferentes estudios. En este sentido, es preciso avanzar con un plan arqueológico que 
profundice en el reconocimiento del monasterio.  
 En esa línea, en 2024 el Gobierno de La Rioja ha llevado a cabo labores preliminares de limpieza de todo 
el perímetro del antiguo cenobio, de cara a realizar un estudio de lo que queda de aquel importante centro 
monástico y tomar una decisión sobre si procede acometer una campaña de excavación arqueológica. En 
concreto, a los trabajos de desbroce ya concluidos le sigue el encargo de un estudio de levantamiento 
topográfico del conjunto, que permita disponer de planos y conocer la realidad arquitectónica de sus muros.  
 En relación con la temporalización, una vez que se acaben unas tareas, sin pausa darán inicio las siguientes 
actuaciones previstas.  
 El objetivo del Gobierno de La Rioja sigue siendo el mismo que ya se anunció, cuando se informó de que 
se trabajaba de la mano del Ayuntamiento de Clavijo, para conservar el monasterio y reforzar su protección 
con la futura declaración como Bien de Interés Cultural (BIC).  
 Logroño, 26 de diciembre de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 

11L/PE-2969 - 1113496. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha requerido el Gobierno de La Rioja al 
exgerente del CEIS Rioja, Sr. David Sainz, el reintegro de la cantidad abonada en concepto de 
indemnización por despido tras la revocación por el Tribunal Supremo de la sentencia que consideró 
improcedente tal despido. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, mientras el asunto se dirimía en los 
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tribunales, no se produjo el abono de ninguna indemnización por despido al señor David Sainz por parte del 
Gobierno de La Rioja, por lo que no ha habido que requerirle ningún reintegro.  
 Logroño, 7 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2971 - 1113504. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja para paliar los efectos de las crecidas extraordinarias del río Ebro a su paso por nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que La Rioja es una de las comunidades 
autónomas que participa en la Estrategia Ebro Resilience, junto a Navarra y Aragón, para trabajar de forma 
solidaria y coordinada en la gestión del riesgo de inundación del tramo medio del río Ebro, conformando un 
subprograma del Plan de Gestión del Riesgo de Inundación de la demarcación hidrográfica del Ebro. El objetivo 
es promover actuaciones que reduzcan el impacto de las inundaciones en los tramos de mayor riesgo del tramo 
medio del río Ebro, implementando medidas que a su vez contribuyan a mejorar el estado de las masas de 
agua y los hábitats fluviales. Asimismo, pretende mejorar la capacidad de respuesta de la población ante estos 
episodios. 
 En 2024, el Ejecutivo riojano destinó 1,3 millones de euros a una convocatoria de ayudas dirigida a 
personas físicas o jurídicas, comunidades de propietarios o entidades locales para llevar a cabo actuaciones 
de adaptación al riesgo de inundación de las edificaciones, equipamientos e instalaciones o explotaciones 
existentes en los municipios riojanos del tramo afectado. 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/PE-2972 - 1113517. Pregunta con respuesta escrita sobre si valora el Gobierno de La Rioja la 
posibilidad de una adaptación y actualización de la cartera de servicios ortoprotésicos en la Comunidad 
Autónoma para atender a situaciones no contempladas en la misma por su antigüedad, como la facilitación 
de financiación para la adquisición de sillas de ruedas eléctricas para personas con parálisis cerebral. 

  Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los criterios que se aplican en 
La Rioja para conceder la financiación de sillas de ruedas de propulsión eléctrica son los establecidos en la 
norma estatal con el fin de garantizar la equidad de los ciudadanos en el sistema público de salud.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2973 - 1113522. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones va a llevar a cabo el Gobierno 
de La Rioja para impedir el deterioro de la iglesia de Santa María de Turruncún. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/PE-2974 - 1113523. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja la 
inclusión de la iglesia de Santa María de Turruncún en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que listados como 
el de Hispania Nostra nos sirven a todos para recordarnos que la tarea de conservación del patrimonio nunca 
se acaba. En este sentido, para el actual Ejecutivo la restauración del mismo es una tarea fundamental en 
nuestra acción de gobierno diaria, siempre de la mano de la diócesis y los ayuntamientos.  
 En este sentido, le puedo informar de que en las reuniones mantenidas en esta legislatura con el alcalde 
de Arnedo (municipio al que está adscrito Turruncún), y actual secretario general del Partido Socialista, no ha 
manifestado ningún interés por la restauración de dicho templo. 
 Logroño, 26 de diciembre de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 

11L/PE-2975 - 1113524. Pregunta con respuesta escrita sobre qué razones justifican el incumplimiento del 
compromiso del Gobierno de aprobación del decreto de modificación del Decreto 21/2006, de 7 de abril, 
por el que se regula la organización y funcionamiento de la Dirección General de los Servicios Jurídicos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no existe ningún incumplimiento de 
los compromisos del Gobierno. Si se refiere al Plan Normativo de 2024, le informo de que el Plan Normativo 
es, como todos los planes, una herramienta de planificación esencial para organizar la actividad normativa del 
Gobierno sometida a las circunstancias y condiciones que pueden modificar los plazos y las condiciones de 
ejecución.  
 El objetivo normativo de este Gobierno no se ha incumplido, como lo demuestra la aprobación, hasta el 
momento, de cuarenta y ocho decretos, seis leyes y más de ochenta órdenes.  
 Logroño, 7 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/PE-2976 - 1113525. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué situación se encuentra el proceso 
de digitalización del Registro Civil de La Rioja iniciado en el mes de marzo de 2023, a fecha de respuesta 
a esta pregunta. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en marzo de 2024 se concluyó el 
proyecto de digitalización de los registros civiles de La Rioja. Se ha ejecutado un gasto de 742.646,74 euros 
de fondos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR - Next Generation). Se digitalizaron en 
total 1.794 libros de registro desde el año 1950 en ciento setenta y un municipios, distribuidos en nacimientos, 
matrimonios y defunciones. En varias localidades se han digitalizado los tomos desde 1930 a la actualidad en 
esas tres secciones: Alfaro, Murillo de Río Leza, Nájera, Santo Domingo de la Calzada y Cervera del 
Río Alhama.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2977 - 1113558. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas en materia de 
vivienda se están desarrollando de las contempladas en la Ley 14/2022, de 23 de diciembre, de 
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Juventud de La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
desarrollando un ambicioso plan de vivienda destinado a jóvenes poniendo en marcha distintas acciones que 
se recogen en los cinco puntos del artículo 8 de la Ley 14/2022. Se está acometiendo un refuerzo de las ayudas 
gestionadas por la Dirección General de Urbanismo y Vivienda, entre las que se encuentran: 

  Creación y desarrollo del nuevo Plan Revive. 
  Refuerzo de las ayudas gestionadas por la Dirección General de Urbanismo y Vivienda, entre las que 
se encuentran ayudas al alquiler para jóvenes o ayudas a la compra para jóvenes. 
  Gestión del Bono Alquiler Joven. 
  Promoción de ciento veinticinco nuevas viviendas energéticamente eficientes con destino al alquiler 
asequible y un cupo específico reservado para jóvenes. 
  Reactivación de la modalidad de protección oficial tras años sin este tipo de promoción en nuestra 
comunidad. 

 Logroño, 10 de enero de 2025. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 

11L/PE-2978 - 1113561. Pregunta con respuesta escrita sobre qué opinión le merece al Gobierno de 
La Rioja que, en el municipio de Soto en Cameros, los vecinos y vecinas tengan que sufrir continuos cortes 
en el alumbrado público o incluso hayan tenido que estar hasta cuatro días sin luz en sus calles. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, según ha sido informado el Gobierno 
de La Rioja, el incidente registrado en Soto en Cameros fue puntual y ya está solucionado por parte 
del Ayuntamiento.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2979 - 1113563. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha tomado alguna medida por parte 
del Gobierno de La Rioja a instancia del Ayuntamiento de Soto en Cameros para solucionar problemas en 
el alumbrado público del municipio. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el incidente registrado en 
Soto en Cameros fue de carácter puntual y se resolvió por parte del Ayuntamiento.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2980 - 1113567. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas va a adoptar 
en 2025 el Gobierno de La Rioja frente al alza continuada del precio del alquiler en La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6461
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-2981 - 1113569. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas está adoptando el 
Gobierno de La Rioja frente al alza continuada del precio del alquiler en La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 Respuesta a ambas iniciativas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja ha incrementado a través de sus presupuestos, y por segundo año consecutivo, las partidas 
destinadas a vivienda. En 2025 se van a destinar 22,6 millones de euros a las ayudas al alquiler enmarcadas 
en el Plan Estatal de acceso a la vivienda 2022-2025 y que gestiona la Dirección General de Urbanismo y 
Vivienda:  
  Ayudas al alquiler de vivienda para jóvenes.  
  Ayudas al alquiler de vivienda general.  
  Ayudas para el pago del seguro de protección de la renta arrendaticia.  
  Ayudas a las personas en situación de vulnerabilidad sobrevenida.  
 Además, el Instituto de la Vivienda de La Rioja (IRVI) está impulsando el programa Habita Rioja, que ofrece 
garantías de cobro y cuidado de vivienda a arrendatarios y arrendadores, contribuyendo así a la puesta en el 
mercado del alquiler de un mayor número de viviendas en nuestra comunidad y a la consiguiente reducción de 
las rentas de alquiler.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2982 - 1113572. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los motivos por los que el 
Gobierno de La Rioja ha incumplido los objetivos fijados en su Plan Normativo de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno no ha incumplido los 
objetivos del Plan Normativo, porque el objetivo de este plan es configurarse como un instrumento de mejora 
de la planificación de la actividad normativa ordinaria y ser una herramienta de planificación y transparencia 
gubernamental.  
 El Plan Normativo es, como todos los planes, una herramienta de planificación esencial para organizar la 
actividad normativa del Gobierno sometida a las circunstancias y condiciones que pueden modificar los plazos 
y las condiciones de ejecución.  
 El objetivo normativo de este Gobierno no se ha incumplido, como lo demuestra la aprobación, hasta el 
momento, de cuarenta y ocho decretos, seis leyes y más de ochenta órdenes. 
 Logroño, 7 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/PE-2983 - 1113575. Pregunta con respuesta escrita sobre cuánto tiempo van a tener que seguir 
soportando los riojanos el incremento de días en listas de espera para conseguir una consulta 
especializada. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el aumento de días en listas de 
espera para conseguir una consulta especializada se ha ido incrementando exponencialmente desde 2020 y 
es en esta legislatura donde se está logrando contener el déficit de gestión sufrido en los últimos años en esta 
comunidad autónoma.  
 Logroño, 10 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2984 - 1113578. Pregunta con respuesta escrita sobre qué opinión le merecen al Gobierno de 
La Rioja los resultados del XIV Informe sobre el Estado de la Pobreza, basado en los resultados de la tasa 
Arope, relativos a la población riojana. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el indicador AROPE (At Risk Of Poverty 
or social Exclusion - En riesgo de pobreza y/o exclusión) es un indicador armonizado para toda la Unión Europea 
que mide la situación de personas en riesgo de pobreza y exclusión. El Instituto Nacional de Estadística (INE) es el 
responsable de su elaboración tanto para el conjunto de España como para cada comunidad autónoma. El dato que 
se ha publicado en 2024 corresponde a la encuesta realizada en 2023 (Encuesta de Condiciones de Vida del INE), 
con datos de 2022.  
 Así, el dato de 2023 es que el 21,8 % de la población riojana estaría en situación de pobreza y/o exclusión 
social, muy cercano al porcentaje que se manejaba en 2014, del 20,7 %, y lejos del indicador actual para el 
conjunto de España del 26,5 %, lo que supone 4,7 puntos porcentuales por encima del dato de La Rioja, cuyo 
índice de población riojana en riesgo de pobreza y/o exclusión se ha mantenido prácticamente invariable 
durante los últimos años.  
 Las situaciones de pobreza y exclusión social las determinan múltiples factores, por lo que las políticas 
públicas que las abordan parten de distintas administraciones a nivel estatal y autonómico. De ahí la 
importancia de contar con planes y estrategias que, entre otras cuestiones, coordinen todos los recursos 
disponibles.  
 Por parte del Gobierno de La Rioja, a través de sus servicios sociales, se dispone de una amplia red de 
recursos y actuaciones para poder atender a estas personas y paliar su situación, como son las ayudas de 
emergencia social para hogares en situación de vulnerabilidad o exclusión económica y las destinadas a las 
familias con menores de tres años, las ayudas económicas para la atención de las necesidades básicas de 
menores en periodos vacacionales, las ayudas para continuidad del suministro energético y los programas 
financiados mediante subvenciones a entidades relacionadas con minorías étnicas, inmigración y otros 
colectivos en riesgo de exclusión social, solo por citar algunas de ellas.  
 Además, en este objetivo de atender a la población en riesgo de exclusión social se ha creado 
recientemente la jefatura de la Sección de Inclusión, Inmigración y Voluntariado, que impulsará la creación de 
planes y protocolos de trabajo en este ámbito.  
 Logroño, 2 de enero de 2025. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/PE-2985 - 1113580. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los motivos por los que sigue 
aumentando el número de accidentes mortales en las carreteras riojanas, pese a las medidas del Gobierno 
de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en 2024 se ha registrado una víctima 
mortal más que el año anterior en las carreteras de titularidad autonómica de La Rioja, ascendiendo en total a 
dos, y los informes técnicos de la DGT apuntan a una velocidad inadecuada y una conducción negligente como 
causantes de los mismos. 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
Despoblación: Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/PE-2986 - 1113590. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones va a realizar el Gobierno de 
La Rioja de lucha contra el racismo y la xenofobia en el deporte hasta el final de la legislatura. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/PE-2987 - 1113591. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones ha realizado el Gobierno de 
La Rioja de lucha contra el racismo y la xenofobia en el deporte a lo largo de la legislatura. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta a ambas preguntas: En relación con las preguntas formuladas, le comunico que el Gobierno de 
La Rioja está concienciado en la promoción de valores positivos en el mundo del deporte y su entorno. Es por 
lo hay que luchar contra el discurso de odio en cualquiera de sus variantes, ya sea de violencia, racismo, 
homofobia o cualquier otra intolerancia, de forma transversal. 
 Por eso se han realizado y se realizarán acciones dirigidas a la promoción de valores sociales positivos a 
través de campañas de sensibilización en el ámbito deportivo, de integración, igualdad, promoción de 
actividades deportivas, etc., que nos ayuden en ese trabajo primordial de prevención. 
 Además, la Consejería participó el pasado 20 de noviembre en la jornada de trabajo organizada en Madrid 
por La Liga con el título "Propuestas para combatir el discurso de odio en el deporte". 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 

11L/PE-2988 - 1113592. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos deportistas riojanos de alto 
rendimiento matriculados en la Universidad de La Rioja cuentan con apoyo de un tutor académico deportivo, 
según el convenio suscrito entre el Gobierno de La Rioja y la Universidad de La Rioja para la actividad de 
promoción y fomento del deporte universitario. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 Respuesta: En relación con la pregunta formulada, le comunico que actualmente son cinco. 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 

11L/PE-2989 - 1113593. Pregunta con respuesta escrita sobre qué municipios forman parte del Plan 
autonómico de ampliación y modernización de las infraestructuras deportivas en 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los municipios son Logroño, Haro, 
Arnedo, Calahorra, Santo Domingo de la Calzada, Nájera, Alfaro, Lardero, Villamediana de lregua, Baños 
de Río Tobía, Navarrete, Autol, Pradejón, Torrecilla en Cameros, Cervera del Río Alhama, Cihuri, Alberite y 
Fuenmayor. 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 

11L/PE-2990 - 1113594. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la partida presupuestaria con la que 
se van a financiar los 13,1 millones de euros del Plan autonómico de ampliación y modernización de las 
infraestructuras deportivas en 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es la partida presupuestaria: 
 2024.0704.3411.761.10  OBRAS INSTALACIONES DEPORTIVAS. 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez 
Pastor. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Nuevas preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 22 de enero de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar la publicación 
en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 El Gobierno de La Rioja deberá facilitar la contestación dentro de los quince días siguientes a su 
publicación. 
 Será de aplicación, para el cómputo de los plazos reglamentarios de tramitación de esta iniciativa, lo 
dispuesto en los artículos 54 y 77 del Reglamento de la Cámara. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PE-2997 - 1113623. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos/as, no 
desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha de 1 de octubre de 2023. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha de 1 de 
octubre de 2023? 
 Logroño, 13 de diciembre de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-2998 - 1113624. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos/as, no 
desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha de 1 de febrero de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha 
de 1 de febrero de 2024? 
 Logroño, 13 de diciembre de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-2999 - 1113625. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos/as, no 
desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha de 31 de mayo de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha 
de 31 de mayo de 2024? 
 Logroño, 13 de diciembre de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-3000 - 1113626. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos/as, no 
desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha de 30 de octubre de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha 
de 30 de octubre de 2024? 
 Logroño, 13 de diciembre de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-3001 - 1113627. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos/as, no 
desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha de 3 de diciembre de 2024. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de alumnos/as, no desplazados, usuarios del servicio de comedor escolar a fecha de 3 de 
diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de diciembre de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-3002 - 1113826. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el grado de ejecución 
presupuestaria, de los presupuestos generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 2024, de la 
partida 08.00.3225.449.03. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, de los presupuestos generales de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para 2024, de la partida 08.00.3225.449.03? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-3003 - 1113827. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el grado de ejecución 
presupuestaria, de los presupuestos generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 2024, de la 
partida 08.00.3225.749.01. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
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de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, de los presupuestos generales de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para 2024, de la partida 08.00.3225.749.01? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-3004 - 1113828. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la identidad de las expertas y los 
expertos que dijeron al Gobierno de La Rioja que lo mejor sería tener la Facultad de Ciencias de la Salud 
en el entorno del Hospital San Pedro. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la identidad de las expertas y los expertos que dijeron al Gobierno de La Rioja que lo mejor sería 
tener la Facultad de Ciencias de la Salud en el entorno del Hospital San Pedro? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-3005 - 1113829. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas reuniones ha mantenido la comisión 
específica para la implantación del Grado de Medicina en la Universidad de La Rioja desde su creación 
hasta la fecha de contestación a esta iniciativa. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas reuniones ha mantenido la comisión específica para la implantación del Grado de Medicina en la 
Universidad de La Rioja desde su creación hasta la fecha de contestación a esta iniciativa? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-3006 - 1113830. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué ubicación se va a construir la futura 
Facultad de Ciencias de la Salud. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué ubicación se va a construir la futura Facultad de Ciencias de la Salud? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-3007 - 1113856. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de patrocinios que ha 
impulsado el Gobierno de La Rioja durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de patrocinios que ha impulsado el Gobierno de La Rioja durante el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3008 - 1113858. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas peticiones de patrocinio ha recibido 
el Gobierno de La Rioja durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas peticiones de patrocinio ha recibido el Gobierno de La Rioja durante el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3009 - 1113859. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de acuerdos aprobados 
por el Consejo de Gobierno durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de acuerdos aprobados por el Consejo de Gobierno durante el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3010 - 1113861. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos asuntos de urgencia se han 
presentado en la Comisión de Coordinación preparatoria del Consejo de Gobierno durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos asuntos de urgencia se han presentado en la Comisión de Coordinación preparatoria del Consejo 
de Gobierno durante el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3012 - 1113865. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos del Consejo de Gobierno 
se han trasladado al Parlamento de La Rioja durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos acuerdos del Consejo de Gobierno se han trasladado al Parlamento de La Rioja durante el 
año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3013 - 1113872. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje que representan los 
acuerdos aprobados por el Consejo de Gobierno que se han trasladado al Parlamento de La Rioja sobre el 
total de acuerdos aprobados durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje que representan los acuerdos aprobados por el Consejo de Gobierno que se han 
trasladado al Parlamento de La Rioja sobre el total de acuerdos aprobados durante el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3014 - 1113874. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo 
de Gobierno durante el año 2024 que hayan resuelto discrepancias. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo de Gobierno durante el año 2024 que hayan resuelto 
discrepancias? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-3015 - 1113875. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo 
de Gobierno, durante el año 2024, que hayan supuesto un reconocimiento de obligaciones económicas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo de Gobierno, durante el año 2024, que hayan supuesto un 
reconocimiento de obligaciones económicas? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3016 - 1113876. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo 
de Gobierno, durante el año 2024, en los que haya habido previamente una formulación de reparos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo de Gobierno, durante el año 2024, en los que haya habido 
previamente una formulación de reparos? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3017 - 1113877. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo 
de Gobierno, durante el año 2024, en los que, previamente, haya habido una omisión de fiscalización. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos acuerdos ha aprobado el Consejo de Gobierno, durante el año 2024, en los que, previamente, 
haya habido una omisión de fiscalización? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3018 - 1113879. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de respuestas facilitadas 
por el Gobierno de La Rioja a los ciudadanos que han ejercido el derecho de acceso a la información 
pública durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de respuestas facilitadas por el Gobierno de La Rioja a los ciudadanos que han ejercido 
el derecho de acceso a la información pública durante el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3019 - 1113880. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de respuestas facilitadas 
por el Gobierno de La Rioja a los ciudadanos que han ejercido el derecho de acceso a la información 
pública durante el año 2024 que han sido expresamente resueltas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de respuestas facilitadas por el Gobierno de La Rioja a los ciudadanos que han ejercido 
el derecho de acceso a la información pública durante el año 2024 que han sido expresamente resueltas? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3020 - 1113881. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de respuestas facilitadas 
por el Gobierno de La Rioja a los ciudadanos que han ejercido el derecho de acceso a la información 
pública durante el año 2024 que no han sido expresamente resueltas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de respuestas facilitadas por el Gobierno de La Rioja a los ciudadanos que han ejercido 
el derecho de acceso a la información pública durante el año 2024 que no han sido expresamente resueltas? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3023 - 1113885. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de respuestas pendientes 
de resolución a los ciudadanos que han ejercido el derecho de acceso a la información pública durante el 
año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de respuestas pendientes de resolución a los ciudadanos que han ejercido el derecho 
de acceso a la información pública durante el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3024 - 1113886. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos facultativos especialistas del área 
de Medicina Intensiva se han contratado por el Seris durante el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos facultativos especialistas del área de Medicina Intensiva se han contratado por el Seris durante 
el año 2024? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3025 - 1113887. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes del Servicio de Urgencias del Hospital 
San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes 
del Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3026 - 1113888. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes del Servicio de Urgencias del Hospital de 
Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes 
del Servicio de Urgencias del Hospital de Calahorra? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3027 - 1113889. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia magnética a pacientes del Servicio de Urgencias 
del Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia 
magnética a pacientes del Servicio de Urgencias del Hospital de Calahorra? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3028 - 1113890. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia magnética a pacientes del Servicio de Urgencias 
del Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia 
magnética a pacientes del Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3029 - 1113891. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes ingresados en el Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 



 
 
 
Página 6474 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes 
ingresados en el Hospital San Pedro? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3030 - 1113892. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes ingresados en el Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas TAC a pacientes 
ingresados en el Hospital de Calahorra? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3031 - 1113893. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia magnética a pacientes ingresados en el Hospital 
de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia 
magnética a pacientes ingresados en el Hospital de Calahorra? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3032 - 1113894. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido la demora mensual, durante el 
año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia magnética a pacientes ingresados en el Hospital 
San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido la demora mensual, durante el año 2024, en la realización de las pruebas de resonancia 
magnética a pacientes ingresados en el Hospital San Pedro? 
 Logroño, 2 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-3033 - 1113896. Pregunta con respuesta escrita sobre qué planes tiene previstos la Consejería de 
Educación para el edificio de la plaza de España, una vez que terminen las obras de ampliación del colegio 
Hermosilla de Santo Domingo de la Calzada (edificio en la carretera de Gallinero) y quede desocupado el 
colegio Hermosilla (edificio en la plaza de España). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 Una vez que terminen las obras de ampliación del colegio Hermosilla de Santo Domingo de la Calzada 
(edificio en la carretera de Gallinero) y quede desocupado el colegio Hermosilla (edificio en la plaza de España), 
¿qué planes tiene previstos la Consejería de Educación para el edificio de la plaza de España? 
 Logroño, 7 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3035 - 1113917. Pregunta con respuesta escrita sobre qué requisitos hay que cumplir para optar 
a una vivienda de la bolsa de alquiler del Instituto de la Vivienda de La Rioja (IRVI). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué requisitos hay que cumplir para optar a una vivienda de la bolsa de alquiler del Instituto de la Vivienda 
de La Rioja (IRVI)? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3036 - 1113918. Pregunta con respuesta escrita sobre de cuántos pisos dispone el Instituto de la 
Vivienda de La Rioja (IRVI) para el alquiler de jóvenes en situación de precariedad laboral u otros colectivos 
especialmente vulnerables a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿De cuántos pisos dispone el Instituto de la Vivienda de La Rioja (IRVI) para el alquiler de jóvenes en 
situación de precariedad laboral u otros colectivos especialmente vulnerables a fecha de respuesta a esta 
iniciativa? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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11L/PE-3037 - 1113919. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene la Dirección General de Urbanismo 
y Vivienda algún plan para facilitar el acceso a la vivienda para perceptores de pensiones medias o bajas 
basado en la propiedad colectiva en cesión de uso. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Tiene la Dirección General de Urbanismo y Vivienda algún plan para facilitar el acceso a la vivienda para 
perceptores de pensiones medias o bajas basado en la propiedad colectiva en cesión de uso? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3038 - 1113920. Pregunta con respuesta escrita sobre si se va a crear una fiscalidad específica en 
nuestra comunidad autónoma para cooperativas de vivienda colaborativas, sin ánimo de lucro y en cesión 
de uso. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Se va a crear una fiscalidad específica en nuestra comunidad autónoma para cooperativas de vivienda 
colaborativas, sin ánimo de lucro y en cesión de uso? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3039 - 1113921. Pregunta con respuesta escrita sobre de cuántas viviendas de protección 
oficial (VPO) dispone el Instituto de la Vivienda de La Rioja, SA (IRVI), tanto para compra como para alquiler 
a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿De cuántas viviendas de protección oficial (VPO) dispone el Instituto de la Vivienda de La Rioja, SA (IRVI), 
tanto para compra como para alquiler a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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11L/PE-3042 - 1113924. Pregunta con respuesta escrita sobre si están siendo ocupadas todas las 
viviendas disponibles de la bolsa de alquiler de vivienda social a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Están siendo ocupadas todas las viviendas disponibles de la bolsa de alquiler de vivienda social a fecha 
de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3043 - 1113925. Pregunta con respuesta escrita sobre si está garantizando el IRVI el acceso a la 
vivienda a las personas en situación de vulnerabilidad. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Está garantizando el IRVI el acceso a la vivienda a las personas en situación de vulnerabilidad? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3044 - 1113926. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué forma garantiza el IRVI el acceso a 
la vivienda a las personas en situación de vulnerabilidad. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿De qué forma garantiza el IRVI el acceso a la vivienda a las personas en situación de vulnerabilidad? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3045 - 1113927. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa, tiene en marcha el Gobierno en materia de acceso a la vivienda. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas, a fecha de respuesta a esta iniciativa, tiene en marcha el Gobierno en materia de acceso 
a la vivienda? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3046 - 1113928. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas tiene en marcha o va a tomar 
el Gobierno de La Rioja, ante el desorbitado aumento de los precios del alquiler en los últimos años, para 
asegurar el acceso a una vivienda digna a todas las personas que residen en nuestra comunidad. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas tiene en marcha o va a tomar el Gobierno de La Rioja, ante el desorbitado aumento de los 
precios del alquiler en los últimos años, para asegurar el acceso a una vivienda digna a todas las personas que 
residen en nuestra comunidad? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3047 - 1113929. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas tiene implementadas o va a 
tomar el Gobierno de La Rioja para evitar la especulación en el mercado de la vivienda riojano, que ha 
llevado a un aumento desorbitado del precio del alquiler. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas tiene implementadas o va a tomar el Gobierno de La Rioja para evitar la especulación en el 
mercado de la vivienda riojano, que ha llevado a un aumento desorbitado del precio del alquiler? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3048 - 1113930. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo está resolviendo o va a resolver el 
problema de las familias que teniendo empleo no pueden acceder a una vivienda. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6479
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cómo está resolviendo o va a resolver el problema de las familias que teniendo empleo no pueden 
acceder a una vivienda? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3050 - 1113932. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está tomando el Gobierno de 
La Rioja de protección social para personas mayores en cuanto a vivienda. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas está tomando el Gobierno de La Rioja de protección social para personas mayores en 
cuanto a vivienda? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-3051 - 1113992. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas extraordinarias va a adoptar 
el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja ante la posible asunción por el sistema público de 
salud de La Rioja de más de 6.600 funcionarios de Muface, según los últimos datos publicados por la propia 
mutualidad. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas extraordinarias va a adoptar el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja ante la 
posible asunción por el sistema público de salud de La Rioja de más de 6.600 funcionarios de Muface, según 
los últimos datos publicados por la propia mutualidad? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-3052 - 1113993. Pregunta con respuesta escrita sobre qué destino tiene previsto dar el Gobierno 
al inmueble situado en la avenida de Madrid, en la ciudad de Logroño, en el que se ubicaba la Residencia 
Iregua. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 



 
 
 
Página 6480 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué destino tiene previsto dar el Gobierno al inmueble situado en la avenida de Madrid, en la ciudad de 
Logroño, en el que se ubicaba la Residencia Iregua? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3053 - 1113994. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el estado de mantenimiento y 
conservación actual del inmueble situado en la avenida de Madrid, en la ciudad de Logroño, en el que se 
ubicaba la Residencia Iregua. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el estado de mantenimiento y conservación actual del inmueble situado en la avenida de Madrid, 
en la ciudad de Logroño, en el que se ubicaba la Residencia Iregua? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3054 - 1113995. Pregunta con respuesta escrita sobre quién ostenta actualmente la titularidad del 
edificio en el que se ubicaba la antigua Escuela de Enfermería situado en la esquina de la calle Duquesa 
de la Victoria con la calle Donantes de Sangre de Logroño. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Quién ostenta actualmente la titularidad del edificio en el que se ubicaba la antigua Escuela de Enfermería 
situado en la esquina de la calle Duquesa de la Victoria con la calle Donantes de Sangre de Logroño? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3055 - 1113996. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medios se ha divulgado y 
promocionado la celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué medios se ha divulgado y promocionado la celebración del festival Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3056 - 1113997. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han realizado vídeos promocionales 
del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se han realizado vídeos promocionales del festival Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3057 - 1113998. Pregunta con respuesta escrita sobre qué empresa ha realizado los vídeos 
promocionales del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué empresa ha realizado los vídeos promocionales del festival Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3058 - 1113999. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el coste de los vídeos 
promocionales del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el coste de los vídeos promocionales del festival Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-3059 - 1114000. Pregunta con respuesta escrita sobre qué participación ha tenido 
La Rioja 360 Grados Avanza en la organización y celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué participación ha tenido La Rioja 360 Grados Avanza en la organización y celebración del festival 
Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3060 - 1114001. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el coste de la participación de 
La Rioja 360 Grados Avanza en la organización y celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el coste de la participación de La Rioja 360 Grados Avanza en la organización y celebración 
del festival Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3061 - 1114002. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el importe total de los pagos 
relacionados con la organización y celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el importe total de los pagos relacionados con la organización y celebración del festival 
Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3062 - 1114003. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el importe total de los ingresos 
relacionados con la organización y celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el importe total de los ingresos relacionados con la organización y celebración del festival 
Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3063 - 1114004. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el importe total de los ingresos 
recibidos por la venta de entradas a cada uno de los eventos relacionados con la celebración del festival 
Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el importe total de los ingresos recibidos por la venta de entradas a cada uno de los eventos 
relacionados con la celebración del festival Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3064 - 1114005. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles han sido las empresas que han 
participado en la organización y celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles han sido las empresas que han participado en la organización y celebración del festival 
Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3065 - 1114006. Pregunta con respuesta escrita sobre quién es la persona que ha ostentado la 
dirección de la programación de las actividades que se han desarrollado en el festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Quién es la persona que ha ostentado la dirección de la programación de las actividades que se han 
desarrollado en el festival Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3066 - 1114007. Pregunta con respuesta escrita sobre quiénes son las personas que han formado 
el equipo de organización en la celebración del festival Actual 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Quiénes son las personas que han formado el equipo de organización en la celebración del festival 
Actual 2025? 
 Logroño, 9 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3068 - 1114012. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está tomando el Gobierno de 
La Rioja para dar cumplimiento a las disposiciones sobre accesibilidad en los edificios de uso público 
recogidos en la Ley 1/2023, de 31 de enero, de accesibilidad universal de La Rioja. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Ollero Vallés, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con 
lo establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para dar cumplimiento a las disposiciones sobre 
accesibilidad en los edificios de uso público recogidos en la Ley 1/2023, de 31 de enero, de accesibilidad 
universal de La Rioja? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: 
Carlos Ollero Vallés. 
 
 

11L/PE-3069 - 1114013. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene el Gobierno de La Rioja elaborado 
algún tipo de registro de edificios de uso público que no cumplen con la normativa sobre de accesibilidad 
universal. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Ollero Vallés, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con 
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lo establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Tiene el Gobierno de La Rioja elaborado algún tipo de registro de edificios de uso público que no cumplen 
con la normativa sobre de accesibilidad universal? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: 
Carlos Ollero Vallés. 
 
 

11L/PE-3070 - 1114018. Pregunta con respuesta escrita sobre si, en el caso de que la prestación del 
servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo 
proporcionado directamente por el Seris, financia el Gobierno de La Rioja o el Seris de alguna forma este 
"refuerzo" extraordinario que se está prestando en Autol. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿financia el Gobierno de La Rioja o el Seris de alguna forma este "refuerzo" 
extraordinario que se está prestando en Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3071 - 1114019. Pregunta con respuesta escrita sobre qué especialidad médica tiene el facultativo 
contratado por el Ayuntamiento de Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo 
extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
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directamente por el Seris, ¿qué especialidad médica tiene este facultativo contratado por Ayuntamiento 
de Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3072 - 1114020. Pregunta con respuesta escrita sobre si es mir el facultativo contratado por el 
Ayuntamiento de Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿este facultativo que presta refuerzo extraordinario en Autol es mir? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3073 - 1114021. Pregunta con respuesta escrita sobre si, en el caso de que la prestación del 
servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo 
proporcionado directamente por el Seris, el facultativo que presta este refuerzo extraordinario en Autol es 
de nueva contratación o presta también sus servicios en otro centro de salud. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿el facultativo que presta este refuerzo extraordinario en Autol es un facultativo de 
nueva contratación o presta también sus servicios en otro centro de salud? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3074 - 1114022. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué otros centros de salud o consultorio 
presta sus servicios el facultativo de refuerzo en Autol, en el caso de que la prestación del servicio de 
refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿en qué otros centros de salud o consultorio presta sus servicios el facultativo de 
refuerzo? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3075 - 1114023. Pregunta con respuesta escrita sobre si es siempre el mismo facultativo el que 
presta sus servicios de refuerzo en Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo 
extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿es siempre el mismo facultativo el que presta sus servicios de refuerzo en Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3076 - 1114024. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos facultativos diferentes están 
prestando sus servicios de refuerzo en Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo 
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extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿cuántos facultativos diferentes están prestando sus servicios de refuerzo en Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3077 - 1114025. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el coste económico de la prestación 
extraordinaria del refuerzo médico en el municipio de Autol, en el caso de que la prestación del servicio de 
refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿cuál es el coste económico de la prestación extraordinaria de este refuerzo médico 
en el municipio de Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3078 - 1114026. Pregunta con respuesta escrita sobre con cargo a qué partida presupuestaria se 
financia la prestación del refuerzo médico en Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo 
extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿con cargo a qué partida presupuestaria se financia la prestación de este refuerzo 
médico en Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3079 - 1114027. Pregunta con respuesta escrita sobre qué otros ayuntamientos de La Rioja 
ofrecen a sus vecinos este tipo de refuerzos médicos para atender consultas de medicina de familia, en el 
caso de que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes 
a la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿qué otros ayuntamientos de La Rioja ofrecen a sus vecinos este tipo de refuerzos 
médicos para atender consultas de medicina de familia? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3080 - 1114028. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún tipo de convenio o acuerdo 
con el Ayuntamiento de Autol para la prestación del refuerzo médico, en el caso de que la prestación del 
servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo 
proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿existe algún tipo de convenio o acuerdo con el Ayuntamiento de Autol para la 
prestación de este refuerzo médico? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3081 - 1114029. Pregunta con respuesta escrita sobre qué otros acuerdos o convenios se 
mantienen con otros ayuntamientos para la prestación de refuerzos médicos como el que se mantiene en 
el municipio de Autol, en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender 
consultas durante dos tardes a la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿qué otros acuerdos o convenios se mantienen con otros ayuntamientos para la 
prestación de refuerzos médicos como el que se mantiene en el municipio de Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3082 - 1114030. Pregunta con respuesta escrita sobre desde qué fecha mantiene el Ayuntamiento 
de Autol el servicio de refuerzo médico para sus consultas de atención primaria, en el caso de que la 
prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana 
esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
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cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿desde qué fecha mantiene el Ayuntamiento de Autol este servicio de refuerzo 
médico para sus consultas de atención primaria? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3083 - 1114031. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la media de pacientes que son 
atendidos por el médico de refuerzo cada una de las dos tardes que presta sus servicios en Autol, en el 
caso de que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes 
a la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿cuál es la media de pacientes que son atendidos por este médico de refuerzo cada 
una de las dos tardes que presta sus servicios de refuerzo en Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3084 - 1114032. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el tiempo medio para conseguir 
cita con el médico de familia antes de que el Ayuntamiento de Autol "consiguiera" el refuerzo médico, si el 
tiempo de espera medio para conseguir cita con el médico de familia es actualmente entre diez y doce días, 
en el caso de que la prestación del servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos 
tardes a la semana esté siendo proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
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antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, si el tiempo de espera medio para conseguir cita con el médico de familia es 
actualmente de entre diez y doce días, ¿cuál era el tiempo de espera antes de que el Ayuntamiento de Autol 
"consiguiera" este refuerzo médico? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3085 - 1114033. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tipo de supervisión realiza el Seris sobre 
la actividad extraordinaria de refuerzo que realiza el facultativo en Autol, en el caso de que la prestación 
del servicio de refuerzo extraordinario para atender consultas durante dos tardes a la semana esté siendo 
proporcionado directamente por el Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 En el caso de que la prestación de este servicio de refuerzo extraordinario esté siendo proporcionado 
directamente por el Seris, ¿qué tipo de supervisión realiza el Seris sobre la actividad extraordinaria de refuerzo 
que realiza este facultativo en Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3086 - 1114034. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha tiene previsto el Gobierno que 
podrá dotarse de pediatra, de manera definitiva, al municipio de Autol. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Ayuntamiento de Autol ha hecho público que "han conseguido un médico de refuerzo para atender 
consultas durante dos tardes a la semana" con el fin de intentar reducir las largas listas de espera para obtener 
cita con el médico de familia que, en los centros de salud y consultorios de la Rioja Baja, no se puede conseguir 
antes de diez o doce días. 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que podrá dotarse de pediatra, de manera definitiva, al municipio 
de Autol? 
 Logroño, 10 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3087 - 1114071. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración hace el Gobierno de La Rioja 
de la atención sanitaria prestada durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025 en el Servicio 
de Urgencias del Hospital San Pedro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la atención sanitaria prestada durante los meses de 
diciembre de 2024 y enero de 2025 en el Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3088 - 1114072. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración hace el Gobierno de La Rioja 
de la atención sanitaria prestada durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025 en el Servicio 
de Urgencias del Hospital de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la atención sanitaria prestada durante los meses de 
diciembre de 2024 y enero de 2025 en el Servicio de Urgencias del Hospital de Calahorra? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3089 - 1114074. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración hace el Gobierno de La Rioja 
de la atención sanitaria prestada durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025 en el Servicio 
de Urgencias del Carpa (Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la atención sanitaria prestada durante los meses de 
diciembre de 2024 y enero de 2025 en el Servicio de Urgencias del Carpa (Centro de Alta Resolución de 
Procesos Asistenciales)? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3090 - 1114078. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que la 
plantilla de personal en el Servicio de Urgencias del Carpa (Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales) ha sido la adecuada a la demanda ciudadana durante los meses de diciembre de 2024 y 
enero de 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la plantilla de personal en el Servicio de Urgencias del Carpa 
(Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales) ha sido la adecuada a la demanda ciudadana durante 
los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3091 - 1114080. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que la 
plantilla de personal en el Servicio de Urgencias del Hospital de Calahorra ha sido la adecuada a la 
demanda ciudadana durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la plantilla de personal en el Servicio de Urgencias del Hospital de 
Calahorra ha sido la adecuada a la demanda ciudadana durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3092 - 1114082. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que la 
plantilla de personal en el Servicio de Urgencias del Hospital de San Pedro ha sido la adecuada a la 
demanda ciudadana durante los meses de diciembre de 2024 y enero de 2025. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la plantilla de personal en el Servicio de Urgencias del Hospital de 
San Pedro ha sido la adecuada a la demanda ciudadana durante los meses de diciembre de 2024 y enero 
de 2025? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6495
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-3093 – 1114085. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el tiempo de duración previsto para 
la ejecución de las obras de reforma para la implantación de una unidad de investigación clínica en el 
Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el tiempo de duración previsto para la ejecución de las obras de reforma para la implantación de 
una unidad de investigación clínica en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir)? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3094 – 1114088. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha van a iniciarse las obras de 
reforma para la implantación de una unidad de investigación clínica en el Centro de Investigación Biomédica 
de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué fecha van a iniciarse las obras de reforma para la implantación de una unidad de investigación 
clínica en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir)? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3095 – 1114090. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo van a afectar las obras de reforma 
para la implantación de una unidad de investigación clínica en el Centro de Investigación Biomédica de 
La Rioja (Cibir) al funcionamiento ordinario del mismo. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo van a afectar las obras de reforma para la implantación de una unidad de investigación clínica en 
el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir) al funcionamiento ordinario del mismo? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3096 – 1114096. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el coste económico que, para 
La Rioja, va a suponer la puesta en marcha del acuerdo de colaboración alcanzado entre 
Fundación Rioja Salud y The START Center for Cancer Research para el establecimiento de una nueva 
unidad de ensayos clínicos en fases tempranas en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el coste económico que, para La Rioja, va a suponer la puesta en marcha del acuerdo de 
colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center for Cancer Research para el 
establecimiento de una nueva unidad de ensayos clínicos en fases tempranas en el Centro de Investigación 
Biomédica de La Rioja (Cibir)? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3097 – 1114098. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el coste económico anual que, para 
La Rioja, va a suponer el acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The Start 
Center for Cancer Research para el establecimiento de una nueva unidad de ensayos clínicos en fases 
tempranas en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el coste económico anual que, para La Rioja, va a suponer el acuerdo de colaboración alcanzado 
entre Fundación Rioja Salud y The START Center for Cancer Research para el establecimiento de una nueva 
unidad de ensayos clínicos en fases tempranas en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir)? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3098 - 1114101. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál va a ser el incremento de personal que, 
con cargo al Gobierno de La Rioja o la Fundación Rioja Salud, va a suponer el acuerdo de colaboración 
alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center for Cancer Research para el establecimiento 
de una nueva unidad de ensayos clínicos en fases tempranas en el Centro de Investigación Biomédica de 
La Rioja (Cibir). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál va a ser el incremento de personal que, con cargo al Gobierno de La Rioja o la Fundación Rioja 
Salud, va a suponer el acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center 
for Cancer Research para el establecimiento de una nueva unidad de ensayos clínicos en fases tempranas en 
el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir)? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3099 - 1114103. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos nuevos profesionales 
investigadores van a incorporarse a la nueva unidad de ensayos clínicos en fases tempranas que va a 
instalarse en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir) como consecuencia del acuerdo de 
colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center for Cancer Research. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos nuevos profesionales investigadores van a incorporarse a la nueva unidad de ensayos clínicos 
en fases tempranas que va a instalarse en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir) como 
consecuencia del acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center for 
Cancer Research? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3100 - 1114106. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos nuevos profesionales sanitarios 
(facultativos, enfermeros, TCAES...) van a incorporarse a la nueva unidad de ensayos clínicos en fases 
tempranas que va a instalarse en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir) como 
consecuencia del acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center 
for Cancer Research. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos nuevos profesionales sanitarios (facultativos, enfermeros, TCAES...) van a incorporarse a la 
nueva unidad de ensayos clínicos en fases tempranas que va a instalarse en el Centro de Investigación 
Biomédica de La Rioja (Cibir) como consecuencia del acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación 
Rioja Salud y The START Center for Cancer Research? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3101 - 1114109. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos nuevos profesionales de 
administración y servicios van a incorporarse a la nueva unidad de ensayos clínicos en fases tempranas 
que va a instalarse en el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (Cibir) como consecuencia del 
acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y The START Center for Cancer 
Research. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos nuevos profesionales de administración y servicios van a incorporarse a la nueva unidad de 
ensayos clínicos en fases tempranas que va a instalarse en el Centro de Investigación Biomédica 
de La Rioja (Cibir) como consecuencia del acuerdo de colaboración alcanzado entre Fundación Rioja Salud y 
The START Center for Cancer Research? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3102 - 1114164. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha realizado o está realizando el Gobierno 
de La Rioja algún estudio sobre la incidencia que podría tener en el funcionamiento del Seris la posible 
incorporación de los ciudadanos que, eventualmente, podrían dejar de ser atendidos por Muface. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha realizado o está realizando el Gobierno de La Rioja algún estudio sobre la incidencia que podría tener 
en el funcionamiento del Seris la posible incorporación de los ciudadanos que, eventualmente, podrían dejar 
de ser atendidos por Muface? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3103 - 1114165. Pregunta con respuesta escrita sobre qué previsiones tiene el Gobierno de 
La Rioja ante la posibilidad de que se produzca una migración de los mutualistas de Muface a la sanidad 
pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Qué previsiones tiene el Gobierno de La Rioja ante la posibilidad de que se produzca una migración de 
los mutualistas de Muface a la sanidad pública? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3104 - 1114166. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de funcionarios de nueva 
incorporación que, durante el ejercicio de 2024, han optado por recibir asistencia sanitaria por parte de la 
sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Teniendo en cuenta que todas las personas cubiertas por Muface deben decidir cada año si la atención 
sanitaria se la va a prestar la sanidad pública o una de las aseguradoras privadas que mantienen concierto con 
Muface, ¿cuál es el número de funcionarios de nueva incorporación que, durante el ejercicio de 2024, han 
optado por recibir asistencia sanitaria por parte de la sanidad pública? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3105 - 1114167. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de funcionarios de nueva 
incorporación que, durante el ejercicio de 2024, han optado por recibir asistencia sanitaria por parte de las 
aseguradoras privadas que mantienen concierto con Muface. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Teniendo en cuenta que todas las personas cubiertas por Muface deben decidir cada año si la atención 
sanitaria se la va a prestar la sanidad pública o una de las aseguradoras privadas que mantienen concierto con 
Muface, ¿cuál es el número de funcionarios de nueva incorporación que, durante el ejercicio de 2024, han 
optado por recibir asistencia sanitaria por parte de las aseguradoras privadas que mantienen concierto con 
Muface? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3106 - 1114168. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de funcionarios que, 
durante el mes de diciembre de 2024, han solicitado el cambio de prestación de asistencia sanitaria de 
Muface a la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Teniendo en cuenta que todas las personas cubiertas por Muface deben decidir cada año si la atención 
sanitaria se la va a prestar la sanidad pública o una de las aseguradoras privadas que mantienen concierto con 
Muface, ¿cuál es el número de funcionarios que, durante el mes de diciembre de 2024, han solicitado el cambio 
de prestación de asistencia sanitaria de Muface a la sanidad pública? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3107 - 1114169. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de funcionarios que, 
durante el mes de enero de 2025, han solicitado el cambio de prestación de asistencia sanitaria de Muface 
a la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Teniendo en cuenta que todas las personas cubiertas por Muface deben decidir cada año si la atención 
sanitaria se la va a prestar la sanidad pública o una de las aseguradoras privadas que mantienen concierto con 
Muface, ¿cuál es el número de funcionarios que, durante el mes de enero de 2025, han solicitado el cambio 
de prestación de asistencia sanitaria de Muface a la sanidad pública? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3108 - 1114170. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de funcionarios, de 
cualquier Administración o cuerpo, que, a fecha 31 de diciembre de 2024, recibe prestación de asistencia 
sanitaria en la sanidad pública de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Teniendo en cuenta que todas las personas cubiertas por Muface deben decidir cada año si la atención 
sanitaria se la va a prestar la sanidad pública o una de las aseguradoras privadas que mantienen concierto con 
Muface, ¿cuál es el número de funcionarios, de cualquier Administración o cuerpo, que, a fecha 31 de diciembre 
de 2024, recibe prestación de asistencia sanitaria en la sanidad pública de La Rioja? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3109 - 1114171. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja la 
repercusión que tiene en nuestra región el incremento en la renta garantizada por el ingreso mínimo vital. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja la repercusión que tiene en nuestra región el incremento en la renta 
garantizada por el ingreso mínimo vital? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3110 - 1114173. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja la 
repercusión en la región del incremento del salario mínimo interprofesional. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja la repercusión en la región del incremento del salario mínimo 
interprofesional? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3111 - 1114174. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja la 
repercusión en la región del incremento de la pensión media de jubilación a 734 euros anuales. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja la repercusión en la región del incremento de la pensión media de 
jubilación a 734 euros anuales? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3112 - 1114175. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
celebrar algún evento a lo largo del año 2025 para conmemorar la llegada de la democracia a nuestra 
región tras la finalización de la dictadura de Francisco Franco en nuestro país. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja celebrar algún evento a lo largo del año 2025 para conmemorar la 
llegada de la democracia a nuestra región tras la finalización de la dictadura de Francisco Franco en nuestro país? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3113 - 1114177. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno de La Rioja con motivo de la conmemoración de los cincuenta años en libertad en España, tras 
el fallecimiento del dictador Francisco Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja con motivo de la conmemoración de 
los cincuenta años en libertad en España, tras el fallecimiento del dictador Francisco Franco? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3114 - 1114178. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la consideración que hace el 
Gobierno de La Rioja sobre los cincuenta años en libertad en nuestra región, respecto a los derechos y 
libertades fundamentales, tras el fallecimiento del dictador Francisco Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la consideración que hace el Gobierno de La Rioja sobre los cincuenta años en libertad en nuestra 
región, respecto a los derechos y libertades fundamentales, tras el fallecimiento del dictador Francisco Franco? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3115 - 1114180. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la consideración que hace el 
Gobierno de La Rioja de los cincuenta años transcurridos en libertad en nuestro país, tras el fallecimiento 
del dictador Francisco Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la consideración que hace el Gobierno de La Rioja de los cincuenta años transcurridos en libertad 
en nuestro país, tras el fallecimiento del dictador Francisco Franco? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3116 - 1114181. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la consideración que hace el 
Gobierno de La Rioja de los actos programados para conmemorar los cincuenta años transcurridos en 
libertad en nuestro país, tras el fallecimiento del dictador Francisco Franco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la consideración que hace el Gobierno de La Rioja de los actos programados para conmemorar 
los cincuenta años transcurridos en libertad en nuestro país, tras el fallecimiento del dictador Francisco Franco? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3117 - 1114183. Pregunta con respuesta escrita sobre qué investigaciones biomédicas se llevan a 
cabo desde el Gobierno de La Rioja con relación a las resistencias a los antibióticos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué investigaciones biomédicas se llevan a cabo desde el Gobierno de La Rioja con relación a las 
resistencias a los antibióticos? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3118 - 1114184. Pregunta con respuesta escrita sobre qué investigaciones biomédicas se llevan a 
cabo desde el Gobierno de La Rioja en relación con las enfermedades raras. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué investigaciones biomédicas se llevan a cabo desde el Gobierno de La Rioja en relación con las 
enfermedades raras? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3119 - 1114186. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha adoptado el Gobierno de 
La Rioja, durante la actual legislatura, para aumentar el número de proyectos concedidos a las 
investigaciones biomédicas que se realizan en nuestra región. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno de La Rioja, durante la actual legislatura, para aumentar el número 
de proyectos concedidos a las investigaciones biomédicas que se realizan en nuestra región? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3120 - 1114187. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha adoptado el Gobierno de 
La Rioja, durante la actual legislatura, para incrementar la financiación de proyectos concedidos a las 
investigaciones biomédicas que se realizan en nuestra región. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno de La Rioja, durante la actual legislatura, para incrementar la 
financiación de proyectos concedidos a las investigaciones biomédicas que se realizan en nuestra región? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3121 - 1114194. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué los Presupuestos Generales de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2025 no incluyen ninguna partida destinada a financiar la 
construcción de una pasarela peatonal en el municipio de Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2025 no incluyen 
ninguna partida destinada a financiar la construcción de una pasarela peatonal en el municipio de Villanueva 
de Cameros? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3122 - 1114195. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe alguna partida en los Presupuestos 
Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2025 destinada a financiar la construcción 
de una pasarela peatonal en el municipio de Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Existe alguna partida en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 
año 2025 destinada a financiar la construcción de una pasarela peatonal en el municipio de Villanueva de 
Cameros? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3123 - 1114196. Pregunta con respuesta escrita sobre si contemplan los Presupuestos Generales 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2025 alguna partida destinada a modificar el proyecto 
constructivo de la pasarela peatonal del municipio de Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Contemplan los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2025 alguna 
partida destinada a modificar el proyecto constructivo de la pasarela peatonal del municipio de Villanueva de 
Cameros? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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11L/PE-3124 - 1114197. Pregunta con respuesta escrita sobre si hay alguna partida en los Presupuestos 
Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2025 destinada a redactar un nuevo 
proyecto constructivo para la pasarela peatonal del municipio de Villanueva de Cameros. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Hay alguna partida en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 
año 2025 destinada a redactar un nuevo proyecto constructivo para la pasarela peatonal del municipio de 
Villanueva de Cameros? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3125 - 1114198. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha mantenido el Gobierno de La Rioja 
alguna reunión con el Ayuntamiento de Villanueva de Cameros para informarle de que los Presupuestos 
Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2025 no contemplan ninguna partida 
destinada a financiar la construcción de la pasarela peatonal de su localidad. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha mantenido el Gobierno de La Rioja alguna reunión con el Ayuntamiento de Villanueva de 
Cameros para informarle de que los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 
año 2025 no contemplan ninguna partida destinada a financiar la construcción de la pasarela peatonal de su 
localidad? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3126 - 1114199. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha mantenido el Gobierno de La Rioja 
alguna reunión con el Ayuntamiento de Villanueva de Cameros para informarle de sus intenciones respecto 
a la construcción de una pasarela peatonal en su localidad que dé respuesta a los problemas de seguridad 
y de movilidad de sus vecinos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha mantenido el Gobierno de La Rioja alguna reunión con el Ayuntamiento de Villanueva de Cameros 
para informarle de sus intenciones respecto a la construcción de una pasarela peatonal en su localidad que dé 
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respuesta a los problemas de seguridad y de movilidad de sus vecinos? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3127 - 1114200. Pregunta con respuesta escrita sobre si pretende el Gobierno de La Rioja realizar 
alguna gestión o dar algún paso durante el año 2025 para la construcción de una pasarela peatonal en 
Villanueva de Cameros que dé respuesta a los problemas de seguridad y de movilidad de sus vecinos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Pretende el Gobierno de La Rioja realizar alguna gestión o dar algún paso durante el año 2025 para la 
construcción de una pasarela peatonal en Villanueva de Cameros que dé respuesta a los problemas de 
seguridad y de movilidad de sus vecinos? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3128 - 1114201. Pregunta con respuesta escrita sobre si descarta el Gobierno de La Rioja construir 
durante esta legislatura una pasarela peatonal en Villanueva de Cameros que dé respuesta a los problemas 
de seguridad y de movilidad de sus vecinos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Descarta el Gobierno de La Rioja construir durante esta legislatura una pasarela peatonal en Villanueva 
de Cameros que dé respuesta a los problemas de seguridad y de movilidad de sus vecinos? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3129 - 1114202. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones o medidas concretas ha llevado a 
cabo el Gobierno de La Rioja durante esta legislatura para que la construcción de una pasarela peatonal en el 
municipio de Villanueva de Cameros sea una realidad. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones o medidas concretas ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja durante esta legislatura 
para que la construcción de una pasarela peatonal en el municipio de Villanueva de Cameros sea una realidad? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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11L/PE-3130 - 1114203. Pregunta con respuesta escrita sobre si descarta el Gobierno de La Rioja la 
creación del Consorcio de la Legalidad Urbanística durante esta legislatura. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Descarta el Gobierno de La Rioja la creación del Consorcio de la Legalidad Urbanística durante esta legislatura? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3131 - 1114204. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera necesario el Gobierno de 
La Rioja la creación del Consorcio de la Legalidad Urbanística de La Rioja, retomando así la iniciativa 
aprobada por unanimidad en el Parlamento de La Rioja en el año 2019. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera necesario el Gobierno de La Rioja la creación del Consorcio de la Legalidad Urbanística de 
La Rioja, retomando así la iniciativa aprobada por unanimidad en el Parlamento de La Rioja en el año 2019? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3132 - 1114206. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja durante el año 2025 para frenar y amortiguar el riesgo de exclusión financiera de los 
habitantes de mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas va a adoptar el Gobierno de La Rioja durante el año 2025 para frenar y amortiguar 
el riesgo de exclusión financiera de los habitantes de mundo rural riojano? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3133 - 1114207. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas se han adoptado 
por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja desde el inicio de la presente legislatura en apoyo de 
los negocios asentados en los pequeños municipios de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas se han adoptado por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja desde el 
inicio de la presente legislatura en apoyo de los negocios asentados en los pequeños municipios de nuestra 
comunidad autónoma? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3134 - 1114208. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo va a garantizar el Gobierno de 
La Rioja el cumplimiento de los requisitos relativos a la residencia habitual y permanente de las personas 
beneficiarias de las ayudas derivadas del Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo va a garantizar el Gobierno de La Rioja el cumplimiento de los requisitos relativos a la residencia 
habitual y permanente de las personas beneficiarias de las ayudas derivadas del Plan Revive? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3135 - 1114210. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué instrumentos cuenta el Gobierno 
de La Rioja para garantizar el cumplimiento de los requisitos relativos a la residencia habitual y permanente 
de las personas beneficiarias de las ayudas derivadas del Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Con qué instrumentos cuenta el Gobierno de La Rioja para garantizar el cumplimiento de los requisitos 
relativos a la residencia habitual y permanente de las personas beneficiarias de las ayudas derivadas del 
Plan Revive? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3136 - 1114211. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo pretende el Gobierno de La Rioja 
garantizar el cumplimiento de los requisitos establecidos en la orden de convocatoria relativos a la 
residencia habitual y permanente de las personas beneficiarias de las ayudas derivadas del Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo pretende el Gobierno de La Rioja garantizar el cumplimiento de los requisitos establecidos en la 
orden de convocatoria relativos a la residencia habitual y permanente de las personas beneficiarias de las 
ayudas derivadas del Plan Revive? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3137 - 1114212. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que el 
Plan Revive cumplirá, a medio y largo plazo, los objetivos de lucha contra la despoblación, así como el de 
fijar población en los municipios del medio rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que el Plan Revive cumplirá, a medio y largo plazo, los objetivos de 
lucha contra la despoblación, así como el de fijar población en los municipios del medio rural riojano? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3138 - 1114214. Pregunta con respuesta escrita sobre si, atendiendo a las cifras conocidas hasta 
el momento, cree el Gobierno de La Rioja que el Plan Revive está cumpliendo los objetivos de preservar el 
valor patrimonial de La Rioja, revertir el deterioro del parque residencial rural, así como fomentar su 
rehabilitación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Atendiendo a las cifras conocidas hasta el momento, cree el Gobierno de La Rioja que el Plan Revive está 
cumpliendo los objetivos de preservar el valor patrimonial de La Rioja, revertir el deterioro del parque residencial 
rural, así como fomentar su rehabilitación? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3139 - 1114215. Pregunta con respuesta escrita sobre si cuenta el Plan Revive, puesto en marcha 
por el Gobierno de La Rioja, con algún tipo de financiación estatal. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuenta el Plan Revive, puesto en marcha por el Gobierno de La Rioja, con algún tipo de financiación 
estatal? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3140 - 1114216. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importe y porcentaje de la financiación 
del Plan Revive durante el año 2024 procede de fondos estatales. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué importe y porcentaje de la financiación del Plan Revive durante el año 2024 procede de fondos 
estatales? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3141 - 1114217. Pregunta con respuesta escrita sobre si cree el Gobierno de La Rioja que el 
hecho de contar con mayores ingresos derivados del actual sistema de financiación autonómica para el 
año 2024 ha permitido financiar adecuadamente el Plan Revive. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que el hecho de contar con mayores ingresos derivados del actual sistema 
de financiación autonómica para el año 2024 ha permitido financiar adecuadamente el Plan Revive? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3142 - 1114219. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas y específicas está 
tomando el Gobierno de La Rioja para facilitar el acceso a la vivienda de los jóvenes en los municipios de 
más de 5.000 habitantes de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
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el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas y específicas está tomando el Gobierno de La Rioja para facilitar el acceso a la 
vivienda de los jóvenes en los municipios de más de 5.000 habitantes de nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3143 - 1114221. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas está adoptando el 
Gobierno de La Rioja para facilitar el acceso a la vivienda en los municipios de más de 5.000 habitantes de 
nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas está adoptando el Gobierno de La Rioja para facilitar el acceso a la vivienda en 
los municipios de más de 5.000 habitantes de nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3144 - 1114222. Pregunta con respuesta escrita sobre si cree el Gobierno de La Rioja que el 
fenómeno de la ocupación de viviendas es un grave problema en el ámbito de nuestra comunidad 
autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que el fenómeno de la ocupación de viviendas es un grave problema en el 
ámbito de nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3145 - 1114224. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún informe técnico que avalara 
la idoneidad de construir el edificio del nuevo Grado de Medicina en el aparcamiento anexo al Cibir, tal y 
como anunció el presidente de La Rioja en septiembre del año 2023. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
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de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Existe algún informe técnico que avalara la idoneidad de construir el edificio del nuevo Grado de Medicina 
en el aparcamiento anexo al Cibir, tal y como anunció el presidente de La Rioja en septiembre del año 2023? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3146 - 1114225. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún informe técnico que 
desaconseje o invalide la opción de construir el edificio que albergará el nuevo Grado de Medicina en el 
aparcamiento anexo al Cibir, tal y como anunció el presidente de La Rioja en septiembre del año 2023. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Existe algún informe técnico que desaconseje o invalide la opción de construir el edificio que albergará el 
nuevo Grado de Medicina en el aparcamiento anexo al Cibir, tal y como anunció el presidente de La Rioja en 
septiembre del año 2023? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3147 - 1114227. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué criterios técnicos se basó el 
Gobierno de La Rioja para anunciar, en el acto de apertura del Campus Iberus en septiembre de 2023, que 
la construcción del edificio del nuevo Grado de Medicina se realizaría en el aparcamiento anexo al Cibir. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué criterios técnicos se basó el Gobierno de La Rioja para anunciar, en el acto de apertura del Campus 
Iberus en septiembre de 2023, que la construcción del edificio del nuevo Grado de Medicina se realizaría en el 
aparcamiento anexo al Cibir? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3148 - 1114228. Pregunta con respuesta escrita sobre si existe algún problema de carácter técnico 
que impida o desaconseje la construcción del edificio del nuevo Grado de Medicina en el aparcamiento del 
Cibir, tal y como se anunció por el Gobierno de La Rioja en el año 2023. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
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el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Existe algún problema de carácter técnico que impida o desaconseje la construcción del edificio del nuevo 
Grado de Medicina en el aparcamiento del Cibir, tal y como se anunció por el Gobierno de La Rioja en el 
año 2023? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3149 - 1114230. Pregunta con respuesta escrita sobre qué motivos han llevado al Gobierno de 
La Rioja a plantear la construcción del edificio del nuevo Grado de Medicina en un espacio diferente al 
aparcamiento anexo al Cibir. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué motivos han llevado al Gobierno de La Rioja a plantear la construcción del edificio del nuevo Grado 
de Medicina en un espacio diferente al aparcamiento anexo al Cibir? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3150 - 1114231. Pregunta con respuesta escrita sobre, tras barajar diversas opciones, dónde 
pretende el Gobierno de La Rioja ubicar finalmente el nuevo Grado de Medicina. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tras barajar diversas opciones, dónde pretende el Gobierno de La Rioja ubicar finalmente el nuevo 
Grado de Medicina? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3151 - 1114233. Pregunta con respuesta escrita sobre qué criterios está utilizando el Gobierno de 
La Rioja para decidir la ubicación del edificio del nuevo Grado de Medicina. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué criterios está utilizando el Gobierno de La Rioja para decidir la ubicación del edificio del nuevo 
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Grado de Medicina? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3152 - 1114235. Pregunta con respuesta escrita sobre si no considera el Gobierno de La Rioja una 
improvisación los cambios de criterio respecto a la ubicación del nuevo edificio que albergará el 
Grado de Medicina. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿No considera el Gobierno de La Rioja una improvisación los cambios de criterio respecto a la ubicación 
del nuevo edificio que albergará el Grado de Medicina? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3153 - 1114236. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos servicios de transporte sanitario se 
han realizado en la zona básica de salud del Camero Nuevo durante el año 2024. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos servicios de transporte sanitario se han realizado en la zona básica de salud del Camero Nuevo 
durante el año 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3154 - 1114238. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos servicios de transporte sanitario se 
han realizado en la zona básica de salud del Camero Viejo durante el año 2024. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos servicios de transporte sanitario se han realizado en la zona básica de salud del Camero Viejo 
durante el año 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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11L/PE-3155 - 1114239. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos cajeros automáticos prevé el 
Gobierno de La Rioja que se instalen en municipios de nuestra comunidad autónoma acogiéndose a la 
línea de subvención prevista en los presupuestos generales de 2025. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos cajeros automáticos prevé el Gobierno de La Rioja que se instalen en municipios de nuestra 
comunidad autónoma acogiéndose a la línea de subvención prevista en los presupuestos generales de 2025? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3156 - 1114241. Pregunta con respuesta escrita sobre para qué fecha tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja publicar la orden para la instalación de cajeros automáticos en municipios del mundo rural y 
cuyo importe aparece consignado en los presupuestos generales de 2025. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Para qué fecha tiene previsto el Gobierno de La Rioja publicar la orden para la instalación de cajeros 
automáticos en municipios del mundo rural y cuyo importe aparece consignado en los presupuestos generales 
de 2025? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3157 - 1114242. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han registrado 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023.  
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a 
la movilidad eléctrica (MOVES III) se han registrado desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3158 - 1114243. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) estaban 
pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3159 - 1114244. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han concedido 
desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) se han concedido desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3160 - 1114245. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos sobre cuántos expedientes relativos 
a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se 
han denegado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) se han denegado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3161 - 1114246. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han abonado 
desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) se han abonado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3162 - 1114247. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han registrado desde el inicio 
de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad 
eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se 
han registrado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio 
de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3163 - 1114248. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, estaban pendientes de resolver 
a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
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combustible, estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3164 - 1114249. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han concedido 
desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han concedido desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3165 - 1114250. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han denegado desde el inicio de 
la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han denegado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3166 - 1114251. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han abonado desde el inicio de 
la convocatoria hasta el 1 de junio 2023. 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han abonado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3167 - 1114252. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, se han registrado desde 
el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, se han registrado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre 
de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3168 - 1114253. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, estaban pendientes de resolver a 1 de 
junio de 2023. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3169 - 1114254. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos y de pila combustible, se han concedido 
desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han concedido desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio 
de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3170 - 1114255. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos y de pila combustible, se han denegado 
desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han denegado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3171 - 1114256. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos y de pila combustible, se han abonado desde 
el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han abonado desde el inicio de la convocatoria hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3172 - 1114257. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han registrado 
desde el 1 de junio de 2023 al 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a 
la movilidad eléctrica (MOVES III) se han registrado desde el 1 de junio de 2023 al 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3173 - 1114258. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han resuelto 
entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) se han resuelto entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3174 - 1114259. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) estaban 
pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) estaban pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3175 - 1114260. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han concedido 
entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) se han concedido entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3176 - 1114261. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han denegado 
entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) se han denegado entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3177 - 1114262. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) se han abonado 
entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) se han abonado entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3178 - 1114263. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han registrado desde el 1 de 
junio de 2023 al 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han registrado desde el 1 de junio de 2023 al 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3179 - 1114264. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han resuelto entre el 1 de junio 
de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han resuelto entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3180 - 1114265. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, estaban 
pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, estaban pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3181 - 1114266. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han concedido 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3182 - 1114267. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han denegado 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han denegado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3183 - 1114268. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, se han abonado 
entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de 
combustible, se han abonado entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3184 - 1114269. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, se han registrado desde 
el 1 de junio de 2023 al 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, se han registrado desde el 1 de junio de 2023 al 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3185 - 1114270. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, se han resuelto entre el 1 de 
junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, se han resuelto entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3186 - 1114271. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, estaban pendientes de 
resolver a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, estaban pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3187 - 1114272. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos y de pila combustible, se 
han concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3188 - 1114273. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos y de pila combustible, se 
han denegado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos y de pila combustible, se han denegado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3189 - 1114274. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, se han abonado entre 
el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados a la 
movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de vehículos 
eléctricos, se han abonado entre el 1 de junio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3190 - 1114275. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban registrados desde el inicio de la convocatoria publicada 
en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban registrados 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3191 - 1114276. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban pendientes 
de resolver a 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3192 - 1114277. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han concedido desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han concedido 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3193 - 1114278. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han denegado desde el inicio de la convocatoria publicada en 
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el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han denegado 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3194 - 1114279. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han abonado desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han abonado desde 
el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3195 - 1114280. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas 
económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de 
incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos 
eléctricos enchufables y de pila de combustible, que estaban registrados desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
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adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que estaban registrados desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3196 - 1114281. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas 
para la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la 
actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que estaban 
pendientes de resolver a 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3197 - 1114283. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han concedido desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que se han concedido desde el inicio 
de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3198 - 1114285. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
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a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han denegado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que se han denegado desde el inicio 
de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3199 - 1114287. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han abonado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que se han abonado desde el inicio 
de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 

11L/PE-3200 - 1114289. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas 
económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de 
incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura 
de recarga de vehículos eléctricos, que estaban registrados desde el inicio de la convocatoria publicada 
en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que estaban registrados desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3201 - 1114292. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que estaban pendientes de resolver a 1 de 
junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3202 - 1114294. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que se han concedido desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han concedido desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3203 - 1114297. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que se han denegado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han denegado desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3204 - 1114299. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que se han abonado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 11 de 
octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han abonado desde el inicio de la 
convocatoria publicada en el BOR el 11 de octubre de 2021 hasta el 1 de junio de 2023? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3205 - 1114302. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban registrados desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban registrados 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3206 - 1114303. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban pendientes de resolver desde el 1 de junio de 2023 hasta 
el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que estaban pendientes 
de resolver desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3207 - 1114305. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han concedido 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3208 - 1114307. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
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a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han denegado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han denegado 
desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3209 - 1114311. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han abonado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) que se han abonado desde 
el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3210 - 1114315. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que estaban registrados desde 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
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adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que estaban registrados desde 1 de 
junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3211 - 1114317. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que estaban pendientes de resolver desde 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que estaban pendientes de resolver 
desde 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3212 - 1114318. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que se han concedido desde el 1 de 
junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3213 - 1114319. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
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a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han denegado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que se han denegado desde el 1 de 
junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3214 - 1114321. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de 
pila de combustible, que se han abonado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 1, 
adquisición de vehículos eléctricos enchufables y de pila de combustible, que se han abonado desde el 1 de 
junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3215 - 1114323. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que estaban registrados desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
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la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que estaban registrados desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3216 - 1114325. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que estaban pendientes de resolver desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que estaban pendientes de resolver desde 
el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3217 - 1114327. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que se han concedido desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han concedido desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 



 
 
 
Página 6540 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-3218 - 1114329. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que se han denegado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han denegado desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3219 - 1114332. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas para la ejecución de programas de incentivos ligados 
a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, implantación de infraestructura de recarga de 
vehículos eléctricos, que se han abonado desde el 1 de junio de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas para 
la ejecución de programas de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (MOVES III) de la actuación 2, 
implantación de infraestructura de recarga de vehículos eléctricos, que se han abonado desde el 1 de junio 
de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3220 - 1114335. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil se han registrado 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del 
comercio del automóvil se han registrado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de 
octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 

11L/PE-3221 - 1114338. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil estaban pendientes 
de resolver desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de 
diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio 
del automóvil estaban pendientes de resolver desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de 
octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3222 - 1114342. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil se han concedido 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio 
del automóvil se han concedido desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3223 - 1114343. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil se han denegado 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio 
del automóvil se han denegado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3224 - 1114344. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las 
subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil se han abonado desde 
el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio 
del automóvil se han abonado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3225 - 1114345. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del 
comercio del automóvil que estaban registrados desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR 
el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que estaban registrados desde el inicio 
de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3226 - 1114346. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del 
comercio del automóvil que estaban pendientes de resolver desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que estaban pendientes de resolver 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3227 - 1114347. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas 
económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización 
de las ventas del comercio del automóvil que se han concedido desde el inicio de la convocatoria 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que se han concedido desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3228 - 1114349. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas 
económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización 
de las ventas del comercio del automóvil que se han denegado desde el inicio de la convocatoria 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que se han denegado desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3229 - 1114350. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del 
comercio del automóvil que se han abonado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de 
octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que se han abonado desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3230 - 1114351. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos coches vendidos se han incluido 
en los expedientes registrados desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre 
de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil, 
hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos coches vendidos se han incluido en los expedientes registrados desde el inicio de la convocatoria 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3231 - 1114352. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos coches vendidos se han 
incluido en las propuestas de concesión de la subvención desde el inicio de la convocatoria publicada 
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en el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos coches vendidos se han incluido en las propuestas de concesión de la subvención desde el inicio 
de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3232 - 1114353. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos coches vendidos se han 
incluido en las propuestas de denegación de la subvención desde el inicio de la convocatoria publicada 
en el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de las 
ventas del comercio del automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos coches vendidos se han incluido en las propuestas de denegación de la subvención desde el 
inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas 
a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3233 - 1114354. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos coches vendidos se han incluido 
en las propuestas de abono de la subvención desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas 
del comercio del automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos coches vendidos se han incluido en las propuestas de abono de la subvención desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, relativa a las subvenciones destinadas a la 
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dinamización de las ventas del comercio del automóvil, hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3234 - 1114355. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos coches vendidos incluidos en las 
solicitudes registradas de subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil están pendientes de resolver a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos coches vendidos incluidos en las solicitudes registradas de subvenciones destinadas a la 
dinamización de las ventas del comercio del automóvil están pendientes de resolver a 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3235 - 1114356. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas 
económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización 
de las ventas del comercio del automóvil que estaban registrados desde el inicio de la convocatoria 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que estaban registrados desde el inicio 
de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3236 - 1114357. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del 
comercio del automóvil que estaban pendientes de resolver desde el inicio de la convocatoria publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que estaban pendientes de resolver 
desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3237 - 1114358. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas 
económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización 
de las ventas del comercio del automóvil que se han concedido desde el inicio de la convocatoria 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que se han concedido desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3238 - 1114359. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del 
comercio del automóvil que se han denegado desde el inicio de la convocatoria publicada en el BOR el 22 
de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las subvenciones 
destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil que se han denegado desde el inicio de 
la convocatoria publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024 hasta el 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3239 - 1114360. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe abonado de la 
convocatoria relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe abonado de la convocatoria relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización 
de las ventas del comercio del automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3240 - 1114361. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el crédito retenido por las propuestas 
de resolución concedidas de la convocatoria relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de 
las ventas del comercio del automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el crédito retenido por las propuestas de resolución concedidas de la convocatoria relativa a 
las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3241 - 1114362. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el crédito disponible de la 
convocatoria relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del 
automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el crédito disponible de la convocatoria relativa a las subvenciones destinadas a la dinamización 
de las ventas del comercio del automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre 
de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3242 - 1114363. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas personas físicas que han comprado 
un vehículo, y empadronadas en La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones destinadas a 
la dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, 
a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas personas físicas que han comprado un vehículo, y empadronadas en La Rioja, se han 
beneficiado de las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3243 - 1114364. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas personas físicas que han 
comprado un vehículo, y no empadronadas en La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones destinadas 
a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, 
a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas personas físicas que han comprado un vehículo, y no empadronadas en La Rioja, se han 
beneficiado de las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3244 - 1114365. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas empresas que han comprado un 
vehículo, y con domicilio fiscal en La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones destinadas a 
la dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, 
a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántas empresas que han comprado un vehículo, y con domicilio fiscal en La Rioja, se han beneficiado 
de las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en 
el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3245 - 1114366. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas empresas que han comprado un 
vehículo, y que no tienen domicilio fiscal en La Rioja, se han beneficiado de las subvenciones destinadas 
a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, 
a 31 de diciembre de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas empresas que han comprado un vehículo, y que no tienen domicilio fiscal en La Rioja, se han 
beneficiado de las subvenciones destinadas a la dinamización de las ventas del comercio del automóvil 
publicada en el BOR el 22 de octubre de 2024, a 31 de diciembre de 2024? 
 Logroño, 13 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3246 - 1114367. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4211, Apoyo empresarial en general de la ADER, a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4211, Apoyo empresarial en general de la ADER, a 
fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3247 - 1114368. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4611, Investigación y Desarrollo de la ADER, a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4611, Investigación y Desarrollo de la ADER, a fecha 
de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3248 - 1114369. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4211, Apoyo empresarial en general, del servicio 01 (Secretaría General Técnica) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del 
ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4211, Apoyo empresarial en general, del servicio 01 
(Secretaría General Técnica) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo 
Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3249 - 1114370. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria 
del programa 4212, Reindustrialización, del servicio 01 (Secretaría General Técnica) y de la sección 19 
(Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4212, Reindustrialización, del servicio 01 (Secretaría 
General Técnica) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a 
fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3250 - 1114371. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4215, Comercio, del servicio 01 (Secretaría General Técnica) y de la sección 19 (Consejería de 
Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4215, Comercio, del servicio 01 (Secretaría General 
Técnica) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de 
cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3251 - 1114372. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria 
del programa 4611, Investigación y Desarrollo, del servicio 01 (Secretaría General Técnica) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del 
ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4611, Investigación y Desarrollo, del servicio 01 (Secretaría 
General Técnica) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha 
de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3252 - 1114373. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 42141, Relaciones y prevención de riesgos laborales, del servicio 03 (Dirección General de 
Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, 
Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 42141, Relaciones y prevención de riesgos laborales, 
del servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería 
de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3253 - 1114374. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4215, Comercio, del servicio Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización y 
de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre 
del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4215, Comercio, del servicio Dirección General de 
Empresa, Energías e Internacionalización y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa 
y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3254 - 1114375. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4221, Regulación de propiedad y calidad y seguridad industrial, del servicio 03 (Dirección General 
de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, 
Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4221, Regulación de propiedad y calidad y 
seguridad industrial, del servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3255 - 1114376. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4611, Investigación y Desarrollo, del centro 01 (Servicios generales), del servicio 03 (Dirección 
General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, 
Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4611, Investigación y Desarrollo, del centro 01 (Servicios 
generales), del servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la 
sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3256 - 1114377. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4612, Innovación, del centro 01 (Servicios generales), del servicio 03 (Dirección General de 
Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, 
Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4612, Innovación, del centro 01 (Servicios generales), 
del servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería 
de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3257 - 1114378. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4715, Eficiencia energética y cambio climático, del servicio 03 (Dirección General de Empresa, 
Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4715, Eficiencia energética y cambio climático, del 
servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de 
Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3258 - 1114379. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4716, Actuaciones energéticas y climáticas, del servicio 03 (Dirección General de Empresa, 
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Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4716, Actuaciones energéticas y climáticas, del 
servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de 
Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3259 - 1114380. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria del 
programa 4612, Innovación, del centro 02 (Centro Nacional de Formación en Nuevas Tecnologías), del 
servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería 
de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria del programa 4612, Innovación, del centro 02 (Centro Nacional de 
Formación en Nuevas Tecnologías), del servicio 03 (Dirección General de Empresa, Energías e 
Internacionalización) y de la sección 19 (Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo), 
a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 14 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3260 - 1114420. Pregunta con respuesta escrita sobre qué valoración realiza la Subdirección 
General de Emergencias y Protección Civil del emplazamiento elegido para la construcción de un campo 
de fútbol y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recientemente el Gobierno de La Rioja anunció la firma de un convenio para financiar los gastos derivados 
de la ejecución de las obras de implementación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en el entorno 
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de la plaza de toros de Nájera. 
 ¿Qué valoración realiza la Subdirección General de Emergencias y Protección Civil del emplazamiento 
elegido en zona inundable? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3261 - 1114425. Pregunta con respuesta escrita sobre si le parece adecuada al Gobierno de 
La Rioja la ubicación elegida para la construcción de un campo de fútbol y una pista polideportiva en Nájera 
tal y como refleja la nota de prensa facilitada por el propio Gobierno de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recientemente el Gobierno de La Rioja anunció la firma de un convenio para financiar los gastos derivados 
de la ejecución de las obras de implementación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en el entorno 
de la plaza de toros de Nájera. 
 ¿Le parece adecuada al Gobierno de La Rioja la ubicación tal y como refleja la nota de prensa facilitada 
por el propio Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3262 - 1114428. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han solicitado informes para realizar 
la instalación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera al Servicio de 
Emergencias del Gobierno de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recientemente el Gobierno de La Rioja anunció la firma de un convenio para financiar los gastos derivados 
de la ejecución de las obras de implementación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en el entorno 
de la plaza de toros de Nájera. 
 ¿Se han solicitado informes para realizar la instalación en zona inundable al Servicio de Emergencias del 
Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3263 - 1114429. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han solicitado informes para realizar 
la instalación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera a la 
Confederación Hidrográfica del Ebro. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recientemente el Gobierno de La Rioja anunció la firma de un convenio para financiar los gastos derivados 
de la ejecución de las obras de implementación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en el entorno 
de la plaza de toros de Nájera. 
 ¿Se han solicitado informes para realizar la instalación en zona inundable a la Confederación Hidrográfica 
del Ebro? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3264 - 1114432. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han solicitado informes para realizar 
la instalación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera a la Dirección 
General de Calidad Ambiental, Cambio Climático y Agua. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recientemente el Gobierno de La Rioja anunció la firma de un convenio para financiar los gastos derivados 
de la ejecución de las obras de implementación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en el entorno 
de la plaza de toros de Nájera. 
 ¿Se han solicitado informes para realizar dicha instalación en zona inundable a la Dirección General de 
Calidad Ambiental, Cambio Climático y Agua? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3265 - 1114434. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han solicitado informes para realizar 
la instalación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en zona inundable de Nájera a la Dirección 
General de Medio Natural y Paisaje. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recientemente el Gobierno de La Rioja anunció la firma de un convenio para financiar los gastos derivados 
de la ejecución de las obras de implementación de un campo de fútbol y una pista polideportiva en el entorno 
de la plaza de toros de Nájera. 
 ¿Se han solicitado informes para realizar dicha instalación en zona inundable a la Dirección General de 
Medio Natural y Paisaje? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
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11L/PE-3266 - 1114436. Pregunta con respuesta escrita sobre si van a convocar urgentemente 
subvenciones destinadas a la contratación de personal técnico en gestión de desarrollo local en entidades 
locales y mancomunidades para acoger aquellas peticiones no concedidas por falta de presupuesto. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Van a convocar urgentemente subvenciones destinadas a la contratación de personal técnico en gestión 
de desarrollo local en entidades locales y mancomunidades para acoger aquellas peticiones no concedidas por 
falta de presupuesto? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3267 - 1114439. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no se ha concedido subvención a 
ninguna mancomunidad de municipios, existiendo partida finalista para subvenciones destinadas a la 
contratación de personal técnico en gestión de desarrollo local en mancomunidades. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Existiendo partida finalista para subvenciones destinadas a la contratación de personal técnico en gestión 
de desarrollo local en mancomunidades, ¿por qué no se ha concedido subvención a ninguna mancomunidad 
de municipios? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3268 - 1114441. Pregunta con respuesta escrita sobre si les parecen suficientes las partidas 
presupuestarias para subvenciones destinadas a la contratación de personal técnico en gestión de 
desarrollo local en entidades locales y mancomunidades. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Les parecen suficientes las partidas presupuestarias para subvenciones destinadas a la contratación de 
personal técnico en gestión de desarrollo local en entidades locales y mancomunidades? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
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11L/PE-3269 - 1114449. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.01.4211.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.01.4211.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3270 - 1114451. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.01.4211.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.01.4211.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3271 - 1114453. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.42141.227.30 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.42141.227.30 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3272 - 1114455. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4215.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4215.227.06 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3273 - 1114456. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4221.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4221.227.06 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3274 - 1114457. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4611.470.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.470.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3275 - 1114458. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4611.470.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.470.01 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3276 - 1114459. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4611.471.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.471.01 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3277 - 1114460. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4611.480.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.480.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3278 - 1114461. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4611.481.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.481.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3279 - 1114462. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4611.481.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.481.01 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3280 - 1114464. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4612.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.227.06 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3281 - 1114465. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4612.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.227.07 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3282 - 1114466. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4612.470.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.470.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3283 - 1114467. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4612.471.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.471.01 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3284 - 1114468. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4612.480.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.480.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3285 - 1114469. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4612.481.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4612.481.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3286 - 1114470. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4715.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.227.06 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3287 - 1114471. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4715.761.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.761.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3288 - 1114472. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4715.771.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.771.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3289 - 1114473. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4715.780.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4715.780.01 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3290 - 1114474. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.02.4612.627.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.02.4612.627.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3291 - 1114475. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.226.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3292 - 1114476. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.226.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3293 - 1114477. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3294 - 1114478. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.226.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3295 - 1114479. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.226.10 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.10 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3296 - 1114480. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.226.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.226.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3297 - 1114481. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3298 - 1114482. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3299 - 1114483. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.227.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3300 - 1114484. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.227.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.227.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3301 - 1114485. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.461.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.461.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3302 - 1114486. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.771.61 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.61 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3303 - 1114487. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.773.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.773.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3304 - 1114488. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.471.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.471.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3305 - 1114489. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.781.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.781.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3306 - 1114490. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.474.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.474.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 

11L/PE-3307 - 1114491. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.441.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.441.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3308 - 1114492. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.441.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.441.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3309 - 1114493. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.480.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.480.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3310 - 1114494. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.481.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.481.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3311 - 1114495. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.480.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.480.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3312 - 1114496. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.482.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.482.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3313 - 1114497. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.485.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.485.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3314 - 1114498. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3315 - 1114499. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.741.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.741.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3316 - 1114500. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3317 - 1114501. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.741.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.741.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3318 - 1114502. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.741.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.741.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3319 - 1114503. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3320 - 1114504. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.749.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.749.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3321 - 1114505. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3322 - 1114506. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.09 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.09 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3323 - 1114507. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.749.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.749.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3324 - 1114508. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.11 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.11 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3325 - 1114509. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.749.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.749.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3326 - 1114510. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.13 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.13 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3327 - 1114511. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.481.14 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.481.14 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3328 - 1114512. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.482.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.482.53 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3329 - 1114513. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.771.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.771.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6577
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-3330 - 1114514. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.626.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.626.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3331 - 1114515. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.771.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.771.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3332 - 1114516. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.772.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.772.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3333 - 1114517. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.632.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3334 - 1114518. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.772.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.772.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3335 - 1114519. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.772.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.772.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3336 - 1114520. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.632.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.632.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3337 - 1114521. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.782.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.782.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3338 - 1114522. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4611.782.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4611.782.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3339 - 1114523. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.723.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.723.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3340 - 1114524. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.741.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.741.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3341 - 1114525. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.741.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.741.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3342 - 1114526. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.771.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3343 - 1114527. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.771.11 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.11 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3344 - 1114528. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.771.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.50 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3345 - 1114529. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.771.51 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.51 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3346 - 1114530. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.50.4211.771.60 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.50.4211.771.60 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3347 - 1114463. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 19.03.01.4611.780.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 



 
 
 
Página 6582 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 19.03.01.4611.780.00 a fecha de cierre del 
ejercicio 2024? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3348 - 1114531. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué proyectos concretos ha derivado el 
Gobierno de La Rioja el remanente económico del objetivo específico "diagnóstico precoz", de la 
distribución de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la atención sanitaria a pacientes 
con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PERTE) acordada en la reunión del Consejo lnterterritorial del Sistema Nacional de Salud 
celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿A qué proyectos concretos ha derivado el Gobierno de La Rioja el remanente económico del objetivo 
específico "diagnóstico precoz", de la distribución de los fondos asignados a La Rioja para la mejora de la 
atención sanitaria a pacientes con enfermedades raras (EE. RR.) y ELA en el marco del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia (PERTE) acordada en la reunión del Consejo lnterterritorial del Sistema Nacional 
de Salud celebrada el pasado 21 de diciembre de 2023? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3349 - 1114567. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de enero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de enero de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3350 - 1114568. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de febrero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de febrero de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3351 - 1114569. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de marzo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de marzo de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 

 
11L/PE-3352 - 1114570. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de abril de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de abril de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3353 - 1114571. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de mayo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de mayo de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3354 - 1114572. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de junio de 2024, por médicos sin formación MIR. 

Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de junio de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3355 - 1114573. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de julio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de julio de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3356 - 1114574. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de agosto de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál sobre cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de agosto 
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de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3357 - 1114575. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de septiembre de 2024, 
por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3358 - 1114576. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de octubre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de octubre de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3359 - 1114577. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de noviembre de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-3360 - 1114578. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Atención Primaria, durante el mes de diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Atención Primaria, durante el mes de diciembre de 2024, por 
médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3361 - 1114579. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de enero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de enero de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3362 - 1114580. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de febrero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de febrero de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3363 - 1114581. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de marzo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de marzo de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3364 - 1114582. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de abril de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de abril de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3365 - 1114583. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de mayo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de mayo de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 



 
 
 
Página 6588 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 149  
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-3366 - 1114584. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de junio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de junio de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3367 - 1114585. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de julio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de julio de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3368 - 1114586. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de agosto de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de agosto de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6589
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/PE-3369 - 1114587. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3370 - 1114588. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de octubre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de octubre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3371 - 1114589. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3372 - 1114591. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes 
de diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
Asistenciales San Millán (Carpa), durante el mes de diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3373 - 1114593. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de enero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de enero 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3374 - 1114594. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de febrero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de febrero 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3375 - 1114595. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de marzo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de 
marzo de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3376 - 1114596. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de abril de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de abril 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3377 - 1114597. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de mayo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de mayo 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3378 - 1114598. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de junio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de junio 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3379 - 1114599. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de julio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de julio 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3380 - 1114600. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de agosto de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de agosto 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3381 - 1114601. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas en 
Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de 
septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3382 - 1114602. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de octubre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de octubre 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3383 - 1114603. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas en 
Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de 
noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3384 - 1114604. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas en 
Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital San Pedro, durante el mes de 
diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3385 - 1114605. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de enero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
enero de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3386 - 1114606. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas en 
Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de febrero de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
febrero de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3387 - 1114607. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de marzo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
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marzo de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3388 - 1114608. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de abril de 2024, por médicos sin formación MIR.
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de abril 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3389 - 1114609. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de mayo de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
mayo de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-3390 - 1114610. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de junio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de junio 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-3391 - 1114611. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de julio de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de julio 
de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3392 - 1114612. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de agosto de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
agosto de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3393 - 1114613. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de septiembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
septiembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3394 - 1114614. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de octubre de 2024, por médicos sin formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
octubre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3395 - 1114615. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de noviembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
noviembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-3396 - 1114616. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de guardias realizadas 
en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de diciembre de 2024, por médicos sin 
formación MIR. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de guardias realizadas en Urgencias del Hospital de Calahorra, durante el mes de 
diciembre de 2024, por médicos sin formación MIR? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-3397 - 1114617. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3398 - 1114618. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.440.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.440.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3399 - 1114619. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.440.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.440.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3400 - 1114621. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3401 - 1114622. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.632.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.632.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3402 - 1114623. Pregunta con respuesta escrita sobre sobre cuál es la ejecución presupuestaria 
de la partida 12.01.9111.633.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.633.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3403 - 1114625. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.633.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.633.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3404 - 1114626. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.635.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.635.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 

 
11L/PE-3405 - 1114628. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9111.644.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9111.644.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3406 - 1114629. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9211.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3407 - 1114631. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9211.622.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.622.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3408 - 1114632. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9211.623.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.623.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3409 - 1114634. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9211.624.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.624.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3410 - 1114635. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9211.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3411 - 1114636. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9211.632.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.632.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3412 - 1114637. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.01.9211.633.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.01.9211.633.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3413 - 1114639. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.02.9251.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.02.9251.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3414 - 1114640. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.03.9241.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.03.9241.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3415 - 1114641. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.03.9241.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.03.9241.632.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3416 - 1114642. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3417 - 1114643. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.226.13 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.226.13 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3418 - 1114644. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3419 - 1114645. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3420 - 1114646. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.227.08 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.08 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3421 - 1114648. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.227.31 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.227.31 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3422 - 1114649. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.342.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.342.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3423 - 1114650. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.04.9231.644.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.04.9231.644.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3424 - 1114651. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.05.1411.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.05.1411.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3425 - 1114652. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.05.1411.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.05.1411.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3426 - 1114653. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.09.9112.162.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.162.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3427 - 1114654. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.09.9112.163.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.163.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3428 - 1114656. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.09.9112.171.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.171.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3429 - 1114657. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.09.9112.226.09 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.226.09 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3430 - 1114658. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.09.9112.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3431 - 1114659. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.09.9112.227.32 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.227.32 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3432 - 1114660. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.09.9112.830.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.09.9112.830.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3433 - 1114662. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3434 - 1114663. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.227.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.04 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3435 - 1114664. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3436 - 1114666. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.07 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3437 - 1114667. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.227.31 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.227.31 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 

11L/PE-3438 - 1114668. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.480.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.480.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3439 - 1114670. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.623.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.623.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3440 - 1114671. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.626.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.626.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3441 - 1114672. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.636.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.636.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3442 - 1114673. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.10.46131.644.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.10.46131.644.03 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3443 - 1114675. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.100.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.100.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3444 - 1114676. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.110.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.110.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3445 - 1114678. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.110.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.110.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3446 - 1114679. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.120.05 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.120.05 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3447 - 1114680. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.160.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.160.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3448 - 1114681. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.220.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.220.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3449 - 1114682. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.226.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3450 - 1114684. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.226.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.02 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3451 - 1114685. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3452 - 1114686. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.226.10 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.10 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3453 - 1114687. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.226.15 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.15 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3454 - 1114688. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.226.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.226.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3455 - 1114689. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.227.06 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3456 - 1114690. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.227.33 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.227.33 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3457 - 1114691. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.227.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.227.99 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 

11L/PE-3458 - 1114692. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.230.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.230.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3459 - 1114693. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.231.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.231.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3460 - 1114694. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.233.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.233.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3461 - 1114695. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.470.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.470.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3462 - 1114696. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.486.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.486.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3463 - 1114697. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1812.486.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1812.486.01 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3464 - 1114698. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la ejecución presupuestaria de la 
partida 12.12.1814.447.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la partida 12.12.1814.447.00 a fecha de cierre del ejercicio 2024? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3465 - 1114700. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas entidades públicas empresariales 
han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas entidades públicas empresariales han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en 
los ámbitos rural y urbano? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3466 - 1114701. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas fundaciones han solicitado las 
ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuántas fundaciones han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y 
urbano? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo García. 
 
 

11L/PE-3467 - 1114702. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos ayuntamientos han solicitado las 
ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos ayuntamientos han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural 
y urbano? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo García. 
 
 

11L/PE-3468 - 1114704. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas mancomunidades de municipios 
han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas mancomunidades de municipios han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en 
los ámbitos rural y urbano? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3469 - 1114705. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas entidades locales han solicitado las 
ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas entidades locales han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos 
rural y urbano? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo García. 
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11L/PE-3470 - 1114707. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas entidades sin fin de lucro han 
solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas entidades sin fin de lucro han solicitado las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los 
ámbitos rural y urbano? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3471 - 1114709. Pregunta con respuesta escrita sobre si se han solicitado desde la Universidad 
de La Rioja las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los ámbitos rural y urbano. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se han solicitado desde la Universidad de La Rioja las ayudas del programa de apoyo a mujeres en los 
ámbitos rural y urbano? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3472 - 1114710. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha tenido lugar alguna reunión del 
Consejo Social del Centro de Orientación, Emprendimiento, Acompañamiento e Innovación creado por la 
Resolución 3/2024, de 1 de octubre, de la Dirección General de Empleo. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha tenido lugar alguna reunión del Consejo Social del Centro de Orientación, Emprendimiento, 
Acompañamiento e Innovación creado por la Resolución 3/2024, de 1 de octubre, de la Dirección General de 
Empleo? 
 Logroño, 16 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
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11L/PE-3473 - 1114712. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué personal cuenta el Gobierno de 
La Rioja destinado a tramitar en el año 2025 las ayudas del Plan Corresponsables dirigidas a municipios y 
mancomunidades de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Con qué personal cuenta el Gobierno de La Rioja destinado a tramitar en el año 2025 las ayudas del Plan 
Corresponsables dirigidas a municipios y mancomunidades de La Rioja? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3474 - 1114713. Pregunta con respuesta escrita sobre con qué partida presupuestaria cuenta el 
Gobierno de La Rioja para convocar en el año 2025 las ayudas del Plan Corresponsables dirigidas a 
municipios y mancomunidades de La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Con qué partida presupuestaria cuenta el Gobierno de La Rioja para convocar en el año 2025 las ayudas 
del Plan Corresponsables dirigidas a municipios y mancomunidades de La Rioja? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3475 - 1114715. Pregunta con respuesta escrita sobre el número de familias monoparentales 
beneficiarias de las ayudas al ejercicio del derecho de excedencia de personas trabajadoras para el cuidado 
de hijos durante el año 2024. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Número de familias monoparentales beneficiarias de las ayudas al ejercicio del derecho de excedencia 
de personas trabajadoras para el cuidado de hijos durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3476 - 1114716. Pregunta con respuesta escrita sobre el número de familias numerosas 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6621
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

beneficiarias de las ayudas al ejercicio del derecho de excedencia de personas trabajadoras para el cuidado 
de hijos durante el año 2024. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Número de familias numerosas beneficiarias de las ayudas al ejercicio del derecho de excedencia de 
personas trabajadoras para el cuidado de hijos durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3477 - 1114718. Pregunta con respuesta escrita sobre el número de personas beneficiarias de las 
ayudas al ejercicio del derecho de excedencia de personas trabajadoras para el cuidado de hijos durante 
el año 2024. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Número de personas beneficiarias de las ayudas al ejercicio del derecho de excedencia de personas 
trabajadoras para el cuidado de hijos durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/PE-3478 - 1114720. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha manifestado el Gobierno de La Rioja, 
en reunión del Consejo Territorial de Servicios Sociales, su interés por la celebración en nuestra comunidad 
del congreso estatal de voluntariado social en el año 2024 o siguientes. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Ha manifestado el Gobierno de La Rioja, en reunión del Consejo Territorial de Servicios Sociales, su 
interés por la celebración en nuestra comunidad del congreso estatal de voluntariado social en el año 2024 o 
siguientes? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3479 - 1114721. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos médicos de Atención Primaria se 
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han incorporado como nuevas contrataciones al centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Cuántos médicos de Atención Primaria se han incorporado como nuevas contrataciones al centro de salud 
de La Villanueva? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3480 - 1114723. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos médicos de Atención Primaria se 
han trasladado de otros centros de salud de La Rioja a la prestación de sus servicios en el nuevo centro de 
salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Cuántos médicos de Atención Primaria se han trasladado de otros centros de salud de La Rioja a la 
prestación de sus servicios en el nuevo centro de salud de La Villanueva? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3481 - 1114724. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos trabajadores, sanitarios y no 
sanitarios, se han trasladado de otros centros de salud de La Rioja a la prestación de sus servicios en el 
nuevo centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Cuántos trabajadores, sanitarios y no sanitarios se han trasladado de otros centros de salud de La Rioja 
a la prestación de sus servicios en el nuevo centro de salud de La Villanueva? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3482 - 1114726. Pregunta con respuesta escrita sobre qué nuevos servicios se añaden en el centro 
de salud de La Villanueva que no se prestaban en el centro de salud de Rodríguez Paterna. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Qué nuevos servicios se añaden en el centro de salud de La Villanueva que no se prestaban en el centro 
de salud de Rodríguez Paterna? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3483 - 1114728. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos médicos de Atención Primaria 
prestan servicios en el centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Cuántos médicos de Atención Primaria prestan servicios en el centro de salud de La Villanueva? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3484 - 1114729. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos enfermeros/as de Atención Primaria 
prestan servicios en el centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Cuántos enfermeros/as de Atención Primaria prestan servicios en el centro de salud de La Villanueva? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3485 - 1114731. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos enfermeros/as de Atención Primaria 
se han incorporado como nuevas contrataciones al centro de salud de La Villanueva. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta escrita: 
 ¿Cuántos enfermeros/as de Atención Primaria se han incorporado como nuevas contrataciones al centro 
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de salud de La Villanueva? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-3486 - 1114733. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura en apoyo de los emprendedores riojanos en los 
municipios del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas ha adoptado el Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura en apoyo 
de los emprendedores riojanos en los municipios del mundo rural? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3487 - 1114734. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja en los próximos meses en apoyo de los emprendedores riojanos asentados en los 
municipios del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas va a adoptar el Gobierno de La Rioja en los próximos meses en apoyo de los 
emprendedores riojanos asentados en los municipios del mundo rural? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3488 - 1114735. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene pensado el Gobierno de La Rioja 
poner en marcha alguna medida concreta y específica en apoyo de los emprendedores riojanos de los 
municipios del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene pensado el Gobierno de La Rioja poner en marcha alguna medida concreta y específica en apoyo 
de los emprendedores riojanos de los municipios del mundo rural? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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11L/PE-3489 - 1114736. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo piensa el Gobierno de La Rioja 
incentivar y fomentar el emprendimiento desde los municipios del mundo rural de nuestra comunidad 
autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo piensa el Gobierno de La Rioja incentivar y fomentar el emprendimiento desde los municipios del 
mundo rural de nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3490 - 1114737. Pregunta con respuesta escrita sobre si se va a articular alguna medida desde la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en apoyo de los emprendedores asentados en los municipios 
del mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se va a articular alguna medida desde la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en apoyo de los 
emprendedores asentados en los municipios del mundo rural? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3491 - 1114738. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera necesario el Gobierno de 
La Rioja la puesta en marcha de un plan específico que incentive, apoye y fomente el emprendimiento en 
el mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera necesario el Gobierno de La Rioja la puesta en marcha de un plan específico que incentive, 
apoye y fomente el emprendimiento en el mundo rural riojano? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3492 - 1114739. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
desde la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja se está apoyando e incentivando a los 
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emprendedores del mundo rural de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que desde la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja se está 
apoyando e incentivando a los emprendedores del mundo rural de nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3493 - 1114740. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas se están adoptando 
por el Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura para apoyar a las mujeres emprendedoras 
en el mundo rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas se están adoptando por el Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura 
para apoyar a las mujeres emprendedoras en el mundo rural? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3494 - 1114741. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas se están adoptando 
por el Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura en apoyo de los jóvenes emprendedores 
asentados en los municipios del mundo rural de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas concretas se están adoptando por el Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura 
en apoyo de los jóvenes emprendedores asentados en los municipios del mundo rural de nuestra comunidad 
autónoma? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3495 - 1114742. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera la consejera de Economía, 
Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo una prioridad el apoyo a los emprendedores asentados en el 
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medio rural de nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera la consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo una prioridad el apoyo a 
los emprendedores asentados en el medio rural de nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 15 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/PE-3498 - 1114762. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo justifica el Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja el aumento del gasto en extranjeros en situación irregular, en un contexto en el que 
otros sectores prioritarios, como la sanidad pública o la educación, enfrentan recortes o carencias 
presupuestarias. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo justifica el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja el aumento del gasto en extranjeros 
en situación irregular, en un contexto en el que otros sectores prioritarios, como la sanidad pública o la 
educación, enfrentan recortes o carencias presupuestarias? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-3499 - 1114827. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
resolver de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2019 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2019 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3500 - 1114828. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
abonar de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2019 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2019 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3501 - 1114830. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
resolver de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2020 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2020 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3502 - 1114831. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
abonar de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2020 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2020 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3503 - 1114833. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
resolver de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2021 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2021 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3504 - 1114834. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
abonar de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2021 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2021 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3505 - 1114836. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
resolver de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2022 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2022 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3506 - 1114838. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
abonar de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2022 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2022 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3507 - 1114839. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
resolver de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2023 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2023 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3508 - 1114841. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
abonar de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2023 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2023 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3509 - 1114842. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
resolver de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2024 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de resolver de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2024 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3510 - 1114844. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes quedan pendientes de 
abonar de convocatorias de subvención aprobadas por la ADER durante el año 2024 a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes quedan pendientes de abonar de convocatorias de subvención aprobadas por 
la ADER durante el año 2024 a fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3511 - 1114847. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han resuelto 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-3512 - 1114848. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han resuelto 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3513 - 1114849. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han 
concedido durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3514 - 1114850. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han 
concedido durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3515 - 1114852. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
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subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han 
denegado durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3516 - 1114853. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han 
denegado durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3517 - 1114855. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han abonado 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3518 - 1114856. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2019 se han abonado 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3519 - 1114858. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han resuelto 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3520 - 1114859. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han resuelto 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3521 - 1114860. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han 
concedido durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3522 - 1114861. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han 
concedido durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3523 - 1114862. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han 
denegado durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3524 - 1114863. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han 
denegado durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3525 - 1114864. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han abonado 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3526 - 1114865. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2020 se han abonado 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3527 - 1114866. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han resuelto 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3528 - 1114867. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han resuelto 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3529 - 1114868. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han 
concedido durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3530 - 1114869. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han 
concedido durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3531 - 1114871. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han 
denegado durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3532 - 1114872. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han 
denegado durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3533 - 1114873. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han aprobado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han aprobado 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3534 - 1114874. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han aprobado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2021 se han aprobado 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3535 - 1114875. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han resuelto 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3536 - 1114877. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han resuelto 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3537 - 1114878. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han 
concedido durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3538 - 1114880. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han 
concedido durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3539 - 1114881. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han 
denegado durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3540 - 1114882. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han 
denegado durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3541 - 1114883. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han abonado 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3542 - 1114884. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2022 se han abonado 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3543 - 1114885. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han resuelto durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han resuelto 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3544 - 1114886. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han resuelto 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3545 - 1114887. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han concedido durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han 
concedido durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3546 - 1114888. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han 
concedido durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3547 - 1114889. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han denegado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han 
denegado durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3548 - 1114890. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han 
denegado durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3549 - 1114891. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han abonado durante el año 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han abonado 
durante el año 2023? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3550 - 1114892. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2023 se han abonado 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3551 - 1114893. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han registrado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han 
registrado durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3552 - 1114894. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han resuelto durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han resuelto 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3553 - 1114895. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han concedido durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han 
concedido durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-3554 - 1114896. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han denegado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han 
denegado durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3555 - 1114897. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas solicitudes de las convocatorias de 
subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han abonado durante el año 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas solicitudes de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER en 2024 se han abonado 
durante el año 2024? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3556 - 1114898. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de las solicitudes 
registradas en 2024 de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de las solicitudes registradas en 2024 de las convocatorias de subvención aprobadas 
por la ADER de dicho año? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3557 - 1114899. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de las solicitudes que se 
han concedido en 2024 de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de las solicitudes que se han concedido en 2024 de las convocatorias de subvención 
aprobadas por la ADER de dicho año? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3558 - 1114900. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de las solicitudes que se 
han denegado en 2024 de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de las solicitudes que se han denegado en 2024 de las convocatorias de subvención 
aprobadas por la ADER de dicho año? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3559 - 1114901. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de las solicitudes que se 
han abonado en 2024 de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de las solicitudes que se han abonado en 2024 de las convocatorias de subvención 
aprobadas por la ADER de dicho año? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-3560 - 1114902. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe de las solicitudes que se 
han resuelto en 2024 de las convocatorias de subvención aprobadas por la ADER de dicho año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe de las solicitudes que se han resuelto en 2024 de las convocatorias de subvención 
aprobadas por la ADER de dicho año? 
 Logroño, 17 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-3561 - 1114903. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas empresas han solicitado las 
subvenciones del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la innovación 
empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas empresas han solicitado las subvenciones del programa cheque de innovación empresarial de la 
actuación 1, "estudios o planes vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" destinadas a 
la promoción de la innovación empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de 
octubre de 2024? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3562 - 1114904. Pregunta con respuesta escrita sobre a cuántas de las empresas que han 
solicitado las subvenciones del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o 
planes vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la 
innovación empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre 
de 2024, les ha resultado aprobada dicha subvención. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿A cuántas de las empresas que han solicitado las subvenciones del programa cheque de innovación 
empresarial de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la estrategia de planificación. Planes de 
Igualdad" destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, 
publicada en el BOR el 23 de octubre de 2024, les ha resultado aprobada dicha subvención? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
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11L/PE-3563 - 1114905. Pregunta con respuesta escrita sobre a cuántas de las empresas que han 
solicitado las subvenciones del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o 
planes vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la 
innovación empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre 
de 2024, les ha resultado denegada dicha subvención. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿A cuántas de las empresas que han solicitado las subvenciones del programa cheque de innovación 
empresarial de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en 
el BOR el 23 de octubre de 2024, les ha resultado aprobada dicha subvención? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3564 - 1114906. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe final que ha supuesto la 
aprobación de ayudas a las empresas solicitantes de las subvenciones del programa cheque de innovación 
empresarial de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en 
el BOR el 23 de octubre de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe final que ha supuesto la aprobación de ayudas a las empresas solicitantes de las 
subvenciones del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la innovación 
empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre de 2024? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3565 - 1114907. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha resultado suficiente el crédito 
presupuestado para resolver la convocatoria de ayudas a las empresas solicitantes de las subvenciones 
del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la 
estrategia de planificación Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la innovación empresarial‒ 
Programa Cheque de Innovación‒ 2024, publicada en el BOR de 23 de octubre de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha resultado suficiente el crédito presupuestado para resolver la convocatoria de ayudas a las empresas 
solicitantes de las subvenciones del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios 
o planes vinculados a la estrategia de planificación Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la 
innovación empresarial‒ Programa Cheque de Innovación‒ 2024, publicada en el BOR de 23 de octubre 
de 2024? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3566 - 1114908. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe final que ha supuesto la 
denegación de ayudas a las empresas solicitantes de las subvenciones del programa cheque de innovación 
empresarial de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la estrategia de planificación Planes de Igualdad" 
destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en 
el BOR de 23 de octubre de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe final que ha supuesto la denegación de ayudas a las empresas solicitantes de las 
subvenciones del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes 
vinculados a la estrategia de planificación Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la innovación 
empresarial ‒Programa Cheque de lnnovación‒ 2024, publicada en el BOR de 23 de octubre de 2024? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3567 - 1114909. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha contado con crédito suficiente para 
distribuir todas las solicitudes registradas a las subvenciones del programa cheque de innovación empresarial 
de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la estrategia de planificación. Planes de Igualdad" destinadas 
a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa Cheque de Innovación‒ 2024, publicada en el BOR 
el 23 de octubre de 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se ha contado con crédito suficiente para distribuir todas las solicitudes registradas a las subvenciones 
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del programa cheque de innovación empresarial de la actuación 1, "estudios o planes vinculados a la estrategia 
de planificación. Planes de Igualdad" destinadas a la promoción de la innovación empresarial ‒Programa 
Cheque de Innovación‒ 2024, publicada en el BOR el 23 de octubre de 2024? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-3568 - 1114911. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha tenido lugar alguna reunión del 
Consejo Social del Centro de Orientación, Emprendimiento, Acompañamiento e Innovación creado por la 
Resolución 3/2024, de 1 de octubre, de la Dirección General de Empleo. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha tenido lugar alguna reunión del Consejo Social del Centro de Orientación, Emprendimiento, 
Acompañamiento e Innovación creado por la Resolución 3/2024, de 1 de octubre, de la Dirección General de 
Empleo? 
 Logroño, 20 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo García. 
 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Informaciones remitidas a diputados 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 22 de enero de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado tramitar la documentación remitida sobre las 
siguientes solicitudes de información y publicar este acuerdo en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 22 de enero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/SIDI-1136 - 1112594. Solicitud de información sobre datos de lista de espera de primera consulta del Seris 
del 31 de diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024. 
  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1137 - 1112595. Solicitud de información sobre datos de lista de espera de pruebas 
diagnósticas/terapéuticas del Seris del 31 de diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1138 - 1112596. Solicitud de información sobre número de pacientes en demora estructural para 
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primera consulta del 31 de diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024 con relación a los datos del registro 
unificado de listas de espera de primera consulta del Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1139 - 1112597. Solicitud de información sobre número de pacientes en demora estructural para 
pruebas diagnósticas/terapéuticas del 31 de diciembre de 2023 al 3 de octubre de 2024 en relación con los 
datos del registro unificado de listas de pruebas diagnósticas/terapéuticas del Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1140 - 1112598. Solicitud de información sobre número de pacientes en demora estructural para 
intervención quirúrgica del 31 de diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024 en relación con los datos del 
registro unificado de listas de pruebas diagnósticas/terapéuticas del Seris. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1141 - 1112599. Solicitud de información sobre salidas de la lista de espera quirúrgica, por 
cualquier motivo diferente al de intervención, del 31 de diciembre de 2023 al 31 de octubre de 2024. 
  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1142 - 1112600. Solicitud de información sobre salidas de la lista de espera de primeras consultas, 
por cualquier motivo diferente al de atención en primera consulta, del 31 de diciembre de 2023 al 31 de octubre 
de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1143 - 1112601. Solicitud de información sobre salidas de la lista de primeras pruebas 
diagnósticas/terapéuticas, por cualquier motivo diferente al de su realización, del 31 de diciembre de 2023 al 31 
de octubre de 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1144 - 1112616. Solicitud de información sobre el número de solicitudes pendientes de valoración 
de grado de dependencia a fechas de 1/1/2023, 1/7/2023 y 31/12/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1145 - 1112617. Solicitud de información sobre el número de solicitudes pendientes de prestación 
o servicio de dependencia a fechas de 1/1/2023, 1/7/2023 y 31/12/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1146 - 1112618. Solicitud de información sobre el número de plazas públicas de atención 
residencial existentes en La Rioja a fechas de 31/12/2022, 31/12/2023 y 31/9/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1147 - 1112619. Solicitud de información sobre listado de solicitudes pendientes de valoración de 
grado de dependencia a fechas de 1/1/2024, 1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1148 - 1112620. Solicitud de información sobre el número de solicitudes pendientes de prestación 
o servicio de dependencia a fechas de 1/1/2024, 1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1149 - 1112621. Solicitud de información sobre el número de solicitudes pendientes de concesión 
del servicio de teleasistencia a fechas de 1/1/2024, 1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1150 - 1112622. Solicitud de información sobre el número de solicitudes pendientes de concesión 
del servicio de teleasistencia a fechas de 1/1/2023, 1/7/2023 y 1/10/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1151 - 1112623. Solicitud de información sobre el número de dispositivos instalados de 
teleasistencia a fechas de 1/1/2023, 1/7/2023 y 31/12/2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1152 - 1112624. Solicitud de información sobre el número de dispositivos instalados de 
teleasistencia a fechas de 1/1/2024, 1/7/2024 y 1/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1153 - 1112625. Solicitud de información sobre el tiempo medio de espera entre la solicitud y 
traslado de resolución al ciudadano de solicitud de servicio de teleasistencia, desglosado por meses y 
correspondientes al año 2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1154 - 1112626. Solicitud de información sobre el tiempo medio de espera entre la solicitud y 
traslado de resolución al ciudadano de solicitud de servicio de teleasistencia, desglosado por meses y 
correspondientes al año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1155 - 1112627. Solicitud de información sobre cuántas nuevas plazas públicas se han 
incorporado en el año 2023 al servicio de atención residencial para personas con discapacidad del Sistema 
Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con indicación, en su caso, de la entidad o recurso 
concreto en el que se han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1156 - 1112628. Solicitud de información sobre cuántas nuevas plazas públicas se han 
incorporado en el año 2024 al servicio de atención residencial para personas con discapacidad del Sistema 
Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con indicación, en su caso, de la entidad o recurso 
concreto en el que se han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1158 - 1112630. Solicitud de información sobre el porcentaje de reducción de la lista de espera 
de personas con discapacidad y dependencia para plazas del servicio de centro de día en el año 2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1159 - 1112631. Solicitud de información sobre cuántas nuevas plazas públicas se han 
incorporado en el año 2023 al servicio de atención de centro de día para personas con discapacidad del 
Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con indicación, en su caso, de la entidad 
o recurso concreto en el que se han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1160 - 1112632. Solicitud de información sobre cuántas nuevas plazas públicas se han 
incorporado en el año 2024 al servicio de atención de centro de día para personas con discapacidad del 
Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con indicación, en su caso, de la entidad 
o recurso concreto en el que se han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1161 - 1112633. Solicitud de información sobre cuántas nuevas plazas públicas se han 
incorporado en el año 2024 al servicio de atención de centro ocupacional para personas con discapacidad 
del Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con indicación, en su caso, de la entidad 
o recurso concreto en el que se han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1162 - 1112634. Solicitud de información sobre cuántas nuevas plazas públicas se han 
incorporado en el año 2023 al servicio de atención de centro ocupacional para personas con discapacidad 
del Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia, con indicación, en su caso, de la entidad 
o recurso concreto en el que se han incrementado y el tipo de discapacidad. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1163 - 1112635. Solicitud de información sobre el porcentaje de reducción de la lista de espera 
de personas con discapacidad y dependencia para plazas del servicio de atención residencial en el 
año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1164 - 1112636. Solicitud de información sobre el porcentaje de reducción de la lista de espera 
de personas con discapacidad y dependencia para plazas del servicio de centro de día en el año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1165 - 1112637. Solicitud de información sobre el porcentaje de reducción de la lista de espera 
de personas con discapacidad y dependencia para plazas del servicio de centro ocupacional en el 
año 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1166 - 1112638. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de personas con 
discapacidad y dependencia para plazas del servicio de centro ocupacional en el año 2024, con indicación 
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de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1167 - 1112639. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de personas con 
discapacidad y dependencia para plazas del servicio de centro ocupacional en el año 2023, con indicación 
de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1168 - 1112640. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de personas con 
discapacidad y dependencia para plazas del servicio de centro de día en el año 2024, con indicación de 
tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1169 - 1112642. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de personas con 
discapacidad y dependencia para plazas del servicio de centro de día en el año 2023, con indicación de 
tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1170 - 1112643. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de personas con 
discapacidad y dependencia para plazas del servicio de atención residencial en el año 2024, con indicación 
de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1171 - 1112644. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de personas con 
discapacidad y dependencia para plazas del servicio de atención residencial en el año 2023, con indicación 
de tipo de discapacidad y recurso y entidad solicitada. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1172 - 1112645. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de reconocimiento de 
grado de discapacidad correspondientes al año 2023, con indicación del número de estas resueltas en el 
mismo año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1173 - 1112646. Solicitud de información sobre el número de solicitudes de reconocimiento de 
grado de discapacidad correspondientes al año 2024, con indicación del número de las mismas resueltas 
en el mismo año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1174 - 1112647. Solicitud de información sobre el número de resoluciones de reconocimiento de grado 
de discapacidad emitidas en el año 2024, con indicación de las respectivas fechas de registro de la solicitud. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1175 - 1112648. Solicitud de información sobre el número de resoluciones de reconocimiento de 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6655
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

grado de discapacidad emitidas en el año 2023, con indicación de las respectivas fechas de registro de la 
solicitud. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1176 - 1112649. Solicitud de información sobre el tiempo medio transcurrido desde la solicitud de 
valoración de grado de discapacidad hasta la emisión de dictamen y resolución de dicho grado, a fechas 
de 1/1/2023, 1/7/2023, 31/12/2023, 1/7/2024 y 31/10/2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1177 - 1112650. Solicitud de información sobre detalle del número y composición de los equipos 
de valoración de la discapacidad del Centro de Valoración de la Discapacidad y Dependencia de La Rioja, 
con indicación de la titulación profesional de los componentes de los mismos. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1179 - 1112652. Solicitud de información sobre el expediente administrativo completo relativo al 
futuro centro terapéutico de menores en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1180 - 1112653. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones del Consejo Riojano 
de Servicios Sociales de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1181 - 1112655. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones del Consejo Sectorial 
de las Personas con Discapacidad de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1182 - 1112656. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones del Consejo Sectorial 
de las Personas Mayores de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1183 - 1112657. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones del Consejo Sectorial 
de Infancia y Adolescencia de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1184 - 1112658. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones del Consejo Sectorial 
de Exclusión Social de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1185 - 1112659. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones del Consejo Sectorial 
de Inmigración de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1186 - 1112660. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones de la Comisión de 
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adopción, acogimiento y tutela de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1187 - 1112661. Solicitud de información sobre las actas de las reuniones de la Comisión 
Interinstitucional de Bienestar Social de los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1188 - 1112684. Solicitud de información sobre el número de hectáreas dedicadas al cultivo de trufa 
en La Rioja, con indicación del volumen de producción anual, ubicación territorial de las mismas y número de 
productores, desglosadas por años, desde 2014 hasta 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1189 - 1112685. Solicitud de información sobre el número de expediente de los profesionales 
sanitarios, fijos y eventuales, adscritos a cada centro de salud de atención primaria y PAC, con indicación 
de fecha de nacimiento, categoría y puesto. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1190 - 1112686. Solicitud de información sobre el tipo de contrato de los profesionales sanitarios 
fijos y eventuales adscritos a cada centro de salud de atención primaria y PAC, con indicación de fecha 
estimada de fin de contrato en el caso de los eventuales. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1191 - 1112687. Solicitud de información sobre los centros de salud o PAC a los que están 
adscritos los profesionales sanitarios fijos y eventuales. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1193 - 1112708. Solicitud de información sobre características, denominación, modelos y marcas 
de todas las prótesis implantadas en los centros hospitalarios públicos riojanos, desde el año 2023 hasta 
la fecha de respuesta a esta solicitud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
11L/SIDI-1194 - 1112709. Solicitud de información sobre características, denominación, modelos y marcas 
de todas las prótesis implantadas en el Hospital Viamed Los Manzanos, desde el año 2023 hasta la fecha 
de respuesta a esta solicitud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
11L/SIDI-1196 - 1112720. Solicitud de información sobre los datos de reticencia vacunal en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja durante los años 2022, 2023 y 2024 hasta la fecha de respuesta a esta información, 
desglosados por ejercicios y meses. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1199 - 1112724. Solicitud de información sobre relación de contrataciones temporales realizadas 
en las fundaciones públicas de la Comunidad Autónoma de La Rioja, especificando duración del contrato 
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y funciones desarrolladas, con detalle del número de jornadas anualizadas y el coste de las mismas durante 
los ejercicios de 2023 y 2024, hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1200 - 1112725. Solicitud de información sobre relación de contrataciones temporales realizadas 
en los consorcios de la Comunidad Autónoma de La Rioja, especificando duración del contrato y funciones 
desarrolladas, con detalle del número de jornadas anualizadas y el coste de estas durante los ejercicios 
de 2023 y 2024, hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1201 - 1112730. Solicitud de información sobre el número de becas de ayuda al comedor que 
han sido rechazadas en el curso escolar 2024-2025 en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
11L/SIDI-1202 - 1112732. Solicitud de información sobre el número de becas de ayuda al comedor 
solicitadas para el curso escolar 2024-2025 en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
11L/SIDI-1203 - 1112846. Solicitud de información sobre relación de comisiones de servicio de médicos de 
atención primaria en vigor a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1204 - 1112882. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas de Segundo 
Ciclo de Educación Infantil escolarizados en centros educativos públicos de La Rioja, curso 2024/25, 
relacionados por localidad, centro educativo y curso. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1205 - 1112883. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas de Segundo 
Ciclo de Educación Infantil escolarizados en centros educativos privados y/o concertados de La Rioja, 
curso 2024/25, relacionados por localidad, centro educativo y curso. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1206 - 1112886. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas de Bachillerato 
matriculados en centros educativos privados y/o concertados de La Rioja, curso 2024/25, detallado por 
localidad, centro, curso y modalidad de Bachillerato. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1207 - 1112889. Solicitud de información sobre cuáles son los aspectos necesarios, a juicio de la 
Consejería de Educación, para garantizar un centro de calidad y adaptado a las necesidades actuales del 
futuro Instituto de Formación Profesional Integrada de Calahorra. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1208 - 1112891. Solicitud de información sobre el estado actual del proyecto del Centro de 
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Formación Profesional Integrada de Calahorra. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1209 - 1112894. Solicitud de información sobre informe de necesidades para la futura 
construcción del Instituto de Formación Profesional Integrado de Calahorra, recogidas tras las reuniones 
mantenidas con los equipos directivos del IES, directores generales, jefes de departamento e 
inspectores. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

11L/SIDI-1210 - 1112897. Solicitud de información sobre el programa de necesidades precisas que se ha 
alcanzado tras el diálogo constructivo mantenido con los equipos directivos para la construcción del futuro 
Instituto de Formación Profesional Integrada de La Laboral, en Lardero, La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1212 - 1112900. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ábalos en los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1213 - 1112901. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Agoncillo en los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1214 - 1112902. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Aguilar en los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1215 - 1112903. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ajamil en los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1216 - 1112904. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Albelda en los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1217 - 1112905. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Alcanadre en los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1218 - 1112906. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Aldealobos en los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1219 - 1112908. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Alesanco en los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1220 - 1112909. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Alesón los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1221 - 1112910. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Almarza los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1222 - 1112911. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Anguciana los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1223 - 1112912. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Anguiano los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1224 - 1112913. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Arenzana de Abajo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
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realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1225 - 1112914. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Arenzana de Arriba 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1226 - 1112915. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Arnedillo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1227 - 1112916. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Arrúbal los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1228 - 1112917. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ausejo los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1229 - 1112918. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Autol los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1230 - 1112919. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Azofra los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1231 - 1112920. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Badarán los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1232 - 1112921. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Bañares los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1233 - 1112922. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Baños de Río Tobía 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1234 - 1112923. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Baños de Rioja los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1235 - 1112924. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Berceo los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1236 - 1112925. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Bergasa los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1237 - 1112926. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Bergasillas los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1238 - 1112927. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Briñas los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1239 - 1112928. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Briones los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
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las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1240 - 1112929. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cabretón los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1241 - 1112930. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Camprovín los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1242 - 1112931. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Canales de la Sierra 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1243 - 1112932. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Canillas de Río Tuerto 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1244 - 1112933. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cañas los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1245 - 1112934. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cárdenas los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1246 - 1112936. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Casalarreina los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1247 - 1112938. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Castañares los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1248 - 1112941. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Castroviejo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1249 - 1112943. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cellorigo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1250 - 1112945. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cihuri los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1251 - 1112948. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cirueña los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1252 - 1112949. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Clavijo los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1253 - 1112950. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cordovín los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1254 - 1112951. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Corera los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
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no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1255 - 1112952. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cornago los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1256 - 1112953. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Corporales los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no 
realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1257 - 1112954. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Cuzcurrita de Río 
Tirón los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1258 - 1112955. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Brieva los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1259 - 1112956. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Daroca los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1260 - 1112957. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de El Cortijo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1261 - 1112958. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de El Rasillo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1262 - 1112959. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de El Redal los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1263 - 1112960. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Entrena los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1264 - 1112961. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ezcaray los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1265 - 1112962. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Foncea los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1266 - 1112963. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Fonzaleche los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1267 - 1112964. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Fuenmayor los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1268 - 1112965. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Galbárruli los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1269 - 1112966. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Galilea los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
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no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1270 - 1112967. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Gallinero los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1271 - 1112968. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Gimileo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1272 - 1112969. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Grañón los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1273 - 1112970. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Grávalos los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 

 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/SIDI-1274 - 1112971. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Herce los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1275 - 1112972. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Herramélluri los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1276 - 1112973. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Hervías los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1277 - 1112974. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Hormilla los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1278 - 1112975. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Hormilleja los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1279 - 1112976. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Hornos de Moncalvillo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1280 - 1112977. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Huércanos los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1281 - 1112985. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Igea los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1282 - 1112986. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Inestrillas los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1283 - 1112987. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Islallana los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1284 - 1112988. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Jalón de Cameros 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
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realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1285 - 1112989. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Jubera los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1286 - 1112990. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de La Estrella los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1287 - 1112991. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de La Villa de Ocón los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1289 - 1112993. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Lagunilla de Cameros 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1290 - 1112994. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Lardero los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1291 - 1112995. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Las Ruedas de Ocón 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1292 - 1112996. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ledesma de la 
Cogolla los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1293 - 1112997. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Leiva los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1294 - 1112998. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Leza de Río Leza los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1295 - 1112999. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Los Molinos de Ocón 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1296 - 1113000. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Lumbreras los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1297 - 1113001. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Manjarrés los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1298 - 1113002. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Mansilla los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1299 - 1113003. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Manzanares de Rioja 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1300 - 1113004. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Matute los meses de 
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junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1301 - 1113005. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Medrano los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
11L/SIDI-1302 - 1113006. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Morales los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1303 - 1113007. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en las 
consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Munilla los meses de junio, julio y 
agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1304 - 1113008. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Muro de Aguas los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1305 - 1113009. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Nalda los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1306 - 1113010. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Nestares los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1307 - 1113011. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Nieva los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1308 - 1113012. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ochánduri los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1309 - 1113013. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ojacastro los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1310 - 1113014. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ollauri los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1311 - 1113015. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ortigosa de Cameros 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1312 - 1113016. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pazuengos los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1313 - 1113017. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pedroso los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1314 - 1113018. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pipaona de Ocón los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1315 - 1113019. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pradejón los meses 
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de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1316 - 1113020. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Pradillo los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1317 - 1113021. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Préjano los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1318 - 1113022. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Quel los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1319 - 1113023. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Quintana los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1320 - 1113024. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Quintanar de Rioja 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1321 - 1113025. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Rabanera los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1322 - 1113026. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Rincón de Olivedo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1323 - 1113027. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Rincón de Soto los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1324 - 1113028. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Robres del Castillo 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1325 - 1113029. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Rodezno los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1326 - 1113030. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Sajazarra los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1327 - 1113031. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de San Asensio los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1328 - 1113032. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de San Millán de la 
Cogolla los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1329 - 1113033. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de San Millán de Yécora 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1330 - 1113034. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
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en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de San Torcuato los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1331 - 1113035. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de San Vicente los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1332 - 1113036. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa Coloma los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1333 - 1113037. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa Engracia los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1334 - 1113038. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa Eulalia Bajera 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1335 - 1113039. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa Eulalia Somera 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1336 - 1113040. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santa Lucía los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1337 - 1113041. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santurde de Rioja los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 



 
 
 
Serie B / Número 149 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6675
 4 de febrero de 2025 
 
 
 

y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1338 - 1113042. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Santurdejo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1339 - 1113043. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Sojuela los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1340 - 1113044. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Sorzano los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1341 - 1113045. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Sotés los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1342 - 1113046. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Soto en Cameros los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1343 - 1113047. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Terroba los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1344 - 1113048. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Tobía los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1345 - 1113049. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en las 
consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Tormantos los meses de junio, julio 
y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1346 - 1113050. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Torrecilla los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
11L/SIDI-1347 - 1113051. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Treviana los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1348 - 1113052. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Tricio los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1349 - 1113053. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Tudelilla los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1350 - 1113054. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Uruñuela los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1351 - 1113055. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Valgañón los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1352 - 1113056. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Valverde los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
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las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1353 - 1113057. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Varea los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1354 - 1113059. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ventas Blancas los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1355 - 1113060. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ventosa los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1356 - 1113061. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Ventrosa de la Sierra 
los meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente 
realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1357 - 1113062. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Viguera los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1358 - 1113063. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villalba los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1359 - 1113065. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villalobar los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-1360 - 1113066. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villamediana los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1361 - 1113067. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villanueva los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1362 - 1113068. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villar de Torre los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1363 - 1113069. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villarejo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1364 - 1113070. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas en 
las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villarta los meses de junio, 
julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1365 - 1113071. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villaseca los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1366 - 1113072. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villavelayo los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1367 - 1113073. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villaverde los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
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las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1368 - 1113074. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Villoslada los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1369 - 1113075. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Viniegra de Arriba los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1370 - 1113076. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Viniegra de Abajo los 
meses de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas 
y de las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1371 - 1113077. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Yagüe los meses de 
junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1372 - 1113078. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Zarratón los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y de 
las no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1373 - 1113079. Solicitud de información sobre detalle de las variaciones e incidencias acaecidas 
en las consultas médicas previstas en calendario realizar en el consultorio médico de Zorraquín los meses 
de junio, julio y agosto de 2024 y detalle del número de horas de consulta efectivamente realizadas y las 
no realizadas. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1378 - 1113217. Solicitud de información sobre el número de contratos de alquiler firmados dentro 
del programa '"Habita Rioja" durante el año 2024, separados por mes. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
11L/SIDI-1387 - 1113334. Solicitud de información sobre el número de contratos formalizados dentro del 
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programa Habita Rioja, gestionado por el Instituto Riojano de la Vivienda, desde el inicio de la presente 
legislatura. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1388 - 1113335. Solicitud de información sobre número de contratos impagados dentro del 
programa Habita Rioja, gestionado por el Instituto Riojano de la Vivienda, desde el inicio de la presente 
legislatura. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1389 - 1113337. Solicitud de información sobre relación de las medidas concretas impulsadas 
desde el Gobierno de La Rioja, desde el inicio de esta legislatura, dirigidas a revertir los preocupantes datos 
de natalidad que presenta nuestra comunidad autónoma. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
11L/SIDI-1392 - 1113414. Solicitud de información sobre el número de pediatras por centro de salud del 
Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
11L/SIDI-1395 - 1113421. Solicitud de información sobre el número de "guardias de difícil cobertura", así 
como el importe abonado por estas guardias y relación de centros de salud y consultorios en los que se 
han prestado estas guardias, agrupadas por meses durante el año 2024. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
11L/SIDI-1445 - 1113498. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de los 
ficheros CRA remitidos a la Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones pagadas a 
Santiago Vitoria en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1446 - 1113499. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de los 
ficheros CRA remitidos a la Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones pagadas a Teresa 
Sufrate Sorzano en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1447 - 1113500. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de los 
ficheros CRA remitidos a la Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones pagadas a Jesús 
Álvarez Ojeda en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1448 - 1113501. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de los 
ficheros CRA remitidos a la Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones pagadas a 
Gustavo Ossola Lentati en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1449 - 1113502. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de los 
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ficheros CRA remitidos a la Tesorería General de la Seguridad Social de las retribuciones pagadas a 
Begoña Ganuza en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1450 - 1113505. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de la 
declaración ante la Agencia Estatal de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas a 
D. Santiago Vitoria en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1451 - 1113506. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de la 
declaración ante la Agencia Estatal de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas a 
D. Gustavo Ossola Lentati en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1452 - 1113507. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de la 
declaración ante la Agencia Estatal de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas a 
D.ª Teresa Sufrate Sorzano en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1453 - 1113508. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de la 
declaración ante la Agencia Estatal de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas a 
D.ª Begoña Ganuza en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1454 - 1113509. Solicitud de información sobre justificación documental del contenido de la 
declaración ante la Agencia Estatal de la Administración Tributaria de las retribuciones pagadas a D. Jesús 
Álvarez Ojeda en los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
11L/SIDI-1457 - 1113584. Solicitud de información sobre el número de delitos cometidos por extranjeros 
en La Rioja durante este año 2024 y evolución, desglosando por años, desde 2020. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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